La Musardine

Quand l’art d’écrire devient art de jouir

La correspondance érotique est depuis toujours un formidable vecteur d’excitation. Au XVIIIe siècle, à l’époque du Marquis de Sade, les amants s’échangeaient des lettres écrites à la plume et cachetées à la cire. En 2015, c’est le plus souvent en tapant fiévreusement sur nos claviers d’ordinateurs et de smartphones que l’on fait monter le désir… mais les adeptes du papier restent nombreux ! Dans ce nouveau recueil, vous découvrirez des correspondances érotiques de formes très différentes, mais toutes au service du même éternel but : s’abandonner à la magie sexuelle des mots. Tour à tour doux, crus, tendres, obscènes, enjôleurs ou pervers, ils vous feront découvrir la littérature érotique sous un jour nouveau… Et vous suggéreront plein d’idées pour vos propres correspondances coquines !

LA REINE DES ABEILLES Axelle F.

Depuis quelques semaines, Elsa est serveuse en extra au Victor’s, un restaurant gastronomique de la rive droite. Un soir, elle trouve dans sa boîte une lettre manuscrite. D’emblée, cette lettre l’intrigue. Elle ne reconnaît pas cette écriture. Sitôt la porte claquée derrière elle, Elsa va s’affaler sur son canapé, envoie ses talons valser et décachette la mystérieuse lettre. Elle tient bientôt entre ses mains un feuillet qu’elle reconnaît non sans stupeur. Il provient d’un des blocs de commande qu’elle utilise au Victor’s.

TABLE N°

COUVERTS

« J’ai une plastique de rêve.

Je pourrais m’habiller avec un sac, ça m’irait.

Je donne des palpitations à la gent masculine dès que j’apparais, qui suis-je ? »

Le billet se termine par un mot tronqué, façon jeu du pendu :

E_ _ A

Il n’y a pas de signature.

Elsa éclate de rire avant de réaliser que l’impertinente missive, l’amène au-devant de bien des problèmes. Et si le destinataire se révèle être son boss ?

Au Victor’s, l’équipe est entièrement masculine. Elsa ne peut le nier, elle aime ça, jouer la reine des abeilles. Ça lui plaît les compliments, les petites attentions, l’humour potache. La présence d’Elsa au service des soirs de fin de semaine semble stimuler les garçons, installer entre eux une joyeuse concurrence. N’importe lequel d’entre eux pourrait être l’auteur de ce billet.

Mais la semaine suivante, en fouillant son tablier pour y chercher son limonadier, Elsa trouve un autre feuillet de commande.

« Quel métier de chien, celui que nous faisons ! Elsa, vous me faites fantasmer. Je rêve de pouvoir un jour masser vos jolis pieds, de les embrasser, de lécher vos orteils malmenés par le service. En auriez-vous envie ?

Alexandre »

À la lecture du nom, Elsa s’embrase. Alexandre est un beau mâle d’une trentaine d’années qui travaille systématiquement avec elle les soirs de fin de semaine. Elle l’a tout de suite remarqué avec ses beaux cheveux souples, ses yeux verts et son beau cul moulé dans son jean. Il est l’homme à la moto et au blouson en cuir qui débarque à dix-sept heures sur son engin vrombissant. Il arrive au bar, avec cette attitude nonchalante légendaire et se fait couler un café avant de plonger le nez dans son smartphone, sûrement pour y régler ses affaires en cours, juste avant de se mettre au nettoyage et à la mise en place de la salle. Alexandre est aussi comédien. Elsa trouve qu’il a un faux air de Marlon Brando. Souvent la scène de la plaquette de beurre dans Le Dernier Tango, lui revient à l’esprit quand elle l’observe en faisant mine d’essuyer les verres.

En post-scriptum de son billet doux, Alexandre a laissé son adresse mail et son numéro de téléphone. Elsa a donc le choix pour le mode de réponse, seule façon d’établir le dialogue avec son admirateur, puisqu’en dehors de ses brûlants messages, Alexandre semble vouloir ignorer totalement la jeune femme. Ce soir-là, Elsa finit son service éminemment perturbée et ne peut s’empêcher d’observer le beau serveur pendant qu’il s’affaire dans son rang. Après tout, elle n’est qu’extra au Victor’s. Le lendemain, elle décide de lui écrire sa réponse et de lui envoyer par email.

« Alexandre

Merci pour vos mots doux et vos flatteries. Même si mes pieds souffrent à chaque service (d’imposer les talons aux serveuses me paraît scandaleux, ne trouvez-vous pas ?), vous semblez bien ne douter de rien en matière de séduction. Méfiez-vous, car avec une telle audace, je pourrais bien tomber amoureuse. Ainsi, je me demande ce qui dans mon comportement a bien pu vous faire croire que j’étais prête à accepter vos avances. Surtout, je me demande comment vous avez eu mon adresse ? Je suis malheureusement une fille pleine de principes et conjuguer travail et plaisir ne fera jamais partie de mes habitudes.

Elsa »

« Elsa

L’habitude n’est-elle pas une bien triste chose pour une si jolie fille ? Tomber amoureuse, pourquoi pas ? Et puis je vous ai vue rouler ce truc entre vos seins, hier soir. Je vais vous faire un très grand compliment. J’aime beaucoup ce que vous dégagez, ce rien de vulgarité, cette féminité parfaitement assumée. Vous possédez tout à la fois un côté très professionnel et une façon sexy en diable de vous mouvoir. Un peu comme si vous dansiez… hummm… En bref, vous avez un charme fou, et je suis sûr que vous excitez tous les autres mecs du Victor’s. Et puis franchement, ce métier est tellement ennuyeux, rendons-nous la vie plus excitante !

Baisers café,

Alexandre

P.-S. : Pour votre adresse, je sais regarder là où il faut ;-) »

« Alexandre

Tout cela n’est pas sérieux. Le truc entre mes seins, c’était un roll-on à l’ylang-ylang. Une serveuse qui sent la sueur, c’est moyen chic, non ? Aucune tentative de ma part d’exciter notre équipe, donc, si ce n’est celle de rester fraîche. Si vous saviez combien de fois j’ai entendu ça, cette histoire de truc sexy que je dégage. Parce que je suis voluptueuse, les hommes se permettent de rêver à moi comme à un objet, un passe-temps sexuel. Et puis sachez que j’ai d’autres ambitions dans la vie que celle d’épouser un serveur. Même s’il gagne 70 euros de pourboires par soir.

À votre appréciation,

Elsa »

« Mon petit lapin en sucre

Vous êtes une effroyable menteuse. Je vous ai vue remettre du rouge à lèvres toutes les demi-heures et donner à William ces ordres méchants qu’il réclame. Un frappé du bocal, celui-là. Et puis je sais que vous portez des jarretelles sous vos jupes-tailleurs. N’est-ce pas indécent pour une serveuse du Victor’s ?

À votre appréciation,

Alexandre »

« Cher Alexandre

J’ai relu votre dernier billet, hier soir, tout en me peignant les ongles des pieds. Enfin, maîtrisez-vous ! Quant à William, je voulais en avoir le cœur net. Je vous le confirme, c’est un soumis dans l’âme. Je trouve cela fascinant qu’il accomplisse sa véritable nature en choisissant d’exercer ce métier difficile et ingrat. Vous avez raison, on se met trop facilement des barrières dans la tête. Choisissons d’être !

Votre dévouée,

Elsa »

Le vendredi suivant, Alexandre continue d’ignorer sa correspondante. Il ne lui adresse pas un mot fût-ce un « bonsoir Elsa ! » ou « Elsa, peux-tu s’il te plaît me passer le terminal de paiement ? ». Si cette posture sert les intentions perfides du jeune homme, en revanche, elle rend Elsa folle de rage.

« Alexandre

Évidemment. Le coup du double jeu. Remarquez, de la part d’un comédien, il fallait bien s’y attendre. Mais vos façons m’amusent. Par contre, si je puis me permettre, je trouve que vous surjouez la courtoisie avec nos clients. Votre sourire est bien trop mécanique, on n’y croit pas une seule seconde. Vous vous moquez du monde, Alexandre. Je crois qu’au fond, vous méprisez les gens. À commencer par nos clientes. Pourquoi les ignorez-vous comme cela ? Je suis sûre que vous savez qu’elles rêveraient de pouvoir vous ramener chez elles. Méfiez-vous, Alexandre, un jour, votre nonchalance vous perdra.

Affectueusement,

Elsa »

« Ma très chère Elsa

Puisque nous sommes au théâtre, permettez-moi de vous donner la réplique. Je me suis farci la cliente de la 23 dans les toilettes pour hommes, hier soir. Vous savez, la mignonne petite blonde qui ne cessait d’inviter ses amis au rosé. Une sacrée garce, cette fille-là ! J’étais parti me rafraîchir dans les toilettes clients quand elle a surgi, éméchée, souriante et provocante. Rendez-vous compte ! Elle s’est jetée sur moi, me renversant contre le lavabo. Cette fille avait la langue avide et la main directe. Elle voulait se faire sauter dans les toilettes. Cela m’a perturbé. J’aurais aimé que ce soit vous.

Baisers coupables,

Alexandre »

« Mon cher Alexandre

Tant pis pour vous. Sachez donc que le chef m’a peloté le cul dans la chambre froide, l’autre soir. Je n’ai rien vu venir. Il a surgi derrière moi, alors que j’étais affairée à chercher du beurre pour recharger la station. Souvenez-vous, les clients voulaient tous des huîtres, ce soir-là. Xavier a donc fait mine de chercher dans la crèmerie, puis m’empoignant le cul en me collant son braquemart en érection contre le dos, il me dit tout de go : «T’es bonne, Elsa. Dis-moi, elle te fait rêver, ma queue, hein ?» J’ai crié comme une vierge effarouchée et j’ai détalé dans la salle. Inutile de vous dire qu’une fois seule dans mon lit, l’image du gros sexe de Xavier est revenue me hanter dans d’hallucinantes proportions. Vous étiez là quelque part, vous regardiez. La chambre froide bientôt dégoulinait de foutre.

Dois-je avoir honte ?

Baisers chauds,

Elsa »

« Mon Elsa, mon petit lapin lubrique

Je vous ai vue regarder amoureusement ma braguette pendant que je passais le balai. Mais comment vous en vouloir ? C’est moi qui ai commencé. Et c’est bien normal que vous cherchiez à savoir si ce qu’il y a dans mon pantalon a bien de quoi vous rendre heureuse. Sur ce point, je vous rassure, vous serez satisfaite, au-delà de vos espérances même. Voici donc pour vous faire patienter ce modeste poème. Permettez que je vous offre, cette Ode à ma bite :

Ah, ma bite !

Comme tu sembles ne jamais devoir faillir,

Quand tu te dresses, fière, comme en son plus beau printemps.

Et j’aime absolument, ma tige, que tu t’éveilles à cette divine issue : aimer la fiévreuse chatte.

Ah, ma bite, puisses-tu toujours accaparer les vilaines pensées de celle à laquelle je te destine.

Votre dévoué,

Alexandre »

N’importe quoi. Elsa choisit d’ignorer Alexandre pour un temps. Cela lui fera les pieds à l’apprenti poète. Et puis elle se sent d’humeur à butiner. William puis Clément ou Xavier, la jeune femme vole de l’un à l’autre au gré de sa fantaisie, et les garçons le lui rendent bien. Si furieusement attirante, Elsa n’a jamais été aussi jolie. Finalement, elle préfère s’amuser à allumer les autres plutôt que de céder aux avances d’un comédien trop confiant. Stimulés par les parades amoureuses d’Elsa, les serveurs sont aux taquets pour le service difficile des soirs de fin de semaine. Le Victor’s fait cette semaine-là un superbe chiffre d’affaires. Seul, Alexandre n’est pas à la fête, car cette situation a vraiment de quoi lui filer le bourdon.

« Elsa

Combien de fois nous nous sommes frôlés pendant les derniers services ? C’était un supplice, mon petit chat. Sentir tes gros roploplos tous durs contre mon dos pendant que tu cherches à attraper un verre sur l’étagère. Je suis sûr que tu l’as fait exprès. Petite garce. Tu veux me rendre fou. Et puis ce sillage, ton parfum mêlé à ta transpiration. Ça m’a mis la bite en feu, ça. Au bar, j’étais comme un lion en cage. Peux-tu t’imaginer ce que c’est pour un mâle en rut d’avoir le désir qui piétine ? Je te regardais virevolter en salle, les nichons expressifs dans ton décolleté. Il m’a fallu tirer plusieurs fois sur ma tige pour la remettre en place. Démoniaque Elsa ! J’ai senti bien des choses lors de nos furtifs effleurements. Comme tes odeurs intimes. Quand je bande, j’ai l’odorat particulièrement sensible. Et j’aime l’odeur de la chatte. Il me semble que la tienne à un merveilleux parfum d’épices. Depuis, je demeure obsédé par cette vision : fourrer mon groin dans ton tréfonds et m’astiquer la pine en grognant comme une bête immonde. Méfie-toi, le jour où mon désir aura atteint son paroxysme, il t’explosera au visage. Les autres sont des sots. Je sais très bien que c’est moi que tu vises à travers eux.

Ton dévoué,

Alexandre »

À la lecture des mots d’Alexandre, Elsa a les joues en feu et le cœur qui bat la chamade. Sa main s’est réfugiée dans sa culotte, et bientôt, ses doigts explorent un sexe trempé. De jouer avec le désir, la voilà vaincue. Elle s’imagine aux pieds d’Alexandre, le suppliant de ses grands yeux bleus pour qu’il lui donne sa bite à bouffer. « Méfie-toi, le jour où mon désir aura atteint son paroxysme, il t’explosera au visage. » Elsa termine la lecture de la lettre, ravagée par le manque. Il faut qu’elle se branle, qu’elle se ramone, le ventre contre le canapé. Mais ses doigts sont bien trop courts pour une telle faim. Ce qu’il lui faudrait c’est une bonne pilonnade. Elle parvient néanmoins à jouir en s’abîmant dans un flot de visions perverses.

« Mon cher Alexandre

Si vous êtes une bête immonde, je suis bien une chienne de l’enfer. Après la lecture de votre dernière lettre, il a fallu que je me fasse jouir. Vos mots m’avaient trop excitée. Je me voyais à vos pieds, vous aviez votre bite bien en main et vous m’ordonniez de vous lécher les couilles. Comme j’étais sage et suppliante, je me laissais faire, et c’était délicieux. Puis vous avez fourré votre gros engin dans ma bouche. Vous grogniez : «Traînée, je vais t’abîmer ton joli rouge à lèvres.» Moi, je me délectais comme jamais de votre bite, m’en léchant les babines avant de l’enfourner voracement à nouveau. Vous ordonniez que je crache dessus. Je n’avais envie de rien d’autre que de vous prendre tout au fond. C’était dégueulasse, mais Dieu que c’était bon ! Puis vous avez fini par me retourner sauvagement sur le ventre afin de faire engloutir à ma chatte votre monstrueuse bite. En imaginant tout ça, je me frottais le ventre contre mon canapé et me tordais de plaisir, la bave aux lèvres, les cuisses tendues afin de faire monter l’orgasme. Électrisée par la déflagration, j’ai gémi votre nom. Alexandre…

George Sand écrivait à Frédéric Chopin : « Venez bien vite et vous pourrez me la mettre. »

J’espère que vous ne me ferez pas languir trop longtemps.

Furieusement vôtre,

Elsa »

« Bonsoir jolie brune

Demain soir, au Victor’s, je veux que tu oublies de porter ta lingerie. À l’heure choisie, je te proposerai de te servir un café. Ce sera le signal et tu accepteras. Tu boiras ce café et après l’avoir bu, tu te rendras aux toilettes pour prendre un selfie de ta chatte nue sous ta jupe, cliché que tu m’enverras sitôt pris. Je te mets au défi, Elsa. Ne me déçois pas.

Ton Alexandre »

Mais le soir suivant, Alexandre se fait porter malade. Elsa n’en revient pas. Il la laisse tomber alors qu’elle se retrouve au Victor’s à travailler la chatte à l’air. Sans compagnon de jeu, la jeune femme se sent bien mal à l’aise. Elle a l’impression que tout le monde sait que ce soir, elle ne porte pas de culotte. Elle trouve même l’attitude de ses collègues particulièrement empressée. La façon entendue qu’ils ont de lui sourire, de la regarder, semble plus malséante que d’habitude. Elsa se fait l’effet d’être une femelle en chaleur qui porte ses phéromones aux quatre vents. Mais passé la déconvenue, la situation lui semble finalement amusante, commence même à l’exciter fortement. Sans culotte, elle sent son ventre brûler délicieusement, et la liqueur de sa chatte se répandre sur ses cuisses. Vers la fin du service, son portable, qu’elle garde toujours dans son tablier afin de pouvoir surveiller l’heure, se met à vibrer. C’est un message. Portant la vaisselle à la plonge, elle en profite pour en prendre connaissance. C’est Alexandre.

« Salut belle brune

Je veux la photo. Dès que possible.

Baisers chauds

Alex »

Qu’il aille au diable, celui-là ! pense-t-elle d’abord. Mais elle finit tout de même par s’isoler dans les toilettes avec son téléphone. En prenant la photo, elle se sent lamentable. Son sexe ruisselle de mouille. Sans rien ajouter, elle envoie le cliché à Alexandre.

« Merci, ma douce. Tu fais mon bonheur. J’ai hâte de te respirer.

A. »

Quand Elsa arrive à 17 heures le lendemain pour le service du soir, elle trouve Alexandre derrière le bar en train de rire avec Clément à propos de quelque chose sur son téléphone. Son sang ne fait qu’un tour et se glace. Elle s’est fait avoir, et bientôt, ils sauraient tous quelle cochonne elle est. Alexandre n’est pas un complice, c’est un traître. Et de la pire espèce. Mortifiée, elle se réfugie dans les vestiaires. Se maquiller et se coiffer. Faire bonne figure. À partir de demain, elle cherche un nouveau travail. Mais Alexandre, bientôt, la rejoint dans les vestiaires. Il la trouve si nerveuse devant le miroir qu’elle en peine à attacher ses cheveux. Se contentant de sourire, il demande :

— Tout va bien ?

— Tout va bien ? Ça t’amuse de m’humilier ?

— Eh bien, je croyais que ça te plaisait. Nos petits mots. Cette histoire de photo…

— Tu n’es pas à la hauteur, Alexandre. Le propre d’un maître est de se dominer, pas de fanfaronner. Je veux que tu effaces cette photo, devant moi, et tout de suite.

— Moi, un maître ? O.K., O.K. Pas de problème.

Alexandre sort son portable de sa poche, cherche la photo et montre à Elsa sa suppression.

— Voilà. Supprimée. T’es contente ? Dommage, ton sexe est très beau et semble porter un délicieux nectar.

— Bon ça suffit ! Il y en a marre du dix-huitième siècle.

— Je croyais qu’on était complices. Mais je ne te force pas, hein…

— Complices, oui, mais pas quand tu montres ma chatte à la terre entière.

— Quoi ? Je ne ferais jamais un truc pareil. Justement, c’est le secret qui m’excite.

— Arrête ! Te fous pas de moi ! Je t’ai vu montrer la photo à Clément tout à l’heure.

— À Clément ? Mais non ! Je lui montrais une vidéo à la con sur Facebook.

— Mouais… Je veux voir ta bite. Maintenant.

— Tu n’es pas sérieuse.

— Tu paries ? Ou tu me montres ta bite ou toi et moi, ça se termine maintenant. C’est clair ?

— Limpide.

Alexandre est amusé par la soudaine audace de la jeune femme.

— Coquine.

Il la suit et s’enferme avec elle dans l’un des cabinets du vestiaire. Alexandre se déboutonne en la regardant droit dans les yeux. Il sort bientôt de son caleçon un sexe imposant. Le cœur d’Elsa s’affole dans sa poitrine. À la vue de ce qui se présente à elle, sa chatte commence déjà à palpiter.

— Prends-la dans tes mains.

Avec bonheur, Elsa accueille le sexe d’Alexandre ; il est énorme, et elle doit y mettre les deux mains pour l’apprivoiser tout à fait.

— Voilà mon problème, Elsa. Comme tu le vois. J’ai un trop gros, enfin un trop long sexe. C’est loin d’être facile avec les filles, tu sais. La correspondance coquine, c’est ce que j’ai trouvé de mieux. J’ai en effet remarqué que l’échange de mots et de fantasmes marchait merveilleusement bien. Un peu comme de longs préliminaires. Plus ça dure et plus la fille est excitée. Ça marche comme ça. Il faut que tu me désires à en devenir folle pour accueillir une bite pareille, tu ne crois pas ?

Émue, Elsa éprouve envers Alexandre un soudain et intense élan de tendresse. Elle met genou à terre et commence à téter amoureusement le bout de son gros dard en le dévisageant de ses grands yeux bleus.

— Oh non… fais pas ça… Il faut qu’on retourne travailler.

MENSONGES AU PARADIS Vagant

De Jean-Loup Dubois à Aline Dubois

Le samedi 12 août, 10 h 15

Ma Linotte,

Si tu lis ce message, c’est que tu n’as pas oublié ton mot de passe. Parce que ton portable, tu l’as laissé sur la table du salon ! Tu n’as jamais aussi bien porté ton surnom. Moi, en revanche, je n’ai pas oublié d’arroser les géraniums. Si tu me lis, donne-moi de tes nouvelles, parce que partir sur un coup de tête avec ta fameuse copine Céline pour une semaine de vacances entre filles, je suis moyennement rassuré. Enfin, mieux vaut se perdre que de ne jamais partir, dit-on.

Bisous,

Jean-Loup

De Aline Dubois à Jean-Loup Dubois

Le dimanche 13 août, 19 h 12

Mon Loup,

Ne t’inquiète pas, je n’ai pas perdu mes papiers. Je suis bien arrivée, il fait super beau, sable chaud, cocotiers et open bar du matin au soir. Paradisiaque ! Tu n’as aucune raison d’angoisser, je suis hyper raisonnable. On ne peut pas en dire autant de tout le monde, suivez mon regard. Bon, je te raconte vite fait.

Grosse soirée hier soir sur la plage. DJ au top, mousse à gogo, ambiance de folie. Évidemment, les mecs sont comme des mouches autour des filles. Je les ai renvoyés dans les cordes, tu me connais. Je n’ai en revanche pas compté le nombre de types que Céline a embrassés. J’étais limite choquée, et je ne suis pourtant pas bégueule. Quand j’ai vu deux hidalgos l’entreprendre, j’ai senti que ça allait partir en vrille. Des grands bruns bronzés, en marcel et pantalon blanc, style pompiers de calendrier sexy, pas du tout mon genre. Quant à Céline, elle leur lançait de ces regards d’allumeuse ! Et vas-y que je me frotte le derrière à l’un pendant que je me trémousse devant l’autre, jusqu’à se retrouver calée entre leurs pectoraux dans une danse lascive franchement indécente. Leurs mains disparaissaient sous sa petite robe à fleurs tandis qu’ils la prenaient en sandwich sur la piste improvisée, et elle ne faisait rien, mais vraiment rien pour les empêcher de la tripoter par en dessous. Au contraire, elle virevoltait entre eux pour coller ses fesses contre la bosse de l’un alors qu’elle embrassait l’autre à pleine bouche. Les deux mecs étaient si excités que j’ai bien cru qu’ils allaient la baiser là, debout, devant tout le monde.

Je suis parvenue à l’exfiltrer de la fête à temps pour la ramener indemne dans notre chambre. Elle était gênée d’avoir trop bu et de s’être lâchée devant moi. Elle me disait aussi que ce n’était pas si important, rien que du flirt pour se défouler un peu. Céline m’a affirmé que son copain n’était pas jaloux tant que cela restait dans certaines limites. Il l’autorisait même à avoir des aventures, à condition que ce ne soient que des one-shots sans sentiments. Tu te rends compte ? Il y a quand même des couples drôlement ouverts. Qu’en penses-tu, mon Loup ?

Je dois te laisser, je ne peux pas squatter plus longtemps le bureau de l’animateur dans lequel je tape cet email.

Bisous partout, mon loulou,

Aline

De Jean-Loup Dubois à Aline Dubois

Le lundi 14 août, 9 h 25

Ma Linotte,

Je me doutais bien que Céline était une fieffée salope, mais à ce point-là ! Une incartade peut arriver, de là à prescrire la tromperie en règle de vie, c’est ériger le vice en vertu. Je te fais confiance pour ne pas la suivre dans sa débauche. Je suis même soulagé que tu m’en parles, et que tu ne me caches rien. Cela me fait d’ailleurs bien plaisir que tu partages avec moi ces confidences. N’hésite surtout pas à m’en dire plus. Ici, je crois que les géraniums ont pris un petit coup de chaud, je vais de ce pas les arroser. Mieux vaut prévenir que guérir.

Tendres baisers,

Ton Loup

P.-S. : Qui est cet animateur ?

De Aline Dubois à Jean-Loup Dubois

Le lundi 14 août, 19 h 38

Mon Loup,

Je suis soulagée que tu prennes tout cela avec ta philosophie coutumière, et même heureuse de pouvoir partager cette histoire avec toi. À propos, il y a du nouveau dans le dossier Céline.

Cet après-midi, on bronzait au bord de la piscine en sirotant des mojitos et on a achevé le tube de crème solaire. Céline part en chercher. Au bout de dix minutes, elle n’est toujours pas revenue. Je commence à avoir chaud, alors je retourne vers notre chambre. Au moment d’entrer, j’entends des voix à l’intérieur. J’hésite un instant, je finis par ouvrir, discrètement, pour en avoir le cœur net. Je me faufile comme une chatte jusqu’à la salle de bains. Cachée là, je vois les lits dans le reflet du miroir de la chambre. Elle est avec les deux matadors de la veille. Ils plaisantent tout en caressant les cheveux de Céline qui rigole, agenouillée à leurs pieds. Je vois leur sexe gonfler pendant qu’elle les caresse à travers le tissu de leur short de bain, tandis qu’ils dégrafent le haut de son bikini. Ensuite, elle glisse carrément ses mains dans leur short de manière à les branler directement. Ils se déshabillent complètement. Ils sont vraiment bien foutus, même si je me demande comment elle va pouvoir encaisser de tels mandrins. Elle parvient à bien sucer l’un d’entre eux. L’autre est trop gros pour rentrer dans sa bouche. Céline a beau essayer, elle ne peut que faire courir ses lèvres le long de la hampe ou suçoter le bout du gland. Leurs queues brunes sont luisantes de salive. Céline ne s’implique peut-être pas affectivement, mais elle met du cœur à l’ouvrage. À partir de là, tout s’enchaîne comme dans un porno. Les deux Espagnols sont déchaînés. Ils la relèvent, lui mangent la bouche. Celui qui est bâti comme un taureau la soulève carrément. Elle s’accroche à lui en enroulant ses jambes autour de la taille de l’homme, son entrecuisse à l’aplomb de la corne qui va l’embrocher. L’autre lui écarte la culotte, lui ouvre les fesses et commence à lui lécher l’anus en vue de la préparer à la suite des festivités. Céline glisse et s’empale lentement sur la verge inflexible.

Je dois t’avouer quelque chose, mon Loup. Je mouille en te décrivant cette scène incroyable, alors tu peux imaginer combien j’étais excitée en la regardant. Accroupie dans la pénombre de la salle de bains, je me suis touchée. J’étais trempée. Je n’ai pas pu m’empêcher de me caresser en les regardant baiser comme des bêtes. Ça coulait partout. J’ai joui très vite en me mordant les lèvres pour ne pas crier. Tu ne m’en veux pas de m’être donné du plaisir sans toi, dis ?

Je dois te laisser, Eddie commence à râler.

Bisous partout, à très vite !

De Jean-Loup Dubois à Aline Dubois

Le lundi 14 août, 23 h 33

Ma Linotte adorée,

Je ne suis tout de même pas jaloux au point de t’interdire de prendre du plaisir avec ton petit doigt ! Confidence pour confidence, j’ai eu un gros coup de chaud à la lecture de ton email. Je n’ai pas pu m’empêcher de me masturber en t’imaginant les mater et triturer ton petit clitoris. Hummmm… J’ai arrosé partout ! Enfin, surtout les géraniums. Je crois que cette petite séparation nous fera du bien, finalement, et que tu me reviendras en pleine forme.

Qui est cet Eddie ? L’animateur qui t’accueille dans son bureau afin que tu puisses m’écrire ? Trop de gentillesse peut nuire.

Baisers impatients,

Ton Loup

De Aline Dubois à Jean-Loup Dubois

Le mardi 15 août, 19 h 34

Mon roudoudou d’amour,

Comme je suis heureuse que tu me comprennes, et que tu partages mon aventure, ne serait-ce que par écrit ! Tu apparais parfois si traditionnel que je ne t’imaginais pas être excité par la lecture de mon récit libertin. J’ai eu une discussion avec Céline, hier soir. Pour elle, ce genre d’aventure n’a pas plus d’importance que de se faire plaisir toute seule. Elle affirme que ce n’est pas plus risqué pour son couple que de tomber amoureuse de son gode. C’est juste plus excitant. Qu’en penses-tu, mon Loup ?

Quant à Eddie, c’est le chef éclairagiste du club. Super sympa et si drôle. Il raconte de ces histoires sur ce qui se passe en coulisse, à mourir de rire. Ne t’inquiète pas, c’est un homme assez mûr, plutôt bien conservé, mais je n’ai pas l’intention de faire la belle avec lui. Je dois quand même t’avouer un truc de plus. Il m’a embrassée. C’était juste un smac. On n’a même pas mis la langue. Ou à peine. Tu ne m’en veux pas pour si peu, hein ?

Pour la peine, je te raconte la fin des ébats de Céline avec les deux Espagnols. Ses cuisses enserraient la taille du gars monté comme un taureau. Elle se laissait doucement glisser vers le bas pour s’empaler inexorablement sur le prodigieux braquemart. Je l’entendais souffler et haleter tant il lui distendait les chairs. Pendant ce temps-là, l’autre n’était pas inactif. À genoux derrière elle, il lui léchait la raie avec plein de salive, en enfonçant bien son visage entre les fesses de Céline, pour faire glisser sa langue de la vulve dilatée au sillon anal. Il dérapait régulièrement sur la grosse queue de son copain. Quand la chatte de Céline a atteint la base du phallus qui l’embrochait, la langue du lécheur de derrière démarrait des couilles de son comparse pour finir dans l’anus de ma copine. Ces deux gars-là étaient sûrement à moitié bi. Pendant que le type de derrière chaussait un préservatif, celui de devant a commencé à soulever les cuisses de Céline afin de la laisser retomber d’un coup sur son pieu et la défoncer plus fort encore. Tu l’aurais entendue gémir à chaque fois. Ce n’était pourtant rien comparé aux cris qu’elle a poussés quand le matador de derrière lui a donné le coup de grâce. Au début, j’ai eu l’impression qu’elle n’aimait pas trop se faire sodomiser. Après, elle ne cessait de l’encourager à aller plus vite et plus fort.

Dis, chéri, tu ne voudrais pas réessayer de me prendre par-derrière quand je rentrerai ? J’en ai envie maintenant.

Ta Linotte, chaude comme la braise !

De Jean-Loup Dubois à Aline Dubois

Le mardi 15 août, 23 h 07

Aline,

J’ai lu et relu ton dernier message, mais je ne sais toujours pas trop quoi en penser. D’une part, je suis heureux que tu t’épanouisses, et plus encore d’en profiter prochainement. Qu’est-ce que tu me fais bander avec tes histoires ! D’autre part, ton flirt avec cet Eddie me tracasse. Autant te le dire tout net, je ne suis pas comme le copain complaisant de Céline. Je t’interdis d’aller plus loin avec ton animateur. Il est vrai qu’un smac, ce n’est pas bien grave. Puisque tu as fait le premier pas, j’ai moi aussi un truc à me faire pardonner.

Tu te souviens de ma stagiaire Géraldine dont je t’avais parlé ? Le dernier jour, après son pot de départ, je l’ai invitée à prendre un café en vue d’évoquer ses projets d’avenir. Là, je ne sais pas ce qui m’a pris, je lui ai volé un baiser. Elle s’est laissé faire sous le coup de la surprise, et puis elle a rougi, elle a balbutié qu’il ne fallait pas, que j’étais marié, tout ça. Je te promets que je ne l’ai jamais revue. Voilà. Me pardonneras-tu, mon seul, mon unique amour ? Ne dit-on pas que faute confessée est à demi pardonnée ?

Ton Loup qui t’aime.

De Aline Dubois à Jean-Loup Dubois

Le mercredi 16 août, 19 h 18

Amour de ma vie,

Bien sûr que je me souviens de Géraldine ! Tu n’arrêtais pas de m’en parler à l’époque. Ça m’agaçait que tu passes tes journées avec cette donzelle qui devait remuer son gros popotin en faisant tes photocopies. Je dois dire que t’imaginer voler un baiser à cette greluche m’a un peu irritée. Alors j’ai un peu trop bu hier soir. Du coup, quand Eddie nous a raccompagnées à notre chambre, et que Céline l’a invité à prendre un dernier verre avec nous, je n’ai pas su résister à ses avances. Autant te le dire tout de suite, c’était nul. Il bandait mou. Je l’ai à peine senti.

Oh, je sais que c’est dégueulasse de m’être vengée avec le premier venu comme une idiote. Je ne mérite qu’une bonne punition quand je rentrerai à la maison. Je m’agenouillerai devant toi pour implorer ton pardon, je me prosternerai à tes pieds afin que tu daignes punir ta petite salope. Tu pourras me traîner à quatre pattes dans le salon. Tu pourras soulever ma jupe, arracher le string de dentelle que j’aurai mis rien que pour toi, et me flanquer une bonne fessée. Je mérite une raclée mémorable qui me rendra le derrière tout rouge. Tu pourras même lui donner du ceinturon afin que je ne recommence plus. Mon cul sera à toi, rien qu’à toi, tout à toi.

Ta Linotte prête à tout pour se faire pardonner !

De Aline Dubois à Céline Merteuil

Le jeudi 17 août, 19 h 24

Coucou ma Céline !

Je ne te remercierai jamais assez de m’avoir fait profiter de ton offre spéciale pour une semaine en solo à Ibiza. Entre les diverses activités, quelques vacanciers pas mal du tout et les moniteurs super bien gaulés, je m’éclate comme une folle. La palme revient tout de même à Eddie, le chef éclairagiste. J’avais oublié combien il est bon de baiser et rigoler à la fois.

En ce qui concerne Jean-Loup, j’ai suivi tes conseils. Si j’avais pris mon téléphone, il m’aurait appelée toutes les cinq minutes pour me demander ce que je faisais. Ça m’aurait bloquée. Tu avais raison, il est bien plus facile de lui dire certaines choses par écrit. Je crois qu’il s’ouvre un peu. On n’arrivera sans doute jamais au point où tu en es avec ton copain, mais je sens qu’il progresse. Eddie m’a aussi bien aidée. Il est si fantaisiste. Figure-toi qu’il s’occupe de moi pendant que j’utilise son ordinateur dans sa chambre. Je dois dire que ça m’a bien inspirée pour chauffer mon loulou par email. Le jeu consiste à atteindre l’orgasme simultanément, juste au moment où j’appuie sur la touche Envoi. Il prétend qu’on peut transmettre le plaisir comme ça. Quel coquin !

Une seule ombre au tableau, Jean-Loup n’a pas répondu à mon dernier message. C’était celui du coup de grâce dont nous avions parlé, tu te souviens ? Quand je lui avoue une aventure nulle et l’implore de me punir. C’est curieux, il a réagi à mes autres emails au quart de tour. Jean-Loup n’a pas essayé de te contacter, au moins ?

Je te bisouille, ma Céline, c’est l’heure de la pipe, à très vite !

P.-S. : Tu connais mon faible pour les latinos. À peine arrivée, je m’en suis tapé deux à la fois ! Beaux comme des dieux. Crazy sex. Je te raconterai. Moi qui ne supportais pas la sodo, je crois que je commence à apprécier, enfin, pas autant que toi avec ton vigile…

De Jean-Loup Dubois à Aline Dubois

Le vendredi 18 août, 19 h 18

Ma chérie,

Tu ne devineras jamais qui j’ai rencontré au supermarché avant-hier ! Céline ! Ta bonne copine Céline, celle qui est en ce moment avec toi à Ibiza. Tu me suis ? Ce n’était pas la grande forme, hier, tu t’en doutes. Quand j’ai vu Céline, j’ai bien cru que j’allais m’évanouir. Mais elle m’a été franchement très secourable. Je ne me sentais pas capable de conduire, c’est elle qui m’a ramené en voiture à la maison. On a longuement parlé. De toi, de moi, et d’elle qui a quitté son copain récemment.

Pour m’aider à surmonter ma peine d’être cocu, Céline m’a proposé une séance de gestalt-thérapie, avec un jeu de rôles. Elle allait jouer la femme infidèle qui rentre chez elle, se mettre à ta place, en somme. Moi, je n’avais qu’à être moi-même, pour lui cracher tout ce que j’avais sur le cœur et même la corriger si j’en ressentais le besoin. Elle est sortie de l’appartement et a sonné quelques secondes plus tard. Quand j’ai ouvert la porte, elle était méconnaissable. Le visage mouillé de larmes, elle s’est jetée à mon cou pour m’embrasser, et puis elle s’est roulée à mes pieds pour implorer mon pardon. Elle me disait qu’elle n’était qu’une salope, qu’une putain à peine digne de délacer mes chaussures, ce qu’elle faisait à quatre pattes devant moi. Cette situation m’a donné une étrange sensation de puissance, alors je me suis lâché. Je l’ai traitée de poufiasse et de roulure. Je lui ai dit qu’elle méritait une bonne raclée. Plus elle pleurait, plus ça m’échauffait. Je l’ai tirée vers la banquette du salon. Je m’y suis installé et je l’ai étendue sur le ventre, ses hanches sur mes genoux.

Elle portait une petite robe à fleurs très sympa, celle qu’elle met souvent quand vous partez en virée salsa. Je l’ai retroussée. En dessous, elle ne portait qu’un string qui mettait en valeur une croupe somptueuse. Je le lui ai arraché. J’ai commencé à la fesser en lui ordonnant de tout avouer, dans les moindres détails. Plus je la frappais, plus sa peau rougissait, et plus elle m’en disait sur Aline la salope, Aline l’adultère, l’Aline que je ne connaissais pas. Par son intermédiaire, tu m’avouais tout : les hommes que tu rencontrais dans les bars sous prétexte d’aller danser, et que tu suçais dans les arrière-salles. Tous ces hommes que tu te tapais dans toutes les positions, à la moindre occasion. Plus j’en entendais, plus j’avais la rage, et plus je frappais fort. En même temps, je sentais cette colère se transformer en excitation sexuelle, avec le derrière de Céline qui se trémoussait sur mes genoux et sous mes yeux entre deux claques. Quand je lui ai demandé si c’était tout, elle m’a dit ne pas oser me raconter la suite.

Je l’ai fait mettre à genoux par terre, sa tête entre mes cuisses et j’ai défait mon ceinturon. J’ai commencé à le faire claquer contre ses reins cambrés. Elle a continué de t’incarner, et à tout me révéler sur ta double vie. « Je suis une nymphomane », qu’elle disait, et puis « je donne à d’autres ce que je te refuse ». Elle a ouvert ma braguette et a dégagé mon sexe, en me disant qu’elle allait parfois se perdre dans des parkings gardés par des maîtres-chiens équivoques. Je bandais comme un âne en continuant de la flageller. Elle a rapproché son visage larmoyant de ma queue raide et a commencé à la laper docilement, tout en me lançant des regards contrits. Quand elle s’interrompait pour me faire des aveux, tes aveux, je l’écoutais, et puis je lui donnais du ceinturon afin de passer mes nerfs sur son cul. Alors, elle me suçait de nouveau dans l’espoir d’atténuer ma rage. C’est ainsi qu’elle m’a avoué que tu avais un amant régulier, un vigile dont tu étais amoureuse, mais qui ne te prenait que par-derrière. Il était si gros, si large et il te sodomisait si souvent que tu avais l’anus tout dilaté. C’est pourquoi tu ne voulais pas que je m’en occupe car je me serais rendu compte de ta tromperie. Savoir que tu donnais à un autre ce que tu me refusais, à moi, ton mari, ça m’a rendu fou ! Je me suis levé, j’ai retourné Céline et je l’ai prise par-derrière d’un seul coup tout en t’insultant. À travers son anus, c’est toi que j’enculais enfin. C’est rentré comme dans du beurre. Je lui ai défoncé les entrailles jusqu’à ce que je lâche mon foutre dans son boyau. J’ai étalé mes derniers jets de sperme sur ses fesses écarlates.

Cette séance m’a fait un bien fou ! Cela nous a aussi beaucoup rapprochés, Céline et moi. Tu ne seras sans doute pas fâchée d’apprendre qu’elle vient d’emménager à la maison. Ne t’inquiète pas, on te laisse le canapé-lit du salon. Toutefois, je lui ai prêté une de tes nuisettes et on l’a déchirée la nuit dernière. Tu ne m’en veux pas, dis ? Avec ce climat torride, j’ai oublié d’arroser les géraniums et ils sont complètement grillés. Mais on s’en fout, l’important c’est d’aimer.

De Aline Dubois à Céline Merteuil

Le vendredi 18 août, 19 h 27

Tu n’as tout de même pas manigancé tout ça pour retomber sur tes pieds après t’être fait larguer par ton copain ? Dis-moi que c’est une blague, Céline !

De Céline Merteuil à Aline Dubois

Le vendredi 18 août, 19 h 32

Qui part à la chasse perd sa place.

LA LETTRE MMK

« Bonjour, bel inconnu,

Voilà six mois que je t’ai remarqué. On ne se croise pas souvent, seulement aux grosses fêtes de la Lyon Connection. Tu m’as tapé dans l’œil. Moi qui ai du mal à retenir les visages, ton image est venue frapper une zone inconnue de mon cerveau, ça a vibré en moi et j’ai fondu comme une flaque, les genoux faibles et la langue pendante. Splash. Bref, tu m’as plu.

Depuis ce temps, un léger suspense me taraude avant chaque soirée dans laquelle tu es susceptible d’apparaître. Je t’observe, l’air de rien, rire et danser, m’arrangeant pour toujours t’avoir dans ma ligne de mire. Je ne suis pas une psychopathe, non, mais j’ai du mal à détacher mes yeux de toi, quand je suis sûre que tu ne me remarqueras pas. J’ai repéré tes petites habitudes. Quelques bières, puis du rhum, et ensuite, n’importe quoi. Tu as l’alcool joyeux et festif, ton sourire me fait tomber. Je t’ai vu en draguer, en repousser, je te pense donc célibataire ou libertin. Ce qui fait bien mon affaire… mais je n’ose pas. Pour ne pas attirer l’attention de mes copines qui s’en seraient mêlées, je n’ai parlé de toi à personne. Je ne connais même pas ton nom. Alors qu’il aurait été si simple de te le demander. Mais je n’ose pas. J’ai dansé plusieurs fois assez près de toi, mais dans la cohue, tu ne l’as pas su. Ces dix centimètres qui nous séparaient étaient d’autant plus épais pour moi qu’une peur invisible m’empêchait de les franchir, comme s’il s’était agi d’une matière solide, tangible et hermétique. J’aurais voulu prendre ta main et te sourire, et comme une évidence, tu m’aurais souri, nous serions partis. Mais je n’ose pas. Je n’ose pas te parler, non que je sois stupide, mais de peur de le paraître, car oui, tu m’intimides. Je ne veux pas me louper.

Cette lettre que je te donne… s’il te plaît, ne la montre à personne, si elle ne te plaît pas, brûle-la. Par respect. Je n’ai jamais fait ça, de confier une lettre aussi personnelle à un inconnu, mais je n’ai pas le choix. N’osant te parler et ne voulant pas renoncer, je n’ai trouvé que cela qui risquerait de fonctionner. Pour que tu me regardes, pour que tu m’acceptes ou me repousses selon ton bon plaisir. Ne nous trompons pas, j’ai l’air de chasser, mais tu as le dernier mot, mon pouvoir s’arrête net si je ne suis pas à ton goût. Mais savoure, savoure ce que je vais te dire. Tu m’as inspiré ces mots, voilà ton pouvoir. Mais venons-en aux faits, arrêtons de tourner autour du centre de mes pensées.

Je suis nue, et une chaleur monte en moi alors que je pense à toi, alors que je t’écris, et mon cerveau divague. Je vais te dire ce que je voudrais.

Ce que je voudrais, c’est te manger la bouche, collé contre un mur et moi, dans la pénombre, je presserais mon corps contre le tien. Et le désir monterait en moi, je te tiendrais serré en pressant ton petit cul de mes petites mains. On s’entre-dévorerait, ta bouche, ton cou, je mordrais ton épaule. Je glisserais mes mains sous ton tee-shirt, frôlant ta peau, découvrant ce qu’aujourd’hui je devine. On serait là, dans l’ombre, les autres ne nous prêtant pas attention. Tu commencerais à t’échauffer toi aussi, et tes doigts sous mon chemisier viendraient buter sur mon soutif. La frustration ferait son entrée. Nos jambes se croiseraient, et ma chatte viendrait tout contre ta cuisse, qui me transmettrait ta chaleur. Assez de chaleur pour m’exciter, mais pas assez pour me soulager. Deux corps que le tissu séparerait, et l’autocensure que la présence des autres nous imposerait. Je murmurerais qu’il m’en faut plus, que je veux ta bite, et toi, tu m’emmènerais au-dehors, où la musique nous parviendrait étouffée. Dehors, il y aurait une ruelle, le genre de ruelle un peu cliché, avec des poubelles, des boîtes à lettres et l’ombre d’un chat qui rôde. Personne, un bout de ciel, le goudron humide d’une petite averse.

J’essayerais de te dévorer, remontant ton T-shirt et découvrant ce triangle de poils sous ton nombril qui donne envie de descendre voir ce qui se cache dans ton futal. Un besoin d’immédiat me saisirait soudain, et je m’agenouillerais pour te déboutonner, et j’irais voir. Tu te laisserais faire, dans le demi-vertige où t’aurait amené l’alcool. Et je prendrais ton gland entre mes lèvres. D’abord ton gland, oui, et d’une aspiration je mettrais tout ce que je peux dans ma bouche. Ton sexe dressé depuis le début en serait surpris, et bientôt tu soupirerais, râlerais comme si le monde entier s’était condensé au bout de ton gland. Comme si plus rien d’autre n’avait d’importance, toute chose de ce monde, les émotions, l’amour, la haine seraient insignifiants. Ta bite ressentirait une soif inextinguible. En te suçant, en te donnant du plaisir, j’anticiperais le moment où cette belle queue entrerait en moi. Je serais là, avec toi et pour toi, mais surtout pour moi. Ne voulant pas rester passif tu me relèverais contre toi, dégraferais mon soutif sous le chemisier et pétrirais mes seins dressés. Mes tétons seraient très sensibles, et tes doigts joueraient avec eux. Ma frustration serait à son comble. J’aurais besoin de sentir ma chatte pleine de toi, ce serait irrévocable, puis la machine s’emballerait. Je m’éloignerais un instant, prenant du recul, et j’enlèverais ma culotte sans quitter ma jupe, ultime rempart en cas de présence humaine non désirée.

Tu m’attraperais, puis me collerais contre le crépi du mur, me soulèverais de tes bras forts et me baiserais debout dans cette ruelle, ne pouvant plus attendre. Soulagement. J’essayerais d’étouffer mes soupirs, ta bite cognant jusqu’au fond de mon vagin, mon ventre aspirant ta vitalité, tes mains soutenant mes fesses et les écartant au maximum. Je m’accrocherais à toi pour ne pas tomber, pour sentir ta force. Je t’embrasserais, tu es si beau. Et toi, de plus en plus excité, tu me donnerais tout ce que tu as, tu cognerais contre moi, et j’aurais soif de toi, de tout ton corps et de ta chaleur. On serait branchés l’un sur l’autre, l’un dans l’autre, cette connexion serait absolue et merveilleuse. Et moi je jouirais, quelques cris m’échapperaient, que j’essayerais d’étouffer dans ton épaule. Je jouirais comme jamais car tu es le fantasme absolu. Les ondes de plaisir me parcourraient dans les deux sens. Tu lâcherais tout toi aussi, sur la brèche, et je t’entendrais soupirer de bonheur, ensuite, un silence et le calme. Nos corps faibles et alanguis, nos respirations qui ralentiraient…

Mais ce ne serait pas fini. Je t’amènerais chez moi, te tirant par la main, afin que l’on puisse goûter à la nudité. On se mettrait à poil et je te servirais un verre de rhum. Peut-être que l’on parlerait, mais ce ne serait pas important. Je te grimperais dessus et caresserais ton corps, ton sexe. Je découvrirais tes charmes, j’admirerais tes courbes. Je t’explorerais avec mes mains, prenant tout mon temps. Tu es vraiment parfait, je t’ai vu torse nu la dernière fois et j’ai bu ta beauté de toute mon âme et de tout mon corps. Tu m’appelles, tu m’interpelles. De près, ta sensualité me paraîtrait irréelle et c’est dans un rêve que l’on poursuivrait. Tu n’aurais pas tout donné, pas encore. Moi non plus. Je poserais mon anus sur ton gland à peine revenu à la vie. Tu serais surpris, mais tu obtempérerais. Oui, je voudrais que tu m’encules. Que tu m’encules avec ardeur, avec rage même si tu le sens. Moi, je serais enragée. Enragée de sexe, de pénétrations, de te sentir dans tout mon corps, tes mains sur mes seins, dans ma chatte, tout allumée comme un flipper fou, incandescente. Et là, dans l’intimité de la pièce, on monterait ensemble au paradis, tes doigts agiles sur mon clito et ta bite dans mon cul, m’emplissant totalement, je vais… oui, encore.

Et nous jouirions encore, en chœur, si fort qu’il nous faudrait un long moment pour nous en remettre. Silence, détente, satisfaction, soulagement. La frustration serait partie. Puis je te laisserais t’en aller, espérant que tu veuilles mon numéro. Un échange de fluides, un échange de bonheur, voilà ce que je désire. Tu viendrais enrichir mes fantasmes avec les tiens et cette piteuse petite lettre se transformerait en littérature. Elle serait conjuguée au pluriel et prendrait corps dans une réalité concrète. Rien ne serait comme je l’ai décrit, mais tout serait à sa place et prendrait une profondeur que seuls les faits réels possèdent. Cette harmonie fictive n’aura peut-être jamais lieu, et en ce cas, tu auras été la muse de mes fantasmes. Je ne souhaite pas t’emprisonner, mais bel et bien te posséder, te captiver un court instant, un moment volé à cette chienne de vie qui n’épargne personne.

Si tu préfères le présent au conditionnel, l’action à la lecture, viens m’embrasser. Si je ne suis pas à ton goût, brûle ce papier, et moi, pauvre petite chose, j’irai chercher le bonheur dans d’autres bras, ceux du premier venu, pourquoi pas, pour penser à autre chose, pour avoir l’impression de vivre. »

Épilogue 

J’ai voulu lui donner cette lettre un soir où je pensais qu’il pouvait venir. J’avais fait un bel effort de présentation. Mais il n’était pas là. Je décidai donc de m’enivrer pour compenser cet aspect négatif de la soirée. Et comme j’ai fait ça bien, j’étais déjà une loque au rimmel foireux à vingt-deux heures trente, quand il est arrivé tout frais. J’avais la lettre et j’avais bu, c’était assurément le moment ou jamais pour oser la lui donner. Ce que je fis, un peu gauchement, profitant d’un moment où ses potes n’étaient pas dans le coin. Oui, concrètement, il faisait la queue devant les toilettes. Il y a passé un moment interminable, le suspense était à son comble. En sortant, il m’a cherchée des yeux, m’a souri, j’ai vomi, on est devenus amis.

MÉLANIE ET GEEK82 Anne-Charlotte Tunroc

Je réfléchis encore un peu, puis enfin j’écrivis la dernière phrase. J’avais fini mon rapport de stage. Il était deux heures et j’étais épuisée. La limite pour le rendre était le lendemain matin, il me fallait absolument l’envoyer maintenant. J’ouvris un nouveau mail pour accompagner la pièce jointe quand arriva un phénomène étrange, incompréhensible et très irritant : je ne pouvais plus écrire. Je frappais les touches, mais rien ne se passait. Mes mains avaient beau s’activer avec rage sur tout le clavier, aucune lettre, aucun signe n’apparaissaient. Je pris une grande respiration, et me saisis de mon téléphone pour aller sur Internet chercher la solution au problème.

Arrivée sur un forum d’informatique, j’entrepris de réaliser, l’une après l’autre, toutes les manipulations recommandées. Rien ne marchait. J’étais désespérée. J’en aurais pleuré de colère. De plus, j’avais très froid : j’étais en liquette de soie. Je m’étais faite belle car je voulais m’accorder la juste récompense du travail accompli : une nuit d’amour avec mon homme. Évidemment, comme il était très tard, Louis dormait maintenant depuis longtemps. Je me retrouvais nue ou presque, en pleine nuit, bloquée à quelques mètres de la ligne d’arrivée, sans avoir résolu la difficulté, et sans personne à qui adresser ma détresse ou exposer mon problème.

Il fallait que j’extériorise mon exaspération, aussi, sans bien savoir pourquoi, j’ai décidé de dire à tous ces idiots qui se croyaient habilités à conseiller les gens que j’avais fait tout ce qui m’avait été suggéré et que j’en étais toujours au même point :

« Bonjour, rien ne marche ; est-ce qu’enfin quelqu’un de compétent peut trouver la solution à mon problème ? »

Je réfléchissais à qui je pourrais bien demander une aide quand, baissant les yeux, je vis que quelqu’un m’avait répondu.

Un dénommé Geek82, qui me disait :

« Ma petite dame, il ne faut pas s’énerver, on va vous le réparer, votre clavier. »

J’attendais la suite.

Rien.

Le type se vantait de pouvoir aider, mais ne voulait pas partager son savoir. C’était grand.

Je commençais à m’énerver, j’avais envie de dormir, j’étais frigorifiée, et je voulais me blottir contre Louis.

« Geek82, pourrais-tu, ô grand manitou des claviers, me révéler la solution ? »

« Mélanie, Mélanie, tout va bien se passer, fais-moi confiance. J’ai la solution, mais il faut d’abord qu’on discute, toi et moi. Ce sont des manipulations délicates, tu vois. Ajoute-moi sur Messenger, où je m’appelle aussi Geek82. »

Pressée d’en finir et d’aller au lit, je ne réfléchis même pas. Je suis allée sur Messenger et j’ai ajouté :

« Voilà, alors dis-moi ? »

« Du calme, ma belle. Débarrassons-nous des choses ennuyeuses. Tu as un clavier… à piles, j’imagine. »

Je me sentis rougir. J’ai penché mon visage brûlant de honte vers mon clavier, lequel était effectivement sans fil, et à piles. Je l’ai retourné, j’ai ôté les piles, puis j’ai couru prendre, dans le salon, celles de la télécommande. Je les ai mises dans le clavier. Cela fonctionnait. Je poussai un cri de victoire ! J’entendis Louis se retourner dans notre lit, en grognant.

« Alors, Mélanie ? »

« Je te remercie sincèrement, Geek82 ! Sans toi, je ne vois vraiment pas ce que j’aurais pu faire. »

« Je t’en prie, c’est un plaisir, tu sais, Mélanie, de t’imaginer contente. De t’imaginer tout court. Car je t’imagine en nuisette, face à ton écran qui t’éclaire d’une lumière bleutée. Tu as les cheveux lâchés, et tes seins pointent car tu as froid à l’heure qu’il est. Je te vois, tu dois serrer très fort les cuisses sur ta chaise, pour tenter de te réchauffer, car tu n’as probablement rien sous ta nuisette. Est-ce que je me trompe Mélanie ? »

Il essayait de converser avec une inconnue. Je le trouvais pathétique. Encore un, me disais-je, qui n’avait pas de vie, et qui exposait sa misère sexuelle sans vergogne. Mais il n’y avait pas de fautes d’orthographe dans son message. J’avais consulté tant de forums avant d’avoir une réponse concluante, me demandant qui pourrait bien prendre la peine de répondre. Alors j’ai voulu savoir qui était cet homme, ce qu’il voulait exactement, et quel plaisir on pouvait trouver à discuter ainsi sur des sites, chats, forums, applis, en tentant de nouer contact avec des avatars, des pseudos, des mythos…

Il voyait que j’avais lu le message, cela je le savais. J’ai décidé d’entrer dans le jeu, j’ai répondu que non, il ne se trompait pas. J’étais effectivement en nuisette et sans culotte.

« Ça ne m’étonne pas que tu sois encore là, Mélanie, tu sais. On voit sur ta photo de profil que tu es curieuse. Alors tu te demandes ce que je veux, comme ça, au milieu de la nuit ? Mais rien, ou pas grand-chose. J’imagine que je passe ma main dans ton cou, sur tes lèvres, que je passe mon pouce à l’intérieur, simplement pour que tu l’humidifies. Et si tu es déjà un peu réchauffée, tu pourrais le lécher, d’abord la pulpe, puis tout entier le téter en me regardant. Ce serait bien, non ? Ensuite, je pourrais passer mes mains sur le tissu de ta nuisette, pour bien le tendre sur tes seins. Puis, en te tenant par la taille, je te sucerais le cou, et tu commencerais à soupirer. Je remonterais alors sur tes seins, car tu n’attends que ça, je le sais. Je les prendrais à pleines mains, et tu pointeras de plus en plus, qu’est-ce que tu en dis ? Quelle taille de seins fais-tu ? Réponds, il n’est plus temps de faire ta mijaurée. »

J’aimais mes seins, et je commençais surtout à aimer me laisser diriger. Je répondis :

« 95 C. »

« Bien. Je baisserais alors les bretelles pour faire tomber la nuisette et je les malaxerais. Ça te plairait, non ? »

Curieusement, loin de trouver ces phrases ridicules ou niaises, je me surpris à sentir ma respiration s’accélérer. Je n’avais plus froid, et je voulais qu’il continue à écrire.

« Tu es encore là ? Tu en veux encore, Mélanie ? Très bien. Mais je veux que tu défasses les bretelles de ta nuisette, comme je viens de l’écrire. Est-ce que tu l’as fait ? Réponds ! »

C’était absurde car j’aurais pu répondre oui sans le faire. Mais je le fis, car j’aimais sa manière de me donner des ordres. J’étais fatiguée, mais ma curiosité était éveillée, et j’aimais cette demi-passivité où j’étais plongée. Ça me plaisait d’être sa marionnette. Je laissais ma nuisette tomber sur mon ventre. Je regardais mes seins et je constatais qu’ils pointaient.

« Touche-toi les seins, Mélanie et imagine que c’est moi qui les touche… Imagine maintenant que je passe derrière toi pour te pétrir le ventre avec mes deux mains. Caresse-toi bien cette chair molle, enfonce tes doigts dedans pour préparer l’intérieur de ton sexe… Très bien, Mélanie, maintenant, je passe mes mains sur tes cuisses, derrière tes mollets, dans le creux des pieds. Je remonte ta nuisette et j’écarte tes jambes pour voir ton sexe. Ouvre bien tes jambes face à ton ordinateur. Vas-y. »

Je mouillais, je mollissais sur ma chaise, et mes mains sur mes cuisses glissaient imperceptiblement vers mon sexe. J’ai écarté les jambes. Je me sentais à la fois ridicule et terriblement excitée, j’attendais à présent qu’il m’achève d’un propos bien salace pour que je me touche enfin et jouisse.

Mais au lieu de ça, il me dit :

« Ah, on y prend vite goût, hein ? Comme tu es prévisible ! Allez, va, va rejoindre ton homme qui t’attend dans ton lit, petite gourde. Il s’appelle Louis, d’après ce que je vois. Il pourra te donner ce que tu veux, salope adultère par écran interposé. »

Je me suis déconnectée, étouffée par la rage. Comment avait-il osé se comporter comme il l’avait fait, s’arrêter, mentionner Louis ? Jouer ce jeu alors que lui-même n’était pas excité ? Je n’avais pas de mots pour désigner ces manipulations mesquines, j’avais honte de moi, honte d’avoir marché, et je me trouvais très bête.

Je suis allée me coucher.

Louis bougea à peine quand je m’introduisis dans le lit. J’adorais le regarder les lèvres amollies à cause du sommeil. Au bout d’un moment, je me suis allongée sur lui. J’étais chaude, j’aurais pu lui monter dessus sans aucun préalable. Mais je l’embrassais car j’avais besoin de tendresse après avoir été piégée et frustrée comme je l’avais été. Il se réveillait doucement sous mes baisers. Je me frottais le ventre contre le sien, puis je remontais mon sexe sur son torse pour lui faire sentir mon foutre. Je redescendais ensuite vers son sexe, continuant ainsi à me chauffer le clitoris. Il se mit à me caresser les flancs et les fesses, puis il me souleva pour me frotter sur son sexe avant de me remonter encore pour me mettre enfin dessus. Enfin, après tous les échauffements provoqués par les injonctions d’un inconnu pervers sur mon écran d’ordinateur, après tous les gestes absurdes que j’avais accomplis seule devant mon clavier, j’éprouvais un plaisir intense à sentir une queue en moi, une queue qui remplissait mon ventre et me comblait.

Comment se fit-il que soudain les mots de Geek82 « Salope adultère » resurgirent dans mon esprit et firent croître mon excitation ? Je mouillais en imaginant l’inconnu face à moi en train de me traiter de salope, de gourde. Je jouis en criant, ce qui surprit Louis.

— Eh bien, tu ne me fais pas tant d’honneur d’habitude, dit-il en m’embrassant. J’adore faire crier ma Mélanie !

Je me sentis rougir. Louis se tourna de son côté du lit. C’était décidément une nuit de nouveautés. J’ai regardé l’heure, pas de nouveau message. Je me suis endormie.

Le lendemain, je me sentis plus légère en allant au travail. Dans le métro, je regardais les gens en souriant, je bougeais doucement la tête pour marquer le rythme d’une chanson que j’aimais. Je prenais du plaisir à tout, à appuyer ma tête contre la vitre, écouter la musique du rom, saisir le journal gratuit à la sortie.

Je claironnai un « bonjour » à l’adresse de mes collègues, puis commençai ma journée de travail. Je traitais consciencieusement mes mails, l’humeur toujours aussi gaie, lorsque vers 15 heures 30, je vis que j’avais reçu un message. Il était de Geek82. Je jetai un coup d’œil derrière moi avant d’ouvrir l’application.

« Mélanie, je sais que tu es au travail, j’ai regardé sur Linkedin ce que tu faisais. Moi aussi, je suis au travail, mais je m’ennuie en réunion, alors j’ai décidé de t’écrire.

Merci de m’avoir donné la taille de tes seins, c’est beaucoup plus agréable de pouvoir imaginer ton corps avec précision. Je regrette qu’on n’ait pas d’indicateur aussi pour les fesses : j’aimerais pouvoir me représenter les tiennes. Il faut que tu saches, Mélanie, que tu as rempli ma nuit de transes. Un 95 C sur une femme aussi mince, ce sont des seins lourds qui tressauteraient violemment si je te prenais sur moi pour te la mettre, tu sais ça ? Je pourrais à peine en prendre la moitié en bouche. Je me remplirais la bouche de ton sein, Mélanie, en te tenant sur mon sexe pour te secouer d’avant en arrière ! Comme ce serait bon ! Parce que tu crois que c’est toi qui vas imposer le rythme ? Jamais de la vie, c’est moi qui décide, gueuse, rond-de-cuir frustrée, petite fille sage qui rêve de faire la garce et la chienne, n’est-ce pas, Mélanie ? »

Vite, je suis retournée à ma boîte mail professionnelle. Il m’insupportait ; cette arrogance, ces insultes, cette oie blanche qu’il décrivait en parlant de moi : s’il avait été là, à portée de ma main, je l’aurais giflé.

J’avais du mal à me concentrer. Un collègue, Marcel, me fit peur en me demandant par-dessus mon épaule où j’en étais de la présentation pour la semaine prochaine. J’ai sursauté violemment et vis mes seins tressauter. Alors, j’ai repensé aux phrases de Geek82.

J’ai dû faire un effort mental pour me remettre au travail. Vers 16 heures 30, un nouveau message m’est parvenu. Cette fois, ce n’était pas Geek82 qui m’écrivait. Je me suis forcée à chasser de mon esprit tout ce qui était de nature à me distraire et à me perturber, mais j’avais des flashs : « Garce ! Chienne ! » J’étais consciente que j’avais terriblement envie qu’il me traite à nouveau de salope. J’aurais voulu lui monter dessus, le mordre, ou bien lui cracher à la gueule. Mais j’avais aussi très envie de me faire pénétrer. J’étais enfermée au bureau devant mon ordinateur ; dehors, le soleil brillait, mon ventre était brûlant, et ce gaspillage m’attristait.

L’après-midi s’étirait lentement. Je vis que j’avais reçu un nouveau message, je l’ouvris avec un empressement qui m’irrita.

« Mélanie, je te sens chaude devant ton ordinateur. Dis-moi ce que tu me ferais, ce que tu voudrais que je te fasse si j’étais avec toi, maintenant, enfermé dans les toilettes de ton bureau. »

J’avais bien travaillé, je n’avais pas pris de pause-déjeuner. Geek82 m’excitait, il fallait que je réponde à ce type qui croyait tout savoir de ce que je voulais, et pensait me choquer en me provoquant.

J’écrivis :

« Geek82, tu prétends tout connaître de ce que veut mon corps, tu t’imagines que je veux ce qu’elles veulent toutes : être dominée, être gentiment maltraitée, une mignonne petite fille qui veut qu’on la fouette et qu’on la traite de pute.

Ce n’est pas ça que je veux. Je veux que tu m’attaches les bras dans le dos, que tu me forces la bouche, que tu me l’enfonces à m’étouffer jusqu’à ce que je pleure. Je veux que tu me tires les cheveux en arrière en constatant que j’ai trempé ta chaise, je veux que tu me détaches, me mettes comme une bête à tes pieds et me demandes de les lécher en te disant à quel point j’aime ça. Je veux que tu me demandes de me frotter le cul sur la moquette pour te montrer que tu me chauffes et que je te veux tout de suite.

Puis tu me détacheras et tu me mettras un doigt dans l’anus. Tu me foreras, doucement d’abord, puis quand je serai bien conformée autour de ton index, tu me le mettras plus profondément, plus largement, avant de me prendre, à grands coups s’il te plaît, que je sente bien toute la longueur de ton sexe. Et je tremperai le sol de mon plaisir. Quand ce sera fini, je te lécherai l’anus pour te faire bander à nouveau, et au fur et à mesure que ma langue s’agitera autour, je te sentirai durcir dans ma main, je te malaxerai les boules et quand tu seras suffisamment mûr, tu me mettras devant toi pour jouir sur mes seins, pendant que je me branlerai le clitoris. Voilà ce que je veux, Geek82.

Effectivement, je suis seule au travail. Mais je pourrais aussi me faire prendre par un collègue qui ne demande que ça, est-ce que tu m’imagines bien : appuyée contre le mur en train de me faire défoncer, sa main à lui sur ma bouche pour m’empêcher de crier, moi lui mordant le doigt… et je finirais par avoir un orgasme en le serrant tellement fort qu’il jouirait à son tour, instantanément, en crachant de longs jets… Les pulsations de sa queue prolongeraient mon orgasme, mon vagin s’ouvrirait et se fermerait pendant encore de longues minutes.

Voilà, Geek82, voilà ce que je réponds à ceux qui pensent savoir ce que se cachent les femmes de leurs propres désirs… moi, les miens, je les regarde en face, comme je te regarderais en face si je coulais sur ta queue avant de jouir.

Je me frotte sur ma chaise sans honte et je sens que je coule en t’écrivant. Je suis triste pour toi, car ce foutre est répandu en vain, il ne sert qu’à réchauffer mes lèvres avant de pouvoir les ouvrir sur le sexe de mon homme, ce soir. »

Mon message est parti. J’étais assez fière de ma réponse, même s’il m’avait semblé que Marcel était repassé derrière moi et s’était quelque peu attardé. J’espérais qu’il n’avait rien pu voir. J’ai travaillé encore un moment, puis je suis allée me chercher un thé à la cuisine vers 18 heures 20. Marcel s’y trouvait, en train de discuter avec deux autres collègues. La cuisine étant toute petite, nous formions un petit groupe serré. Les trois hommes étaient contents : la machine à café qui était tombée en panne la veille fonctionnait à nouveau.

À un moment, j’ai involontairement posé les yeux sur l’entrejambe de Marcel. Le pantalon était gonflé au niveau de la braguette. Était-ce dû à une érection ou bien cela révélait-il une anatomie plus avantageuse que la moyenne ? J’ai relevé les yeux ; Marcel me regardait en souriant. Je me suis sentie rougir, et larmoyer de gêne. Je suis retournée à mon bureau en frôlant tout le monde à cause des proportions exiguës de la cuisine.

Encore une heure, et je serai libre. Je reçus soudain un nouveau message. Allais-je l’ouvrir ? J’hésitai quelques instants, puis l’ouvris.

« Mélanie, mets-la-moi ! Mélanie s’emmêle dans mes nuits, Mélanie aime les sucettes à l’anis, elle mélange les foutres, elle réclame mon anus.

Écoute-moi, Mélanie, chatte décérébrée et perpétuellement trempée, nympho de bureau, guenon en rut, femelle en chaleur d’open space, tu vas tout de suite aux toilettes avec ton téléphone. Tout de suite, j’ai dit. »

J’ai attendu quelques minutes pour la forme. Pour ne pas obtempérer immédiatement. Puis je me suis levée. Je n’ai pas pensé une seconde à lui résister tant j’avais envie de jouir. Je me suis forcée à ne pas courir dans les couloirs. En marchant, je sentais le balancement de mes hanches, et mon sexe sentait de plus en plus fort.

Dans les toilettes, j’ai baissé ma culotte, puis j’ai envoyé un message :

« J’y suis. »

« Bien. Lèche ton doigt, longtemps, imagine que c’est le mien. Assieds-toi et écarte les jambes. Place-toi de façon que ton sexe soit face à la porte, donc offert à la vue de quiconque pourrait s’introduire dans la cabine, si le verrou sautait. Caresse-toi. »

Je me suis léché les doigts pour les enduire de salive avant de me toucher le clitoris. Je reçus un autre message.

« Ne rentre pas ton doigt, moi seul peux t’y autoriser. Tu m’entends, petite grue ? Réponds. »

« Oui. »

Je me caressais les lèvres, effleurais mon clitoris. Mon sexe se remplissait de liquide ; obéissant à la consigne, je me retenais de glisser mes doigts à l’intérieur.

J’ai demandé :

« Et maintenant, je peux ? »

« Non. Passe ton doigt le long de ta fente, frotte-toi sur ta culotte. »

Je me frottais sur le tissu, prise d’une forte envie de jouir.

« Mets tes bras derrière toi pour mieux te frotter sur la culotte et le siège… Ma salope, tu fais ça très bien, j’en suis sûr, c’est comme si je te voyais. »

« Est-ce que je peux maintenant me le mettre, ce doigt ? »

« Mets-le, tu l’as mérité. Imagine que c’est moi qui te la mets, qui te fais hurler, parce que c’est ça que tu aimes, gueuler en sentant ma queue. »

J’introduisis mon doigt, et je jouis presque instantanément. Après, je me suis demandé si mes halètements avaient pu s’entendre de l’autre côté de la porte. J’attendis, pour sortir, qu’il n’y ait plus personne.

Je me suis remise au travail avec acharnement, car j’avais honte de moi et j’avais besoin de m’investir de façon proportionnelle à la force de mon orgasme, totalement déplacé en ces murs. En même temps, je me disais qu’il n’était écrit nulle part qu’on n’avait pas le droit de jouir au travail, ou que jouir était contre-productif.

J’ai quitté le bureau vers 19 heures 30. Dehors, il faisait déjà nuit noire et très froid. Au moment où je sortais de l’impasse, je me suis sentie violemment plaquée contre le mur, interpellée :

« Mélanie Mélanoche ! »

Il faisait trop sombre pour que je puisse distinguer les traits de l’homme. J’avais peur, en même temps, je faisais le lien avec les messages et je me sentais couler de plaisir en me remémorant la correspondance. Je ne doutais pas que la main qui me maintenait contre le mur était celle qui écrivait et m’envoyait les messages. En outre, l’homme savait où je travaillais. Tout cela était parfaitement cohérent.

Il me tenait les mains au-dessus de la tête. S’approchant de mon oreille, il me souffla :

— Salope, c’est ça qui te plaît, hein ?

Je me mis à gémir. Il pressa fortement sur mes épaules pour me faire descendre au niveau de son sexe et ouvrit sa braguette.

— Bouffe.

Je le pris avidement, j’étais tellement excitée que mes oreilles bourdonnaient ; mon ventre était plein d’un vide douloureux comme lorsque j’avais faim à en faire des syncopes. Je sentais mon estomac remonter près de mes lèvres, mon sang battait dans mon sexe, dans ma gorge. Je tenais à peine accroupie, je mis les genoux à terre. Je le suçais goulûment, il me secouait la tête avec brutalité, me tirait parfois les cheveux pour relever ma tête. Je ne voyais pas son visage, j’entendais seulement le son de sa voix qui m’enjoignait, me questionnait, me parlait :

— Garce, tu aimes ce que tu me fais !

Tout à coup, il me releva, me tourna, souleva ma jupe et baissa mes collants.

— Quand on est une salope comme toi, on devrait mettre des bas, il me semble.

Il mit un préservatif et me pénétra sans douceur. Je mangeais le mur. Il s’appuyait de tout son poids sur moi. Son sexe, dans cette position légèrement penchée, frottait davantage la paroi à l’avant de mon ventre, mais la bite était assez épaisse pour repousser celle de l’arrière. Je finis par jouir d’un orgasme qui prenait le clitoris, l’anus et le haut du ventre, jusqu’à faire battre les lèvres, mais aussi les fesses, qui se contractèrent d’une manière que je n’avais jamais connue. Je criais, très probablement. Il se rhabilla, puis partit sans se retourner. J’ai remis maladroitement mes vêtements, ai marché mécaniquement dans la rue. Je suis arrivée au métro, où heureusement, j’ai pu m’asseoir. J’étais épuisée, vidée, je sentais mes seins durs, et j’avais l’impression que tout le monde savait et me regardait. Mes lèvres, au milieu de mon visage, étaient encore gonflées. Alors que je commençais à pouvoir penser et réfléchir à nouveau, l’idée me traversa que ce n’était peut-être pas Geek82, que j’étais peut-être une fille qui se laissait prendre au coin de la rue par des inconnus, dont elle ne savait absolument rien. C’était un sentiment vertigineux et effrayant, j’avais baisé les ténèbres, et j’avais aimé. Je descendis de la rame et je commençai à monter les escaliers. Je pensais à Louis qui m’attendait. Cette pensée me réchauffa, je me sentais mieux, plus proche de ce que j’étais, de ce que je voulais être, au moins. Je souris quand j’arrivais devant notre porte. Mon téléphone vibrait…

— Il faudra remettre ça, Mélanie.

En entrant, j’ai trouvé Louis assis sur le canapé en train de regarder la télé. J’ai ôté ma jupe et ma culotte.

— Prends-moi, lui dis-je.

L’ÉTÉ DE L’HIRONDELLE Vincent Rieussec

3 juillet

Mon Amour,

Quand tu trouveras cette lettre, je serai partie en vacance avec mon amant, je ne sais où… Il s’appelle Jason. Je n’ai jamais osé te parler de lui, alors que depuis le début, tu sais qu’il existe. Aujourd’hui, je te dois la vérité.

Tu sais que je fréquente assidûment la Bibliothèque nationale de France pour documenter mon projet de roman érotique basé sur les aventures croustillantes de la mythologie grecque.

J’ai tapé dans l’œil d’un autre lecteur tout aussi assidu. Une vingtaine d’années de plus que moi. Sa physionomie me disait bien quelque chose, mais sans plus. Que les hommes flashent sur moi, j’ai l’habitude. Je n’en fais plus cas. Mais au fil des jours, l’admiration que je lisais dans ses yeux a fini par m’émouvoir. Une fin d’après-midi, il est venu s’asseoir à côté de moi. Justement, un historien de la Grèce antique. J’étais subjuguée, je connaissais tous ses livres. Il m’a invitée à boire un verre après la fermeture de la bibliothèque. Mon projet sulfureux l’a amusé et lui a certainement donné des idées. Tout en s’intéressant à ma conversation, il a posé sa main sur ma main. J’ai laissé faire. J’étais grisée d’intéresser un tel homme. Je voulais briller. Très vite, la conversation a dérapé. Il savait trouver les mots pour me relancer. Sans m’en rendre compte, mes confidences se sont faites plus intimes. Je lui ai parlé de toi. Diabolique, il a réussi à me faire avouer mes plus tendres secrets, jusqu’au plaisir extrême que je prends à être sodomisée, à savourer ton sperme…

Il m’a ramenée chez nous. Avant que je descende de la voiture, il a posé une main sur ma cuisse. En me regardant dans les yeux, il m’a demandé :

— Veux-tu aller plus loin avec moi ?

Oh, ce regard gris acier ! Pour ce regard sur moi, j’étais prête à faire n’importe quelle bêtise. J’ai bredouillé un « oui » inaudible qu’il m’a fait répéter plus fort. Sa bouche est venue effleurer la mienne comme un papillon.

En entrant dans la maison, j’étais toute chamboulée. Sa main brûlait encore ma cuisse. J’étais prête à me livrer totalement à un autre homme. Je le voulais dans mon con, mon cul, dans ma bouche. J’ai décidé de ne rien te dire. Tu m’as toujours voulue libre et heureuse. Pour me déculpabiliser, je me suis dit que j’avais ton accord tacite, puisque j’avais besoin de lui pour continuer à être heureuse.

Quand je l’ai revu, je n’ai pas osé le regarder, je m’étais tant livrée. De savoir qu’il connaissait tout de mes penchants secrets me faisait mouiller. Il s’est assis à côté de moi et il a chuchoté :

— Es-tu toujours partante ?

Une nouvelle fois, exaltée, j’ai répondu :

— Oui…

Il n’a rien ajouté. Je regardais sa bouche. Le silence me paniquait. Pour le briser, j’ai lancé sans trop savoir ce que je disais :

— Hier soir, j’ai sucé mon mari en pensant à vous…

D’un coup, consciente de l’énormité que je venais de dire, j’ai rougi jusqu’aux oreilles. Mais je ne le regrettais pas, la tête pleine de l’image de son sexe dans ma bouche.

Comme la veille, il a posé sa main sur ma main. Il a chuchoté :

— Allons, Hélène, ressaisis-toi. Bientôt ça sera une réalité… Tu pourras me sucer…

Peu après, il s’est arrangé pour que je l’accompagne à un colloque comme collaboratrice. Il n’a rien fait pour cacher qu’il avait l’intention de me baiser. Il n’avait fait retenir qu’une seule chambre d’hôtel et, le soir, me tenant par la taille avec un petit sourire égrillard, il a décliné toutes les festivités.

En entrant dans la chambre, j’étais plutôt stressée. J’allais te tromper pour la première fois. Il a pris ma bouche. Je me suis blottie dans ses bras. Puis il m’a déshabillée lentement, caressant et couvrant de baisers la peau qu’il découvrait. Une fois nue, je l’ai fait s’asseoir dans un fauteuil et je suis allée chercher sa verge dans le pantalon. La tête me tournait, je me conduisais comme une salope sûre d’elle. Pourtant, j’étais si paniquée…

Quand j’ai eu son gland tout chaud dans la bouche, un peu de mon assurance est revenue. Après tout, je savais faire. Avec un long soupir de contentement, il s’est laissé glisser dans le fauteuil. Il m’a arrêtée avant l’éjaculation. Il m’a voulue agenouillée sur le lit, les cuisses écartées, la tête posée sur le drap, le sillon entre mes fesses bien ouvert, totalement offert à ses investigations. Il venait d’y plonger le nez quand mon portable a sonné… Toi ! Il m’a forcée à prendre la communication. Et pendant que j’essayais de te répondre, à petits coups de langue, il a dégusté ma raie toute moite et odorante de son long confinement dans mon slip bien sage. Je t’ai répondu n’importe quoi, réfrénant avec difficulté des petits gémissements de plaisir. J’ai vite interrompu la communication. Mais dès ce soir-là, tu avais certainement compris.

À mon retour, tu as fait comme si de rien n’était. Et puis ma vie est devenue chaotique. Tu as accepté mes retards, mes absences. Je revenais de chez mon amant, et tu m’accueillais comme une reine. Quand je ne t’ai plus sucé, exigence de mon amant qui voulait se réserver ma bouche, tu n’as rien dit.

Je ne te mérite pas. Grâce à ta complaisance, cette période qui aurait pu être un enfer a été pour moi un moment de félicité. Aujourd’hui, il m’a promis des vacances hors du temps. Une nouvelle fois, les exigences de mon corps me dominent. Je n’ai ni le courage, ni l’envie de refuser ce saut dans l’inconnu…

Ta petite hirondelle s’est envolée. Sache que je t’aimerai toujours, quoi qu’il arrive.

15 juillet

Mon Amour,

Je te fais parvenir une lettre du bout du monde. Depuis ma fuite, je vis un rêve. Comme promis, il m’a transportée dans un autre temps. Un avion jusqu’à Athènes, un autre pour l’île de Skyros. Un parcours interminable en 4 x 4 pour découvrir au bout d’un chemin impossible une petite maison toute blanche aux volets bleus avec une terrasse couverte par des canisses, ombragée par quelques oliviers. Face à nous, une petite crique et l’immensité de la mer. Comme seul voisinage, une bergerie à plus d’un kilomètre sur le chemin du village.

Le 4 x 4 est reparti nous laissant seuls. Jason m’a regardée avec une invitation dans le regard. Tout a sauté, chemisier, jean, slip… Il me voulait nue pour découvrir notre nouveau domaine. Dans la chambre, un lit immense couvert de draps immaculés nous attendait. Je me suis jetée dessus, écartelée.

Jason a contemplé un instant ma vulve entrouverte nappée de sécrétions poisseuses. Puis il s’est allongé, et des deux mains, il a déployé les petites lèvres trempées d’un jus onctueux. Longuement, il a respiré ma chatte s’enivrant de son fumet. Sa verge se dressait comme un mât de cocagne. Avec application, en gourmet, il a léché le fouillis des muqueuses brûlantes. Soûlé par les saveurs de mes chairs, il a plongé plus profond sa bouche dans la vulve ouverte et fouillé de la langue mon vagin à la recherche de ma mouille grasse qu’il adore tant déguster. Je ne vivais plus que pour les sensations qui montaient de mon ventre. Quand il a planté un doigt dans mon anus, mon orgasme m’a emportée. Exalté, il a plongé sa bite tendue à mourir dans le gouffre brûlant de mon con. Mes cuisses ramenées à la poitrine comme une poupée de chiffon, j’ai basculé mon bassin pour offrir encore plus mes profondeurs. Je sentais ses couilles venir battre ma vulve. Quand il a déchargé, il s’est effondré sur moi à bout de souffle.

Ensuite, nous avons découvert les richesses de la glacière. Du rosé bien frais, du fromage de brebis et une pastèque. Et le corps à corps sexuel a repris avec encore plus de fougue. Jason s’est endormi. Je suis sortie sur la terrasse. Un souffle d’air marin rafraîchissait mon corps, les stridulations des cigales avaient cédé la place au grésillement des grillons. Sous la lumière de la lune, les vagues d’argent fondu venaient mourir sur la plage. J’étais la belle mortelle offrant sa nudité à la nuit pour attirer un dieu fou d’amour.

Et oui, une glacière ! Ici, le confort est très spartiate. Pour l’éclairage, des lampes à pétrole et des bougies. L’eau provient d’un réservoir alimenté par une source anémique. La douche est froide. Pour la boisson, un stock de fontaines en plastique et du vin à profusion…

Chaque matin, une femme sortie de nulle part dans un combi brinquebalant, après avoir fait une pause à la bergerie, nous apporte des salades, des fruits, les plats qu’elle a cuisinés, un pain de glace pour la glacière…

Notre vie de sauvage s’est organisée, à la satisfaction de mes pulsions exhibitionnistes. Depuis le premier soir, je suis toujours nue, Quand une voiture de touristes perdus apparaît sur le chemin, je m’installe sur la terrasse, dans le hamac le plus en vue. Chaque jour, une vedette avec un chargement de touristes fait le tour de l’île. Elle passe devant notre petite plage et nos rochers l’après-midi, toujours à la même heure. Comme de juste, c’est l’heure de ma baignade. Debout sur un rocher comme une statue de chair, les bras tendus à la verticale, les seins dressés, je laisse approcher la vedette au plus près et je plonge. Je crawle jusqu’à notre petit bout de plage tout proche. Si la première fois, la vedette est passée très vite, maintenant, le pilote réduit l’allure pour permettre à ses ouailles de me prendre en photo ou de me filmer tout à loisir. Tu te rends compte du beau souvenir de vacances que je leur offre, mon corps nu de divinité marine, mes fesses qui bougent en sortant de l’eau. Je me sens tout humide rien qu’à t’écrire cela. Il me semble que de jour en jour, il y a plus de monde dans la vedette.

Chaque jour, notre commissionnaire profite de son passage pour changer nos draps mouillés de nos transpirations et de nos liqueurs. Une fois, je l’ai aidée. Avec un sourire, elle m’a dit quelque chose en grec. Jason m’a traduit en riant. Elle me remerciait d’être une bonne baiseuse, et de lui donner beaucoup de travail.

Pour Jason, je suis Europe, la belle mortelle, et lui Zeus, le dieu des dieux, le séducteur, métamorphosé en taureau pour parvenir à ses fins. Pour l’instant, je n’écris pas mon roman, je le vis. À la nuit tombante, après le repas, émoustillés par le rosé, Jason et moi, nous rivalisons d’imagination pour monter des scénarios style films X avec tous les personnages de la mythologie. Nous finissons toujours sur le lit pour mettre en pratique nos divagations.

Comme tu le vois, chéri, je suis transportée au temps des dieux de l’Olympe. C’est fou ce que je vis ici ! Ça déborde ! Je voudrais crier sur les toits mon enchantement. Je ne vois que toi pour être le confident de mes émerveillements et de mes ivresses sexuelles. Je sais que je te fais du mal. Mais dis-toi que je suis heureuse… Après tout, n’est-ce pas ce que tu veux ?

Je pose mes lèvres impudiques sur tes lèvres.

Ta petite hirondelle libertine

1er août

Mon Amour,

Cette lettre va te faire plaisir en ce qui concerne Jason. Mais j’en suis moins certaine pour le reste.

Son rêve se réalisait. Il m’avait pour lui à longueur de jour et de nuit. Il ne se rassasiait pas de pénétrer tous les orifices de mon corps. Et j’en redemandais. Mais mon taureau s’est épuisé. Il a eu du mal à satisfaire ma sexualité de plus en plus exigeante.

Un matin, juste à la pointe du jour, frustrée après une nuit décevante, je suis partie toute frissonnante vers la bergerie pour y chercher un pot de lait. Un chien est venu me flairer, puis il a filé vers un appentis d’ou provenait un halètement bizarre. Je me suis approchée. Là, le berger que j’avais entraperçu au loin, totalement nu, baisait une brebis. Il m’a regardée. Un corps sec tout en muscles et en tendons, une tignasse blanche bouclée en désordre, un visage buriné, l’image même d’Ulysse de retour après des années d’aventure. Nullement gêné, il a continué à pilonner énergiquement l’animal. D’un coup, j’étais plongée dans le cru d’un récit mythologique, Poséidon, le dieu de la mer, fouillant de son sexe le ventre de Théophane, sa belle maîtresse, transformée en brebis pour la soustraire aux assiduités de ses prétendants. Quand il s’est retiré, la brebis, en habituée, a sauté de la petite estrade qui la mettait à la bonne hauteur.

Il m’a regardée d’un air canaille. J’ai agité mon pot à lait. En riant, il a soulevé le couvercle d’un bidon et il a puisé un peu de lait avec une tasse. Il en a fait couler sur sa verge comme pour la rincer puis il y a plongé son gland qu’il m’a donné à sucer. Je suis tombée à genoux pour le prendre en bouche. Le lait était encore tiède, doux, légèrement sucré. Il a recommencé la trempette jusqu’à vider la tasse. Sa belle verge bien noueuse avait retrouvé toute sa puissance.

Le ventre en feu, dégorgeant de cyprine, de moi-même je me suis placée en levrette sur l’estrade. Il a ri de mon empressement. Ses mains ont parcouru mon corps, parfois légères comme des papillons, parfois fermes et dures. Il prenait tout son temps. Je frissonnais, me cambrais pour tendre ma croupe réclamant en gémissant un assouvissement. Enfin, avec ses doigts il a fouillé longuement mes orifices. Une belle visite en règle d’un homme qui n’a plus rien à apprendre de l’intimité des femmes. Je grognais de contentement engluant ses mains de ma cyprine. Mes bras avaient plié. Je n’étais plus qu’un cul à ouvrir et à posséder. J’étais dans un autre monde. Je ne m’en suis même pas rendu compte quand il m’a emmanchée. La seule chose dont je me souviens, c’est que j’ai bramé tout le temps de ma jouissance interminable. Lorsque je suis repartie avec mon lait, le chien est venu renifler ma fente pleine de foutre qu’il aurait bien léchée.

À midi, le berger a débarqué sur la terrasse. Après le verre de l’amitié, ils se sont mis à discuter en grec. Jason faisait une drôle de tête. À la fin, accablé, il a semblé d’accord avec le berger qui est reparti en lui serrant amicalement l’épaule. L’homme l’avait convaincu que s’il tenait à moi, il devait accepter de me partager, au moins le temps des vacances… Seul, il ne pouvait plus satisfaire ma sexualité exacerbée par le climat et mes divagations littéraires. Ce soir, il allait revenir avec un bel étalon qui en plus de me baiser assurerait toutes les tâches domestiques.

Ils sont arrivés à la nuit tombante. Mon étalon était jeune, beau comme un Apollon, timide et fier, nu comme moi. Nous sommes restés silencieux à nous contempler. Il dévorait des yeux mon corps ambré par la lumière des bougies. Par à-coups, sa verge s’est redressée, magnifique. J’ai gloussé en tâtant la grosse queue dure comme de la pierre. Je l’ai bécotée, léchée, masturbée. Craintif, il me caressait les épaules. Enfin, le tirant par la queue tendue à mourir, je l’ai entraîné dans la chambre. Allongée sur le lit, les cuisses ouvertes, je lui ai fait signe de se mettre à genoux devant moi. J’ai posé mes jambes sur ses épaules et j’ai soufflé : « Vas-y défonce-moi ! » Il n’a pas eu besoin de traduction pour comprendre. Il s’est planté dans mon con que je tenais ouvert des deux mains. Il m’a limée durement. Il s’est redressé en me tenant aux cuisses. Il m’a entraînée dans son mouvement. Mes fesses ont décollé du lit. Presque debout, il m’a pinée à la verticale. Le vagin dilaté par le membre vigoureux, je divaguais de plaisir. J’ai joui deux fois emplissant la nuit de mes cris, avant qu’enfoncé jusqu’aux couilles, il éjacule au plus profond du trou qu’il bourrait.

Je me suis laissée aller sur le lit, comblée, apaisée. Jason nous regardait par la fenêtre.

Mon Amour ! Jamais je n’ai été autant baisée.

Le matin, le berger prend un malin plaisir à me tringler après sa brebis. L’après-midi, sieste crapuleuse avec Jason, et la nuit, l’apothéose avec mon étalon sur le lit, que Jason a déserté pour un hamac sur la terrasse, où il s’endort quand j’ai fini de clamer mon extase.

Mon Amour, mon cocu, ne m’en veux pas… Masturbe-toi en pensant à moi ! Merci de me laisser vivre de tels moments.

Ta petite hirondelle dévergondée

10 août

Mon Amour,

Chéri ! Je me suis fait avoir par le berger ! Son étalon ? Un traquenard pour me piquer la poule aux œufs d’or. J’aurais dû me douter que Jason était bi. Ce n’est pas moi qu’il regardait par la fenêtre. Et l’après-midi, pendant mes exhibitions sur la plage, il se faisait sodomiser par notre étalon. Jason n’a plus supporté de le partager. Il a préféré partir visiter la Grèce avec son amant. Ça m’a fait tout drôle d’être larguée. Il m’a tout de même laissé la maison jusqu’à la fin de la location.

Je suis seule, viens me rejoindre.

Viens me baiser sur le lit où je t’ai tant fait cocu !

Viens ! Nous copulerons comme les dieux, encore et encore, partout ! Nous deviendrons la légende de ce petit coin de Grèce !

Viens ! Ma commissionnaire se désole de changer des draps désespérément propres.

Viens ! Ton hirondelle infidèle ne pense qu’à toi…

CORRESPONDANCES John Elliott

12 octobre

Mon très cher ami,

Cette fois-ci, c’est décidé, je vais consacrer ma vie à Dieu. Je me retire du monde, car rien ne m’y rattache plus. À 37 ans, je ne parviens plus à supporter ce chaos mondial.

Cette décision m’a certainement été soufflée en partie par ma bonne mamie Yvonne. Vous savez combien elle a eu d’importance dans ma vie. Beaucoup plus que ma mère, dont je ne veux pas juger le comportement, mais qui, pour le moins, n’a pas été un modèle de vertu. Mamie me manque terriblement depuis qu’elle a rejoint Dieu. Cette femme droite, qui a consacré sa vie à sa famille, aux dépens de sa vie personnelle. Et Dieu sait si elle a eu du mérite. Quand je pense à mon grand-père, la vie n’a pas dû être facile tous les jours. Mais elle a tenu, et ne s’est jamais départie de sa volonté inflexible de porter sa famille à bout de bras.

Je vais faire du tri dans mes affaires, en ne gardant que l’essentiel. Et je serais prête à partir début novembre.

Merci encore du soutien que vous m’avez toujours apporté, mon dévoué Nikolaï, mon âme sœur.

Toutes mes pensées reconnaissantes.

Galina

13 octobre

Ma très chère amie,

Vous savez que je n’irai jamais contre l’une de vos décisions. Et celle-ci a dû être la plus mûrie d’entre toutes. Je ne me hasarderai donc pas à vous conseiller d’y réfléchir à nouveau.

Vous savez que ce n’est pas le choix que j’espérais. Sans doute, vouloir vous garder près de moi révèle une certaine dose d’égoïsme de ma part. Bien sûr, nous resterons proches par l’esprit, mais votre présence, et vous le savez, a toujours été pour moi une source infinie de bonheur.

Je vous laisse à vos préparatifs de départ. Tenez-moi informé minute par minute !

J’espère vous revoir avant votre départ, ma chère Galina.

Votre âme sœur,

Nikolaï

16 octobre

Cher Nikolaï,

Je suis dans le plus grand désarroi. En rangeant un vieux coffre contenant des affaires de famille que m’avait remis ma mère, j’ai trouvé un petit paquet de lettres nouées avec une ficelle, sans les enveloppes. Les lettres sont tapées à la machine et signées de l’initiale « C ». Leur contenu m’a horrifiée, elles ont probablement été écrites par ma mère à l’un de ses amants, celui dont le prénom doit commencer par la lettre « B ». Car j’ai également les réponses de celui-ci.

Je savais que ma mère, contrairement à mamie Yvonne, avait laissé libre cours à ses penchants physiques, mais jamais je ne m’étais imaginé une telle débauche. Même si j’ai un peu vécu, j’hésite à vous en citer quelques passages, pour que vous vous en fassiez une idée plus précise, tant leur teneur dévergondée plonge avec volupté dans la fornication.

Notre proximité spirituelle est telle que je sais pertinemment que vous ne m’en voudrez pas de vous livrer des bribes de ces obscénités, et que vous n’y verrez pas de la complaisance.

Par exemple : « Ma petite C, je t’ai croisée l’autre jour par hasard rue Marceau. Tu ne m’as pas vu. Tu portais une robe légère, sous laquelle je devinais ta poitrine et ton merveilleux petit cul. Ta démarche était vive, et tes seins se soulevaient à chacun de tes pas. J’avais envie de les prendre à pleines mains, de les triturer et de te sucer les tétons. J’avais envie de lécher ton corps. Je m’imaginais, les lèvres collées à ton ventre, descendre jusqu’à… » Je m’arrête là, car vous devinez aisément la suite.

Comment peut-on écrire une lettre juste pour dire cela ? Ne leur suffisait-il pas de se vautrer dans la turpitude en cachette de mon père et de se livrer à leur lubricité ?

Aidez-moi à y voir plus clair, cher Nikolaï. Dois-je en parler à ma mère ?

Pensées amicales,

Galina

17 octobre

Ma chère Galina,

Sans doute est-ce de ce genre de paillardise que vous souhaitez vous éloigner en offrant votre vie à Dieu. Néanmoins, vous savez comme moi que deux êtres qui s’aiment ne dissocient pas toujours le physique du spirituel. Sauf, peut-être, lorsque l’affection est si pure et si intense qu’une relation incorporelle comme la nôtre comble chacun des partenaires.

Puisque nous n’avons aucun secret l’un pour l’autre, dois-je vous avouer que ce passage m’a troublé ? C’est un aspect de la personnalité de votre mère que je ne soupçonnais pas.

Peut-être d’autres passages pourraient-ils nous apporter un éclairage supplémentaire afin de mieux comprendre ce qui les a poussés à coucher… (n’y voyez aucun trait d’humour déplacé) par écrit leurs pensées clandestines.

En l’attente de vous lire,

Votre ami proche,

Nikolaï

18 octobre

Nikolaï, mon si cher ami,

Votre demande, pour légitime qu’elle soit, afin de mieux cerner la personne qui m’a donné le jour, m’oblige à me replonger dans cette fange sexuelle et d’en extraire les passages que ma main arrive à retranscrire.

Je tourne les yeux et je vous les livre dans toute leur nudité, c’est vraiment le cas de le dire.

« B,

Lorsque nous nous retrouvons dans cette petite chambre, j’y pense déjà depuis des heures. Sentir simplement ma robe, que tu as dégrafée, glisser sur mon corps et tomber à terre déclenche déjà des décharges électriques dans mon bas-ventre. En un clin d’œil, je sais que je suis nue, et que tu me contemples avec passion. Ton regard quitte mes yeux, fixe mes seins l’un après l’autre, remonte à ma bouche, redescend sur mon ventre que tu ne peux t’empêcher de caresser avec insistance ; tu avances ensuite vers moi et me pousses avec délicatesse sur le lit. Là, j’écarte les bras, puis les jambes, je ferme les yeux et je sens que tu t’agenouilles, poses tes mains sur mes cuisses, la tête tout près de ma fente. Je sens ton souffle sur mes lèvres et sur mon clitoris, l’attente est insupportable. Tu poses enfin ta bouche sur mon sexe en l’embrassant d’abord doucement, puis en goûtant avidement mon vagin béant avec ta langue. Je plie alors les jambes, ramène mes pieds près de mes fesses pour que tu arrives à la rentrer dans l’orifice de mon vagin et à me titiller l’intérieur des muqueuses. Je soupire, je halète, je serre les draps de toutes mes forces, car je sais que tu vas prendre mon clitoris dans tes lèvres et le sucer jusqu’à ce que je hurle. »

« Ma petite C,

Je n’ai pas résisté à la tentation de me masturber quand j’ai lu ta lettre. Comme toi, je me rappelais chaque seconde de l’incroyable jouissance que nous avons créée en mêlant nos corps. Moi aussi, te dégrafer la robe me fait immédiatement exploser le cœur. Je me retiens pour ne pas plonger en toi, tout de suite, debout en te soulevant, tes jambes croisées derrière mon dos. Non… non, ma petite C, je te ferai monter doucement, je te ferai mijoter, ton sexe va s’embraser, mais à petit feu. Quand tu es prête d’exploser, c’est le gland gonflé à bloc que je dilate ton vagin, je te remplis l’entrejambe, en mouvements lents et profonds, je me retire et je te reremplis indéfiniment.

En décrivant cette scène, j’ai encore le goût de ton sexe dans la bouche. »

Voilà, très cher ami, j’ai atteint mes limites, je ne peux plus rien vous retranscrire. Jugez par vous-même.

J’ai besoin de vous lire.

Galina

19 octobre

Mon très cher Nikolaï,

Je reprends la plume sans attendre votre réponse, car j’ai trouvé une autre lettre peut-être encore plus édifiante que les précédentes.

« Mon amour de B,

Je t’écris pour répondre à la demande que tu m’as faite cet après-midi. Non, je ne pourrais pas te suivre en Amérique. Je ne peux pas abandonner ma famille. La loque qui me sert de mari serait incapable de prendre en charge les enfants. Cette décision me déchire le cœur. Jamais un amant n’a possédé mon cœur à ce point. Je suis presque sûre que jamais plus, je ne retrouverai un homme capable de me pousser aux extrémités de la jouissance comme tu l’as fait si souvent. Tu as inventé mon corps. Mes seins, mon sexe, mes fesses, mon ventre sont ton œuvre. C’est toi qui les as fait naître. Avant, ils n’existaient pas. Sans doute, ne nous reverrons-nous plus jamais, mais ton cœur restera dans mon cœur, tes mains seront à jamais sur mes seins, et ton pénis comblera à jamais mon puits d’amour. »

« Ma petite C,

Ma vie s’arrêtera là. Je continuerai à vivre, mais sans toi, comme un spectre, toute ma substance restera auprès de toi. Tu as raison, mes mains sans tes épaules, sans la courbe de tes fesses, privées de ta merveilleuse poitrine ne servent plus à rien. Mes yeux ne verront plus qu’en rêve ta sublime nudité. Par l’esprit, je me faufilerai entre tes jambes, et mes doigts aventureux feront jaillir encore une fois ta sève de jouissance. Et nous ne resterons plus entrelacés, des heures durant, à s’imprégner l’un de l’autre, pour le simple bonheur de sentir ton cœur battre sous ma main. »

20 octobre

Galina, Galina,

Que me faites-vous subir ! Ces lettres sont terribles. Comment ne pas être submergé par tant de passion ? Galina, je ne pourrai plus vous conseiller dans ce domaine.

Je suis désolé, je ne peux plus vous aider.

Nikolaï

21 octobre

Mon cher Nikolaï,

Vous ne pouvez pas m’abandonner maintenant. Que se passe-t-il ? Que vous ai-je fait ?

J’ai plus que jamais besoin de vous. Dites-moi ce qui vous arrive.

Galina

23 octobre

Galina,

L’aveu que je dois vous faire peut mettre fin à notre merveilleuse communion. Vous me pressez de répondre, je cède à votre injonction avec tous les risques que cela comporte.

Ces lettres m’ont révélé une chose importante. Galina, en les lisant, je n’ai pensé qu’à vous. Je vous imaginais, je nous imaginais accomplissant tout ce qui y était décrit. Surtout ne pensez pas que, pendant toutes ces années, j’ai refoulé une passion charnelle dans notre relation. La pensée ne m’avait même jamais effleuré. Ces lettres ont joué pour moi le rôle de révélateur ; elles m’ont permis de prendre conscience, tout à coup, de l’amour que je vous portais. Je l’ignorais, mais il couvait, il attendait dans l’ombre de pouvoir s’exprimer.

Je sais que je vous ai perdue.

Adieu, puissiez-vous me pardonner.

Nikolaï

1er novembre

Nikolaï,

Je ne sais plus que penser. Je ne peux pas répondre à vos sentiments. Néanmoins, moi aussi, la passion de ces amants m’a troublée. Donnez-moi votre avis, je vous en prie, sur cet échange :

« Ma chère petite C

Ton corps est mon monde. Et ton esprit est mon ciel. J’en connais chaque détour, chaque repli, chaque texture, chaque odeur. Je retrouve toujours avec délice ce petit grain de beauté que tu as sur le sein gauche. Je l’embrasse, je le lèche, je le touche. Il est là, il est à moi. Lorsque je passe ma main sous ton aisselle, que je soulève ton épaule pour t’inviter à te retourner, et à t’allonger sur le ventre, je retrouve alors la petite cicatrice que tu as en haut de la fesse droite, tout près de ton entrefesse. Je la caresse du bout des doigts, puis avec la main, et enfin des deux mains je pétris ton cul magnifique, je pose mes lèvres sur tes fesses tout en glissant ma main entre tes jambes. Ton sexe déjà humide n’attend plus que d’être pénétré. Je prends mon pénis entre mes doigts et le guide vers l’embouchure de ton vagin. Là, somptueusement, majestueusement, je pousse sur mes reins et ton corps l’engloutit. Je me retire doucement pour mieux le réintroduire. Et pendant de longues minutes, je continue ce va-et-vient dans ton corps embrasé. »

Nikolaï, pour la première fois de ma vie, ces lettres, probablement envoyées par le diable, ont fait souffler sur moi un immense sirocco de désir. Mes sens embués, ma volonté anéantie, décomposée par la passion de ces amants. J’ai glissé ma main entre mes jambes, et je n’ai plus pensé qu’à me donner du plaisir. Je caressais mon sexe ; mes lèvres, d’abord chaudes et sèches, s’humidifiaient, mon clitoris se gorgeait ; en même temps, j’essayais de lutter. À chaque « non » que criait mon esprit, ma main incroyablement experte décuplait mon plaisir. Assise sur ma chaise de bureau, les jambes écartées, la culotte aux chevilles, je me massais les seins, me palpais le corps, au comble de l’excitation, retenant mon souffle, tandis que mes doigts allaient au bout de ma jouissance. Après l’orgasme – le premier que j’ai connu depuis de nombreuses années – j’ai réalisé ce que je venais de faire.

Je vais écrire à ma mère pour lui dire tout le mal qu’elle a fait.

Adieu.

Galina

2 novembre

Galina,

Je n’espérais plus vous lire. L’honnêteté avec laquelle vous m’avez fait part de ce trouble intime me porte à croire que nous sommes encore plus proches que je ne l’imaginais.

Dois-je vous avouer que, de nombreuses fois, j’ai relu ces lettres en pensant à vous, et en me caressant la verge toute tendue vers vous ?

Galina, je n’espère pas que vous me retourniez les sentiments que j’ai pour vous ; tous les conseils que je pourrais vous donner seront entachés désormais de la suspicion de vouloir vous soutirer quelque attention… complice.

Faites-moi part des justifications de votre mère si vous le souhaitez. Pour ma part, inutile de vous le répéter, je suis tout à vous.

Nikolaï

1er novembre

Ma chère mère,

Les nouvelles dont je veux vous faire part restent engluées dans mon stylo. En effet, comment vous dire ce que je sais maintenant de vous et de votre vie ?

J’ai trouvé les lettres que vous avez échangées avec votre amant, un nommé « B ». Ces lettres, comme un torrent de boue, ont tout dévasté sur leur passage, et en premier lieu ma vie.

Je passe sur le traité d’anatomie et sur les détails de votre personne que j’ignorais (par exemple ce grain de beauté sur le sein gauche et cette cicatrice sur la fesse droite), dont il est question dans ces missives, pour ne m’attacher qu’à la passion qui transpire du papier sur lequel vous avez glissé toutes ces confidences.

Il ne vous suffisait pas de vivre ces ébats, il vous fallait également en laisser un témoignage. Pour quel motif ? Qu’est-ce que cela pouvait vous apporter ?

Répondez-moi, je vous prie, que je sache au moins pourquoi Dieu m’a imposé cette épreuve.

Votre fille, Galina

2 novembre

Ma chérie,

Même si le contenu en était très étrange, je me réjouis d’avoir reçu ta lettre. Même si nous ne sommes pas très proches, je reste ta mère, je suis heureuse de faire encore partie de ta vie.

Je ne comprends pas du tout de quelles lettres tu parles. J’avais effectivement un amant, ce n’était un secret pour personne, pas même pour ton père. Mais son nom ne commençait pas par la lettre B. Son prénom était Pierre. Et nous ne nous sommes jamais rencontrés dans une petite chambre, puisque j’allais chez lui.

D’autre part, je n’aurais jamais éprouvé le besoin de consigner par écrit nos rencontres amoureuses. Je ne suis pas une littéraire, j’ai plutôt un esprit pratique.

Je n’ai pas non plus de grain de beauté sur le sein gauche, ni de cicatrice sur la fesse droite. Ces attributs sont ceux de ta grand-mère, mamie Yvonne. C’est elle, en effet, qui avait un grain de beauté sur le sein gauche. Je le sais, car un jour, ton grand-père lui a fait des reproches au sujet d’un décolleté un peu trop évasé qui laissait précisément apparaître ce grain de beauté.

Et la cicatrice sur la fesse droite avait été causée par un accident de vélo dont elle m’a plusieurs fois fait le récit.

Peut-être pourrions-nous manger un jour ensemble pour parler de tout ça.

Ta mère qui t’aime

4 novembre

Mon très cher Nikolaï,

Je cours vous rejoindre. Relisez ces lettres, vous en aurez besoin.

Galina

DÉFIS ÉPISTOLAIRES Clarissa Rivière

Mardi 8 septembre

Chère Emma,

Je me permets de vous contacter pour la première fois. Je lis pourtant votre blog fidèlement depuis des mois, mais je n’ai jamais osé vous écrire, me contentant de quelques commentaires noyés au milieu de ceux de vos fans. J’aime les récits de vos soirées libertines, délicatement racontés, avec humour et légèreté… Cependant, si je puis me permettre, je trouve que vos partenaires manquent singulièrement d’imagination ! D’ailleurs, vous ne cachez pas l’ennui qui vous gagne rapidement au fil des rendez-vous, vous ne tardez jamais à vous tourner vers d’autres rencontres, d’autres étreintes, en une quête éternelle…

J’aimerais vous proposer de jouer avec moi. Je vous sais curieuse, seriez-vous prête à relever les défis que je vous propose ? Je vous promets des mises en scène fastueuses, des rencontres inoubliables… Nous ne nous verrons jamais, je garderai le mystère d’un chevalier servant et masqué veillant sur vous à distance, tirant les fils, vous soumettant à de douces épreuves qui vous révéleront de divins plaisirs.

Je sais que je vous demande l’impossible : me vouer une confiance aveugle alors que nous ne nous connaissons pas. Vous m’êtes très précieuse, je ferai attention à vous si vous osez me suivre, vous avez ma parole. Je ne vous demanderai qu’une chose en échange, m’écrire le récit de vos épreuves et les publier sur votre blog. Comme gage de ma bonne foi, je vous envoie un petit quelque chose. Pardonnez au geek que je suis d’avoir réussi à récupérer vos coordonnées auprès de votre hébergeur.

Respectueusement vôtre,

Jérôme

Mercredi 9 septembre

Bonjour Jérôme,

Je suis partagée entre la joie, la curiosité, l’excitation et la colère ! Un cocktail détonnant qui chamboule mes pensées. Je suis contrariée que vous ayez pu récupérer si facilement ma véritable identité ! Et si vous étiez un serial killer prêt à défoncer ma porte, armé d’une hache à deux mains ? Mais je fonds littéralement devant la si jolie parure que vous m’avez choisie ! Vous avez réussi à deviner ma taille exacte seulement en voyant mes photos ? Vous êtes incroyable… L’ensemble est ravissant et me va à merveille, je l’adore ! En outre, vous avez choisi mes couleurs préférées : le rouge et le noir.

Depuis que j’ai reçu votre message, je me perds en conjectures. Dites-moi tout, je brûle de curiosité : à quel genre d’épreuves voulez-vous me soumettre ? Je préfère vous le dire tout net, je ne suis pas une soumise. C’est à la mode en ce moment, mais cela m’est impossible, je suis avant tout guidée par le plaisir, même si cela peut sembler égoïste ! J’ai surtout envie de m’amuser ! Dévoilez-moi votre projet, et je vous dirai si je suis prête à vous suivre.

Impatiente et curieuse,

Emma

Jeudi 10 septembre

Délicieuse Emma,

Je vous croyais plus audacieuse ! Ainsi, vous souhaitez en savoir plus avant de vous engager… Soit, pour ce premier défi, je vous révèle tout à l’avance, mais ensuite, si vous souhaitez continuer à jouer avec moi, il vous faudra vous montrer plus courageuse.

J’ai eu l’idée d’une soirée, dans une chambre de rêve que je réserverai pour l’occasion. Vous attendrez sur le lit, seulement vêtue de l’ensemble que je vous ai offert, les yeux bandés, dans le noir. Un homme entrera. N’ayez pas peur, il a été soigneusement choisi à votre intention, je le connais bien, il respectera scrupuleusement mes instructions. Il vous offrira ce qui vous manque chaque fois dans les soirées libertines que vous racontez : la lenteur, la douceur, les caresses, les baisers. Pas de pénétration, pour cette fois en tout cas. Serez-vous seulement intéressée, vous, la reine du libertinage, intensément possédée par de multiples queues impérieuses ?

Sans doute, le désir montera au cours de cette nuit sensuelle, vous envahira tout entière, sous les baisers appuyés de mon complice. Vous le supplierez de vous prendre, il vous répondra par de chastes baisers, ignorant votre sexe brûlant, ne lui offrant que la douceur de sa langue, par éclipses. Il vous laissera pantelante au petit jour, vous n’aurez d’autre recours que de vous caresser jusqu’au plaisir pour apaiser votre désir. Qu’en dites-vous ? Êtes-vous prête à expérimenter la lenteur ? La frustration ?

Votre serviteur,

Jérôme

Dimanche 13 septembre

Cher Jérôme,

Une nuit de caresses ! Quelle femme pourrait résister à une telle proposition ! Trop vite, nous sommes prises, trop souvent les hommes ne s’intéressent qu’à nos seins, nos chattes, ne pensent qu’à nous pénétrer par tous nos orifices, ignorant le reste de notre corps en manque de caresses.

J’accepte avec joie ! Je ne pense pas me consumer de désir, je risque même de m’endormir s’il se montre trop doux, j’espère qu’il ne se vexera pas ! Je me tiens à votre disposition quant à la date, au lieu…

Emma, impatiente et anxieuse tout à la fois.

Lundi 14 septembre

Petite Emma, vous me voyez heureux comme un enfant ! N’oubliez pas de me raconter votre nuit dès le lendemain ! C’est ma seule condition !

Vous êtes donc attendue à l’Hôtel du Rivage samedi prochain. La chambre est réservée à votre nom. Soyez prête, étendue sur le lit dès 21 heures. Je me permets de vous envoyer d’autres détails pratiques par SMS, j’espère que vous me pardonnerez d’avoir su trouver votre numéro de téléphone.

Dimanche 20 septembre

Oh, Jérôme, j’ai passé une soirée indicible grâce à vous ! Rester dans le noir a exacerbé tous mes sens ! Cette nuit de caresses, de baisers, fut bien plus torride et voluptueuse que certaines nuits avec des amants égoïstes, trop pressés, finalement décevants. Votre ami a fait preuve d’une telle générosité… Sans se lasser, il a parcouru mon corps de ses lèvres, l’a couvert de doux baisers, j’ai senti son souffle chaud, ses lèvres douces me chatouillant de sa moustache, me procurant les plus délicieux des frissons. Le temps est resté suspendu, il semblait s’être arrêté, la lenteur des baisers me plongeant dans une transe bienheureuse. En réalité, les heures ont filé comme l’éclair… Je ressentais un désir apaisé, mon sexe ruisselait mais a su rester patient et profiter des douces caresses sans réclamer d’être pénétré. Je ne me suis même pas caressée après le départ de votre inconnu, j’ai goûté la sensation de mon corps repu de baisers, de mon sexe se consumant lentement d’un désir étouffé, s’endormant peu à peu.

Merci pour cette nuit fabuleuse !

Désormais, je vous suis où vous voulez, les yeux fermés !

Emma

Lundi 21 septembre

Ma tendre Emma,

Je suis heureux que la soirée se soit si bien passée ! Vous me faites plaisir, et je ne suis pas resté insensible au récit que vous m’avez envoyé, si sage pourtant. Il est tout à fait conforme à ce que j’avais imaginé, et m’a pourtant troublé plus que de raison. Je n’ai pu m’empêcher de prendre mon sexe dans ma main, imaginant votre bouche à sa place, le serrant doucement. Je vous ai lu tout en me caressant jusqu’à la jouissance, jouissance dont je vous ai justement privée cette nuit-là. Ce ne sera pas le cas la prochaine fois, je vous le promets, je ne vous laisserai pas au bord de l’orgasme, mourante de désir en vain. Vous serez prise et pourrez jouir tout à votre aise. Les défis vont peu à peu se corser, vous le verrez, tant que vous voudrez bien jouer avec moi. Je vous veux heureuse, comblée, mais voulant toujours aller plus loin, sous mon regard bienveillant.

La prochaine fois, samedi soir si vous le voulez bien, je vous invite à vous présenter chez un ami qui habite un magnifique appartement. Il s’engage à s’occuper divinement de vous. Je ne veux pas vous faire peur, mais il s’agit d’un maître, un dominateur si vous préférez. Je sais que vous n’avez aucun goût pour la soumission, ce ne sera pas vous sa soumise, mais une autre jeune fille également présente. Vous serez son instrument pour la torturer, non pas physiquement, mais psychologiquement, votre plaisir sera son supplice, car elle aime son maître plus que sa vie. La douleur lui est néanmoins nécessaire pour jouir à son tour, petite esclave aimant être foulée aux pieds et s’épanouissant dans la dévotion et le don.

Mon ami a un goût particulier pour la mise en scène et le décorum, je vous ferai parvenir une tenue adéquate à temps, ainsi qu’un masque vénitien, en métal fin, qu’il vous faudra absolument porter afin de garder une part de mystère.

Vôtre,

Jérôme

Mardi 22 septembre

Cher Jérôme,

Ce que vous m’écrivez me fait frissonner et m’excite tout à la fois. Si vous pouvez me jurer que cette petite est bien consentante, et prend son pied elle aussi, à sa façon, je suis partante bien sûr. Ce sera la première cérémonie SM à laquelle il me sera donné de participer. J’ai toujours fui ce type de soirée, mais je vous sais homme de goût, épris de beauté, depuis cette chambre romantique choisie pour moi l’autre soir. Je sais que la soirée sera belle.

Emma

Mercredi 23 septembre

Mon aventureuse Emma,

Vous m’en voyez ravi ! Je me réjouis d’avance de lire le récit de cette soirée. Je vous envoie tous les détails pratiques par texto.

Jérôme

Dimanche 27 septembre

Ah, Jérôme, je me remets difficilement de ma soirée d’hier. Je suis tombée sous le charme de Marie, si fine et si jolie dans son corset de cuir, à genoux à nos côtés, menottée. Son maître ne l’a pas fouettée, ni frappée ce soir-là. Il a fait bien pire. Il s’est contenté de l’ignorer pendant qu’il me déshabillait, me caressait. Il m’a aimée longuement, avec feu, sans fatigue apparente. Il s’arrangeait pour me baiser tout près de Marie, qu’elle puisse voir nos sexes s’emboîter malgré ses yeux baissés, sentir l’odeur de nos désirs. Il lui a ensuite ordonné de me faire plaisir, d’un ton sans réplique, et Marie s’est aussitôt exécutée. Elle s’est mise à me lécher tendrement le clitoris tandis que je me faisais prendre vigoureusement par-derrière. Oh, le contraste entre la douceur de sa langue et les coups de boutoir dans ma chatte ! J’ai joui comme jamais grâce à sa petite bouche. Son maître ne l’a considérée qu’en toute fin de séance. C’est à elle qu’il a offert son éjaculation. Il s’est retiré de moi, et sa verge s’est aussitôt enfoncée dans son sexe, luisante de ma cyprine. Il l’a presque soulevée de terre dans son enthousiasme, et a joui si fort que j’ai craint qu’il ne lui brise les reins.

Il l’a tenue ensuite dans ses bras longtemps, l’a réconfortée, consolée, câlinée comme un petit animal de compagnie. Je me suis éclipsée sur la pointe des pieds, profondément remuée par leur amour si exigeant. Je ne pourrais pas endurer les sévices infligés à Marie, mais je suis troublée. Son abandon semble lui procurer des joies particulièrement intenses, hors de ma portée.

Emma

Lundi 28 septembre

Ma tendre soumise,

Votre récit laisse entrevoir un goût bien caché pour la soumission, et que j’ai révélé peut-être, est-ce que je me trompe ? Il me semble avoir décelé une once de jalousie pour Marie dont l’abnégation vous a touchée, vous l’avez même enviée je crois de sembler si heureuse pour si peu de chose : un regard de son maître, une caresse sur sa joue mouillée de larmes…

Je vous propose donc d’expérimenter la soumission. Je ne promets pas que cela sera aussi bon pour vous que pour Marie, car Marie aime profondément son maître, et un tel sentiment met des semaines à s’épanouir jusqu’à la folie, mais je vous choisirai un maître si beau, si impitoyable, que vous en serez amoureuse le temps d’une soirée. Vous vous offrirez selon son bon vouloir, en pensant à moi, à mon plaisir. Vous le laisserez vous malmener à sa guise, en confiance, car il ne dépassera jamais vos limites, et vous respectera, toujours. Je le laisse organiser la séance, vous serez peut-être seule, ou avec d’autres. Il nous fera la surprise ! Pour une fois, je ne suis pas maître du scénario, j’ai seulement choisi votre partenaire et je m’en porte garant.

Vous recevrez bientôt une tenue de soubrette qui vous ira à ravir, j’en suis certain, à enfiler directement sur votre peau, sans culotte, ni soutien-gorge.

Jérôme

Dimanche 4 octobre

Jérôme, vous êtes un magicien, quelle incroyable soirée, je n’en avais jamais vécu d’aussi folle ! Je vais tâcher de rassembler mes souvenirs.

Un homme masqué m’accueillit d’une voix sévère :

— Tu peux m’appeler Maître Pierre.

J’ai baissé les yeux, imitant Marie, dans l’attente des ordres, un peu gênée dans ma tenue de soumise, ma minirobe cachant à peine mes fesses et mes lèvres intimes. Maître Pierre me demanda d’approcher plus près, défit mon chignon, et tira mes cheveux en arrière pour dégager mon cou, de façon à me faire un peu mal, et du bien en même temps. Il mordit mon cou à la manière d’un vampire, tout en pétrissant mes seins libres à travers ma robe. Mon maître m’ordonna alors d’un ton sans réplique de me mettre à genoux, de le sucer. Mon cœur battait à cent à l’heure, je me débattais maladroitement avec sa braguette. Agacé, il m’aida, tendit sa verge sous mon nez, et répéta :

— Suce !

Je contemplai son membre un instant, magnifique ainsi dressé et gorgé de sang, rouge, merveilleusement nervuré, une goutte de semence perlant déjà au bout du gland. Il força le passage de mes lèvres et s’enfonça dans ma bouche, répétant son injonction. Je me réveillai enfin, et fit aller et venir de mon mieux sa verge entre mes lèvres. Il soupirait de plus en plus fort, je pensais qu’il allait jouir bientôt, que mon initiation prendrait fin. Ce n’était que le début. Il jouit en effet, m’inondant de semence épaisse, au goût âcre. Je m’efforçais de tout avaler, mais je ne pus m’empêcher de faire la grimace tant je trouvais son sperme amer. Maître Pierre ne dit rien, mais dut surprendre ma réticence, car il m’annonça que la soirée ne faisait que commencer.

D’autres hommes entrèrent en effet, également masqués et vêtus de noir, ils convergèrent vers moi, toujours agenouillée, la tête inclinée. Maître Pierre les salua avant de se tourner vers moi.

— Voici mes amis, sers-les bien tous les trois, comme tu m’as servi, selon leur bon vouloir. Je vous observerai et je ne doute pas d’être bientôt prêt à vous rejoindre.

L’inquiétude obscurcissait mes pensées, serrait mon cœur. Qu’allaient-ils me faire ? Trois queues déjà fermes se présentaient devant mes mains, ma bouche, indécises encore, n’attendant qu’un encouragement pour fondre sur moi.

— Allez-y les gars, elle est à vous, fit mon maître, m’abandonnant à ces tortionnaires.

Ce fut la curée. Contre toute attente, offrir une fellation à Maître Pierre m’avait fait mouiller de désir comme jamais, je n’en avais pas spécialement conscience jusqu’à ce que l’un des hommes caresse mon sexe et s’exclame :

— Elle est trempée, je vais la prendre, elle n’attend que ça !

Joignant le geste à la parole, il se déshabilla, redressa mes fesses pour me mettre à quatre pattes, et me pénétra sans autre forme de procès. Je gémissais sans retenue, heureuse d’être prise enfin, et je perdis la tête pour de bon sous ses coups de reins. Excités, ses compères s’enhardirent, leurs queues vinrent cogner à ma bouche, et je me mis à les sucer en alternance, aussi bien que me le permettaient les assauts vigoureux de leur ami. J’étais projetée chaque fois sur eux, leurs queues s’enfonçaient alors jusqu’au fond de ma gorge, et je prenais bien garde à ne pas les mordre.

— J’aimerais la prendre moi aussi, se plaignit l’un de ceux que je suçais, fais-moi une place, tu pourrais la sodomiser pendant que je la prends non ?

Mon cœur fit un bond en les entendant, je tâchai de me plaindre faiblement, mais la dernière verge occupait toute ma bouche et ne comptait pas se déloger pour me laisser parler. Il me lâcha cependant, le temps que son complice se glisse sous moi, s’engouffre dans mon sexe tout juste libéré. L’homme me plaqua sur son torse, commença à aller et venir en moi, écartant mes fesses de ses deux mains, fouillant mon œillet délicatement.

— Tu peux venir, je crois… elle est toute mouillée, mes doigts rentrent facilement, commenta-t-il.

Un ou deux doigts, oui, sans doute, mais je redoutais l’intrusion d’un membre. Le troisième homme, délaissé, positionna ma tête de façon à pouvoir glisser à nouveau son pénis entre mes lèvres. Il recommença à baiser ma bouche avec satisfaction, et une certaine tendresse aussi, car ses mains caressaient mon cou, ma nuque. J’étais trop préoccupée pour me soucier de lui, je lui abandonnai ma bouche, me souciant surtout des progrès de la verge pénétrant mon cul peu à peu, poussée après poussée, tandis que l’homme sous moi remuait comme un diable. Bientôt, leurs deux verges cognaient dans mon ventre. Je perdis la tête, je ne saurais dire comment le plaisir naquit, mais il enfla bientôt en moi, embrasa mon sexe, mon cul, et explosa en un feu d’artifice de sensations. Mes cris de jouissance entraînèrent mes compagnons, qui se répandirent bientôt dans ma bouche, mes fesses, mon sexe, en râlant et grognant. Nous tombâmes dans les bras les uns des autres sur le sol.

J’avais complètement oublié l’organisateur de la soirée. Maître Pierre s’approcha, m’extirpa de la mêlée de corps, et fit de moi ce qu’il voulait, me pénétrant avec ivresse, réveillant mon désir. Bientôt, je jouissais encore, tandis que son sperme jaillissait en moi.

Quand j’ouvris les yeux à nouveau, nous étions seuls, les autres hommes avaient disparu. Le maître de cérémonie était redevenu doux, civilisé, il veilla à ce que je puisse me laver, me changer, et alla jusqu’à me border dans une des chambres, pour me permettre de finir la nuit paisiblement.

Vous savez tout ! Je ne vous cache pas que je suis allée bien plus loin que je ne l’aurais pensé. Je n’ose imaginer la prochaine épreuve à laquelle vous aurez envie de me confronter ! Un gang bang ? Une virée dans un club libertin ? Je préfère tirer ma révérence et m’arrêter là, sur ce bon souvenir. J’aurais simplement une faveur à vous demander. Pourriez-vous me donner les coordonnées du premier homme que vous m’avez permis de rencontrer ? Celui qui s’est montré si doux ?

Votre dévouée Emma

Lundi 5 octobre

Emma, petite tricheuse,

Vous êtes une coquine, à double titre. De vouloir arrêter si vite notre jeu, et de vouloir revoir le premier garçon en dehors de mon entremise ! Soit. J’accepte, à une seule condition. Un dernier rendez-vous, qui n’aura rien d’une épreuve en réalité, puisque je vous promets plus de plaisir que vous n’en avez jamais eu. Vous serez embrassée, léchée par un grand amateur du sexe des femmes, oserai-je dire un expert, un homme qui n’aime rien autant que sucer, lécher, aspirer leurs fentes, et leur offrir du plaisir, des heures durant, autant qu’elles puissent en supporter. Un homme aimant les femmes comme s’il était lui-même une femme, sans désir de pénétration, un homme lesbien si je puis me permettre cette formule… Êtes-vous prête à rencontrer cet homme ? Attention, vous risquez de devenir accro !

Si vous êtes d’accord, je vous envoie toutes les coordonnées nécessaires pour un rendez-vous chez lui, samedi prochain. C’est un homme qui aime l’innocence, la simplicité, vous revêtirez donc la robe virginale que je vous ferai parvenir. Vous garderez vos cheveux libres, et vous présenterez sans maquillage, sans parfum, sans bijoux. Laissez pousser votre toison, notre homme aime respirer les odeurs qui s’y concentrent.

Mardi 6 octobre

Jérôme, vous savez trouver les mots pour me convaincre !

La curiosité est la plus forte, une fois de plus ! Je ne résiste pas à votre proposition. Je ne serai donc vêtue que de votre robe blanche, de mes cheveux, et de mes poils.

Emma, nymphe à ses heures.

Dimanche 11 octobre

Jérôme, vous m’avez étonnée, une fois de plus !

Quelle ne fut ma surprise en reconnaissant l’homme que j’ai rencontré la toute première fois ! Merci pour ce cadeau ! Je voulais tellement le revoir… J’ai passé une soirée merveilleuse, à me faire divinement lécher, encore et encore. Je ne sais plus combien de fois j’ai joui… Mon désir était comblé, mais mon sexe aurait malgré tout aimé être pénétré ! Votre ami n’a rien voulu savoir, son pénis a fui mes mains, ma bouche, malgré la tension que j’ai pu constater. Un homme qui ignore son désir pour ne se consacrer qu’au mien, me léchant sans relâche pour me détourner de l’idée de faire l’amour, quel dévouement ! J’ai enchaîné les orgasmes, jusqu’à l’épuisement, ensuite, je n’avais qu’une envie, dormir tout mon saoul. Je vous en supplie, donnez-moi ses coordonnées, je ne peux plus me passer de lui, il n’a rien voulu me dire.

Emma, presque amoureuse

Lundi 12 octobre

Ma douce et naïve Emma,

Il est temps de vous révéler mon secret : je suis cet homme, cet homme lesbien, obsédé par le plaisir des femmes. Je suis ainsi, je n’aime que les caresses, les baisers… mais je sais bien m’entourer à l’occasion, car je connais leur désir d’être prises et dominées, et j’aime regarder ! Je ne suis pas jaloux, au contraire. Je suis fasciné par le plaisir des femmes, l’intensité de leurs orgasmes, je voudrais les contempler encore et encore. J’étais présent à chacune de ces soirées, vous me pardonnerez, j’espère. C’était moi le premier soir, moi encore samedi dernier, vous l’avez deviné. J’étais l’homme se contentant de se faire sucer, pour assister de près aux pénétrations diverses dont vous étiez l’objet lors de votre séance de soumission. La séance chez Marie et son maître ont été filmées, c’est pour cela que vous portiez un masque, j’ai pris grand plaisir à visionner vos exploits, vous pouvez me croire !

J’espère que vous n’êtes pas déçue ! Si je ne vous pénétrerai jamais, vous pouvez compter sur moi pour vous offrir d’autres sensations, d’autres hommes, des soirées étincelantes qui éblouiront vos lecteurs ! Car il est temps de raconter vos aventures sur votre blog, vous ne trouvez pas ?

Vous connaissez déjà quelques-uns de mes complices, mais ce sont loin d’être les seuls. J’ai envie de vous faire rencontrer des femmes aussi, plus entreprenantes que Marie. Elles se chargeront de vous faire découvrir d’autres plaisirs. Vous êtes prête ?

LA CORRESPONDANCE SE PREND EN QUEUE Nicolas Toukky

Paris, le 8 mai 2015

Monsieur,

Je vous écris parce que j’ai trouvé votre adresse dans ma culotte. N’allez pas croire que c’est une plaisanterie, c’est bien sous l’élastique de ma culotte, que j’ai trouvé un petit morceau de papier sur lequel j’ai pu lire votre adresse manuscrite. De votre main ?

En parlant de votre main : c’était vous, sans doute, qui aviez tenté, ce jour-là, de me caresser le cul, non ? Souvenez-vous, on était dans le métro, le wagon était bondé ; je me tenais debout en robe, il faisait chaud - de toute façon, je me mets en robe quand je veux, et je t’emmerde –, et là, soudain, une main est venue palper mon cul. Fugacement, et précisément au moment où la porte s’est ouverte. Plein de gens sont sortis en même temps… vous aussi, j’en suis sûre, espèce de gros dégueulasse. Bref, je ne vous ai pas vu, je n’ai senti que vos doigts moites et mous, qui tentaient d’atteindre la raie de mon cul. Le coup de la main au derrière, autant vous dire qu’on me l’avait déjà fait, mais celui d’introduire en sus, sous l’élastique de ma culotte, un papier avec une adresse, genre « si on se revoyait », là, je dois dire que c’est une première. Vous ne manquez pas d’air ! Forte de ces éléments, je m’apprêtais le jour même à aller porter plainte pour tentative de viol, mais une amie m’en a dissuadée, s’inquiétant du fait que, peut-être, vous n’étiez pas l’auteur des doigts moites dans la raie de mon cul. Ne voulant pas être mêlée à une erreur judiciaire, je voulais en avoir le cœur net. Notez que si vous insistez, je peux encore porter plainte. La prescription dans ce domaine est plutôt confort.

Je ne vous salue pas.

La dame de la ligne 12 dans la culotte de qui un papier portant une adresse a été déposé.

Paris, le 12 mai 2015

Madame,

Je suis bien la personne qui habite à l’adresse à laquelle vous avez écrit. Aucun doute à ce sujet, d’autant que j’habite seul et que je vis là depuis pour ainsi dire toujours. C’est donc moi qui vous réponds, et ça tombe bien, vous avez pris soin de m’écrire sur du papier à en-tête. Cependant, je dois vous le dire sans détour, mes doigts qui sont volontiers moites, c’est vrai, n’ont jamais tenté d’atteindre la raie de votre cul, pas plus dans le métro qu’ailleurs. Croyez bien que je le regrette. Le contact d’un cul ne m’est pas indifférent, et dans cette perspective, si le métro me semble mal à propos, mes doigts, en revanche, n’auraient rien à redire à la démarche. Le papier que vous trouvâtes dans l’intimité de vos sous-vêtements, n’est pas mon œuvre non plus, bien que ce genre d’idée aurait pu me venir, au détour d’un fantasme à votre sujet – encore eût-il fallu que je vous visse pour le concevoir – et quand bien même, je n’aurais jamais eu l’audace de céder à un geste aussi inconvenant ; les fantasmes, vous le savez sûrement, ne se laissent pas assouvir si facilement. Bref, je ne veux pas prendre davantage de votre temps en m’attardant sur ce sujet. J’aurais seulement souhaité, sans vous commander, récupérer le papier en question. Non pas par fétichisme, même si, en l’écrivant, me vient déjà l’idée de humer ce papier qui a séjourné où vous savez, mais non. J’aimerais en examiner l’écriture manuscrite. Peu de gens connaissent mon adresse personnelle, et la savoir écrite par un inconnu sur un papier aussi baladeur me donne des sueurs froides. Imaginer qu’un homme, en vue d’une vengeance dont je n’entrevois pas l’origine, s’amuse à agrémenter les culottes de toutes les femmes de Paris vêtues d’une robe, d’un petit papier avec mon adresse, en profitant de la chose pour atteindre des raies culières du bout de ses doigts moites, m’angoisse légèrement.

À vous lire,

L’homme dont l’adresse a été déposée dans la culotte de la dame de la ligne 12.

Paris, le 16 mai 2015

Monsieur,

Me voici rassurée. Le ton de votre réponse et sa substance, si j’ose dire, me confortent dans l’idée que nous nous acheminions vers une erreur. Ma lettre a pu vous paraître grossière dans certaines formulations. Vous aurez quand même noté que j’ai retenu mes coups. Vous trouverez ci-joint le papier en question. Ayant peur qu’il perde un peu de son aura et afin qu’il vous parvienne « dans son jus », je me suis permis de le glisser, ce matin, où nous savons. Je vous avoue que l’idée que vous avez eue, sans même y penser, de le humer, ne m’a pas laissée de marbre. J’espère donc que les effluves susnommés parviendront jusqu’à vos narines. En effet, pour lever toute ambiguïté, apprenez que je n’ai rien contre l’idée que les phalanges d’un homme s’introduisent, même furtivement, dans les parties humides de mon anatomie, laquelle n’en manque pas, mais j’avoue ma préférence pour un contact plus direct, oserais-je dire plus ferme et mieux intentionné. Pourquoi le métro à l’heure de pointe ne deviendrait-il pas un terrain de jeu ? Je ne m’étendrai pas davantage sur cette histoire quelque peu scabreuse, mais je réalise soudain que ne vous ayant jamais vu, j’ai du mal à imaginer vos doigts. Or, depuis que j’ai reçu votre lettre, je dois vous dire qu’à ma grande surprise, je fantasme sur eux. Une photo de vous, ou plutôt de votre main, me serait d’une grande aide.

À vous lire

La dame de la ligne 12, à l’adresse déposée dans la culotte humide.

P.-S. : Je serai station Vaugirard, direction Mairie d’Issy, voiture de queue, chaque lundi à 18 h 00 précise. Je porterai une robe jaune, et aussi un chapeau.

Paris, le 19 mai 2015

Madame,

Votre dernière missive m’a mis en joie. Elle me conforte dans l’idée que vous êtes une femme de tête. Mes narines frétillent encore au parfum subtil que vous avez eu la délicieuse audace d’apposer sur ce petit papier. J’ai bandé, madame, en le humant, les yeux fermés. Je bande encore en pensant à la source originelle qui a su produire ce fumet évocateur des sous-bois fleuris de mon enfance, d’un printemps précoce, d’une rosée abondante, chauffée au soleil de mai et qui exhale les parfums enfouis d’un humus généreux. On en mangerait. Sachez que l’écriture figurant sur ce billet n’évoque rien pour moi. Sinon qu’elle est molle, presque misérable, sans détermination, tracée au stylo bille, qui plus est. Je n’ai rien à voir avec ce qui ne peut être que l’œuvre d’un plaisantin fébrile ou impuissant. Laissons donc là l’enquête, il suffit que ce papier nous ait mis l’un et l’autre en contact. Vous trouverez ci-joint une photo de ma main droite, celle qui se porte en première ligne dès qu’il s’agit d’un cul, d’un sexe humide, mais aussi d’une poitrine. J’ai pris la liberté d’ajouter une photo de ma queue. Vous la trouverez dans l’état qui est la sienne dès lors que votre odeur est évoquée ou que se présente l’idée du contact de mes doigts avec votre cul. À ce sujet, une photo de votre cul, sans culotte, serait appréciée. Lundi prochain, je suis en déplacement professionnel, mais le lundi suivant – soyons fous – je viendrai par-derrière.

Dans l’espoir,

L’homme qui mettra ses doigts sous la robe jaune, lundi en huit, ligne 12.

Paris, le 23 mai 2015

Monsieur,

Pourquoi le nier ? À mesure qu’approche lundi prochain, et à la perspective de sentir vos doigts, fussent-ils moites, dans mon cul, je mouille un peu plus abondamment chaque jour. Dans les parages immédiats, croyez-le, il y a aussi quelque chose à faire… cette idée me rend folle. Ce matin même, j’ai dû m’y reprendre à plusieurs fois pour apaiser le désir qui m’envahissait. Aussi – j’espère que vous ne vous en formaliserez pas – lundi, je ne mettrai pas de culotte (voir photo). Vous avez noté, n’est-ce pas, que je me trouverai en queue du train ? Pour être plus précise, je me tiendrai devant l’échelle placée au dos de la cabine du conducteur. Celle-ci sera vide, puisque je serai dans la voiture de queue, vous me suivez n’est-ce pas ? Vous n’aurez qu’à vous glisser entre l’échelle et moi. À 18 heures, un lundi, le wagon sera plein, nous serons collés l’un à l’autre. Vous aurez une main agrippée à l’échelle pendant que l’autre sera occupée sous ma robe. Je me tiendrai de biais, mon grand sac à la main. J’ai fait des repérages. Dans cette position, personne ne devrait se rendre compte de rien. Je ne sais pas encore comment je vais faire pour ne pas jouir trop ostensiblement dans vos mains. Je vous propose de vous retirer et de descendre de la rame lorsque vous me sentirez couler complètement – pas avant, je vous en supplie. Les spasmes que ne vont pas manquer de provoquer vos manipulations seront déjoués par les secousses du métro. Mes lunettes de soleil me permettront de jouir dans une paix relative ; pour le reste, je me mordrai les lèvres. D’ailleurs, je me moque de ce que penseront les gens. Bref, soyez là !

La dame sans culotte, de la ligne 12, lundi 18 h 00.

P.-S. : Ne m’écrivez plus d’ici là. Faites-le ensuite pour que nous fassions le point.

Paris, le 27 mai 2015

Madame,

Oui, faisons le point. J’étais là, vous aussi. Les choses se sont déroulées comme vous les aviez habilement prévues. Je crois pouvoir dire que vous avez joui, et ce dans la plus grande discrétion. Je vous en fais compliment. Personne, je vous l’affirme, n’a rien remarqué. J’ose croire que vous avez apprécié le doigté qui fut le mien en la circonstance. De mon côté, l’érection qui a suivi m’a tenu en haleine jusqu’au soir, et elle se produit chaque fois que je pense à ce qui s’est passé entre nous… tenez, là, en ce moment même, je bande. Mes doigts, qui ont transmis à mes narines de délicieuses prégnances olfactives, garderont en mémoire le contact de votre très douce intimité. N’en restons pas là. J’ai quelques idées à ce propos.

Ne tardez pas à me répondre.

Votre dévoué complice métropolitain.

Paris, le 29 mai 2015

Monsieur,

N’ayez aucun doute à ce sujet, j’ai joui. Comme je ne l’avais plus fait depuis un certain nombre d’années, et si votre érection persiste, sachez que mon orgasme me fait vibrer, au moment où je vous écris ; vos doigts sont habiles, monsieur, ils sont fermes, doux, agiles. L’un d’entre eux m’a surprise, à mon âge, qui l’eût cru ? Je parle de votre pouce bien sûr. Son introduction, au moment le plus opportun, dans un endroit qui semblait fait pour lui m’a fait tressaillir. Je brûle du désir de l’y sentir à nouveau. Je n’ai pas, moi non plus, envie que nous en restions là, vos idées seront miennes dès lors que nous ne sombrons pas dans la banalité d’une rencontre petite-bourgeoise, bêtement missionnaire et hôtelière. Restons fous, voulez-vous ?

À vous lire, encore.

Votre dévouée

Paris, le 3 juin 2015

Madame,

Je me réjouis à l’idée que mes propositions vous agréent. J’ambitionne une approche plus pénétrante, plus profonde aussi. Dans ce but, j’ai conçu un plan cinématographique. Je suis féru de salles obscures, j’y vois un lieu propice à une rencontre de qualité. Connaissez-vous le cinéma La Pagode ? J’y serai en salle 1, ce mercredi 7 juin. Je me placerai au dernier rang, le plus sombre, j’occuperai le siège le plus éloigné de l’allée, c’est-à-dire tout au fond. Le film projeté : une anthologie de films courts et suédois relatant la vie aux champs dans les années 60 ne devrait pas attirer une foule considérable. Je prends le pari que le dernier rang sera vide. Vous n’aurez qu’à arriver après le début de la projection, nue sous votre robe. Je me tiendrai là, bandé, dans le noir. Vous vous assiérez à mes côtés, et si vous êtes d’accord pour me laisser faire, je vous donnerai du plaisir.

Amicalement vôtre.

Un homme au garde-à-vous

Paris, le 9 septembre 2015

Monsieur,

Les mois passent et nous vivons, vous et moi, de grands moments d’extase. Vous avouerais-je que j’y prends goût ? Les séances de cinéma sont parmi mes favorites, même si j’ai toujours un faible pour nos rencontres dans les wagons de queue. Votre projet pour notre prochain rendez-vous m’excite au plus haut point ; je me propose de vous sucer pendant que vous me doigterez. La grande roue et ses cabines pour quatre offriront un lieu idéal pour cette pratique. Pourtant, ce n’est pas pour ça que je vous écris. Je suis un peu embarrassée. Je ne voudrais pour rien au monde que ce que je m’apprête à vous soumettre compromette notre relation épistolaire et nos rendez-vous secrets. Voilà ce dont il s’agit : j’ai évoqué avec une amie nos petits arrangements, sans toutefois rien dévoiler de ce qui en fait la substantifique moelle. (Je serais d’ailleurs incapable de décrire ce que j’y trouve en réalité.) Cette amie traverse une période un peu vide en matière de contact humain approfondi en duo ; aussi, j’ai pensé que vous pourriez peut-être… lui rendre ce service, juste une fois, le voulez-vous ? Elle est tentée par le wagon de queue de la ligne 12, un lundi à 18 heures. Vous savez, je ne me formaliserai pas.

Je vous embrasse beaucoup.

La femme de la grande roue, demain, 10 h 00.

Paris, le 13 septembre 2015

Madame,

Votre lettre me soulage d’un poids qui m’étreint depuis quelques jours. J’avais peur que nous tombions dans une routine, je ne savais plus que faire pour éviter ce danger. Me voilà, grâce à vous, rassuré. Dites à votre amie que la ligne 12 fonctionnera pour elle dès lundi à 18 h 00, qu’elle mette une robe, des lunettes noires et prenne un grand sac. Si possible, qu’elle porte aussi un chapeau, ainsi je serai sûr de ne pas me tromper. Je trouve séduisante votre proposition de me sucer dans la grande roue. Cependant, il vous faudra adopter, pour ce faire, une position malcommode pour un doigté de qualité. J’ai donc pris sur moi d’inviter un ami de confiance qui vous prendra par-derrière pendant que vous me sucerez. Je crois pouvoir affirmer qu’il est suffisamment bien équipé pour emplir d’aise votre cul. De le savoir pris par un autre, j’éprouverai encore plus de désir pour ce cul. Je vous laisse imaginer ce qui nous attend ensuite. À quatre, les possibilités sont multiples. Je vous conjure pourtant de garder pour moi la primeur et de vous souvenir de notre première rencontre. Je vous suggère, pour cela, que nous nous réservions des rendez-vous à deux, vous et moi, et même souvent. Pour le reste, je suis certain que le mode de fonctionnement que nous avons mis en place nous laisse présager des moments sublimes à plusieurs… en nous limitant toutefois à six. Nous risquerions sinon de prendre par mégarde des gens que nous ne connaissons pas, ou d’être pris en douce… Avouez que ce serait cocasse !

Avec toute mon affection.

Celui qui ignore encore votre prénom, mais vous baisera bientôt.

FUCKING DARLINGS Ian Cecil

De : petitsuisse@ à : mikado@

2 novembre 2015. 23 h 07 – Objet :

Même impression d’attendre pour te retrouver que d’être un prisonnier qui compte chacun des jours à passer avant de recouvrer la liberté.

De : petitsuisse@ à : mikado@

3/11/2015. 00h01 – Objet :

N’arrive pas à dormir. Décidément, je n’arrive pas à passer à côté de mon tél. sans vérifier si j’ai un mail de toi. Je sais bien que tu n’as pas de connexion, mais au cas où… Grave docteur ????

De : petitsuisse@ à : mikado@

3/11/2015. 11h51 – Objet :

J’ai passé ce matin ma frustration de ne pouvoir te voir : destruction de mon abri de jardin en bois à coups de masse. Ça fait un bien fou : >

Du coup, suis bien détendue :)

Quand reviens-tu ? À quelle heure ? minute ??

De : mikado@ à : petitsuisse@

3/11/2015. 14h12 – Objet : Back !

Je suis heureux d’être douillettement installé dans ta tête, et (en mec de base) je m’imagine aisément douillettement installé ailleurs et autrement. Ne te moque pas de moi si, la dernière fois, mes actes n’ont pas suivi mes désirs… Je prends tes baisers et les reçois partout. Te les rends sur les mamelons, cette fois. Mes mains sur ta taille et tes hanches. Puis je te serre contre moi à t’empêcher de respirer, juste un peu, pour entendre ton inspiration brutale ensuite et ton regard trouble d’avoir perdu le souffle.

De : petitsuisse@ à : mikado@

3/11/2015. 14h31 – Objet : :)))))

Bonheur fou en constatant que j’avais de tes nouvelles. Impression de redevenir une vraie ado… T’ai déjà dit que tu me manquais énormément ??? b :*:*:* Viens tout de suite où tu sais !

De : mikado@ à : petitsuisse@

3/11/2015. 15h12 – Objet : Doigts, ongles et lèvres

Ces deux minutes ensemble, à l’instant, m’ont rempli d’énergie. Je pense à notre dernière fois, à la prochaine : dès que je nous imagine, des scènes de rage amoureuse éclatent dans ma tête. Je leur laisse libre cours depuis que je sais que ton plus grand fantasme est de te livrer. Je renverse tes bras dans ton dos et les serre ensemble à laisser la marque de mes doigts sur ta peau, tes reins se cambrent sous ma pression, tes seins se tendent vers moi, je gobe un mamelon, ma langue l’enveloppe, mes lèvres font ventouse et je l’aspire entre mes lèvres, ma langue roule autour de lui, se frotte contre lui, ma main droite claque contre ta fesse droite, plus fort, plus fort, tu gémis, petits cris, tu baisses les yeux vers moi, des yeux vitreux de jouissance montante, je lâche tes bras, te pousse sur les herbes, m’allonge sur toi, une main dans ton dos, les ongles enfoncés dans tes reins, là où cela t’affole. Je m’abouche à ton sexe, mes doigts pétrissant un mamelon puis l’autre, ma langue en toi s’écrasant râpeuse contre ton clitoris, entrant et l’enveloppant, mes ongles, ton dos cambré, tes cris, plus forts, plus forts, la forêt en est emplie, je t’aime, il paraît que les arbres ressentent la douleur infligée à un homme dans une forêt… Qu’ont-ils ressenti quand tu as joui ?

De : petitsuisse@ à : mikado@

3/11/2015. 15h37 – Objet : Encore

J’ai adoré ce moment passé dans tes bras, j’aime sentir ta bouche et tes mains sur moi. J’aime sentir ta chaleur. Suis prête à revivre ce même moment encore et encore.

De : petitsuisse@ à : mikado@

3/11/2015. 16h08 – Objet : Encore bis

Si je te disais ce que j’avais fait en lisant ton mail… Oui, te le dis : accélération du rythme cardiaque, pte culotte qui se mouille et doigts qui frétillent … Est-ce délicatement dit ?

Envie tj d’être avec toi, de te sentir tout contre et de respirer ensemble.

De : mikado@ à : petitsuisse@

3/11/2015. 23h49 – Objet :

M’en veux-tu ? Je sens une fougue puissante en moi prête à se déverser sur toi, et aussi un puits de pleurs que je pourrai aussi ouvrir devant toi et je dois veiller à me réfréner.

De : petitsuisse@ à : mikado@

4/11/2015. 03h07 – Objet : Partout

Je t’embrasse partout où tu voudras bien laisser se poser mes baisers. Tu as envahi ma tête et mon cœur, et j’aime tellement ça.

De : mikado@ à : petitsuisse@

4/11/2015. 12h29 – Objet :

Ce que tu écris là provoque qqch de curieux en moi, comme si mes cellules entraient toutes dans une ébullition microscopique. Je savais déjà que tu me devenais précieuse et je sentais que commençaient à me venir les mots pour te le dire. J’éprouve pour toi une sorte de tendre et infiniment respectueuse passion, qui te rend précieuse et en même temps la partenaire d’un ardent délire explosant en griffures et morsures, claques et sauvages caresses… oh ! que je les aimerais et jouirais de les sentir en marchant, ces griffures et morsures, en me mouvant, ces cicatrisations de toi qui se rouvriraient à peine, un peu, beaucoup, passionnément… ce serait toi jouissant et suintant de mouille par chacune de mes petites blessures, ce serait ma rage de toi qui se réalimenterait et te tomberait dessus lorsque nous nous retrouverions, et nos corps fatigués, alanguis, mon regard sur ton corps, mon amour à mes côtés. Oui, c’est une évidence, c’est nous. J’ai besoin de toi. Mon cœur sourd de ma poitrine, il me désigne la fenêtre, excuse-moi, c’est bête, pour te rejoindre de l’autre côté de la montagne et battre contre ton sein, se frotter contre ton mamelon, te rendre folle et assouvir ta lave. Mon tendre amour. Ma rageuse et ardente amante.

De : petitsuisse@ à : mikado@

4/11/2015. 12h58 – Objet : Nous

Quel bonheur de te lire et de voir à quel point on peut être connectés. J’éprouve aussi à la fois quelque chose de très pur pour toi et également une passion totalement sauvage qui fait que je n’arrive pas à me passer du contact de ton corps.

Toute seule, mon mamelon t’attend… ;-)

De : mikado@ à : petitsuisse@

4/11/2015. 22h26 – Objet : Ne te moque pas de moi

Mes yeux, mon esprit me montrent chaque partie de ton corps. Je t’embrasse ou plutôt je n’ose te toucher, comme une divinité à ma mesure d’homme (ne te moque pas). C’est le manque qui me fait délirer. Je sais que tu sais que je suis contre toi. Je sais que tu le sens. Je le sens. Je te sens aussi. Je ne trouve pas les mots pour dire ce contact de nos peaux entièrement nues. C’est une vaste plénitude. Une sorte d’osmose, un bien-être abouti. Je cherche. Les mots pour le dire. Une béatitude qui déminute le temps. Je respire contre toi.

De : petitsuisse@ à : mikado@

5/11/2015. 00h05 – Objet : En manque de toi

En manque de toi là maintenant. Gravement. Et les mots, même les plus tendres ou les plus sensuels, n’y changent rien. En manque de ta présence charnelle près de moi, en manque de pouvoir simplement te toucher. J’ai froid sans toi.

C’est complexe, mais tu es arrivé à me faire retrouver toute ma légèreté et tu me rends heureuse, mais en même temps suis comme plombée par le manque de toi, ce creux à l’estomac qui ne cesse de grandir et qui me donne l’impression parfois de peser des tonnes. Tu me manques tellement.

De : mikado@ à : petitsuisse@

5/11/2015. 08h16 – Objet :

Être allongé contre toi, passer mes bras autour de ton corps, planter mes ongles dans ta chair, ton cuir chevelu, serrer ta nuque entre mes doigts, te mordre dans le cou, t’y griffer avec ma barbe courte, sucer tes mamelons, te faire te cambrer encore et encore, souffler, ma bouche contre ta peau, tes mains dans mes cheveux, rouler l’un sur l’autre, recommencer…

Je viens de poser le bout de mon index gauche contre mes lèvres, elles se sont entrouvertes, le bout de ma langue a léché le bout de mon doigt et cela a eu l’effet de la madeleine de Proust : ce sont mes doigts dans ta bouche, ton regard voilé et tes yeux qui se ferment et ton visage basculant en arrière me sont apparus soudain ; et le bout de ma langue contre le bout de ta langue, tes lèvres luisantes s’écrasant contre mes doigts. Et de là, le souvenir de nous deux ensemble se déplie et se gonfle et se meut et vit en moi.

De : petitsuisse@ à : mikado@

5/11/2015. 08h31 – Objet : Osmose

Pas envie, là, maintenant, d’amour rageur, mais juste d’une grande douceur à partager avec toi, de la totale osmose que j’ai l’impression de vivre avec toi.

De : mikado@ à : petitsuisse@

5/11/2015. 18h47 – Objet : Rage

Te faire l’amour rageusement.

Voir ton regard voilé, ta bouche dont la forme est à cet instant celle de la faim, de la dévoration charnelle, tes ongles dans ma chair, je te veux, voudrais, à cet instant, sous moi, les cheveux tirés en arrière dans ma main gauche, et moi qui entre en toi, ta gorge livrée à mes lèvres, à mes dents qui rayent ta peau et par lesquelles résonnent en moi tes râles.

De : petitsuisse@ à : mikado@

5/11/2015. 22h59 – Objet : Douce nuit

Tu es couché maintenant, peut-être par chance sur le ventre, et je viens doucement m’allonger sur toi. Ma tête près de ton cou, et tout mon corps tendu contre le tien. Pas sûre d’avoir la tête à m’endormir ainsi, tes fesses sont là à me tenter… les caresses doucement, les frôle à peine de l’ongle. Tu respires un peu plus fort, te retournes doucement tandis que je m’accroche à toi, nous voilà face à face tous les deux, ventre contre ventre, sexe contre sexe. T’embrasse en forçant le barrage de tes lèvres. Tu gardes les yeux fermés tandis que je te regarde intensément, je sens ton sexe gonfler doucement contre ma peau…

Image stimulante, mais plus du tout motivée pour dormir, vais penser à toi…

De : mikado@ à : petitsuisse@

5/11/2015. 23h34 – Objet : Musculature

Je te porte douillettement dans mes bras grâce à ma musculature saillante (ah, ce que l’imagination permet !) Je te dépose délicatement sur le lit. Non, nous tombons tous les deux l’un sur l’autre. Je repousse de mes mains les mèches de tes cheveux qui tombent devant ton visage, ton visage dans mes mains, je t’embrasse, nous nous embrassons. Nous nous allongeons, toi sur le ventre, moi à ton côté, et nous endormons. Fondu au noir.

De : petitsuisse@ à : mikado@

5/11/2015. 23h43 – Objet : Blottie

Oui, je dors sur le ventre (te l’avais-je dit ?), mais il est hors de question que tu t’éloignes même d’un millimètre. Reste serrée, blottie contre ton torse, mes bras entourant ta taille.

De : mikado@ à : petitsuisse@

6/11/2015. 06h12 – Objet : Toi

Cette douceur pleine de tendresse, c’est aussi nous. J’aime être délicat avec toi, toi alternativement précieuse et fragile ou les poignets maintenus entre mes doigts durs et mordue, pelotonnée ou livrée dans un râle, maintenant sur le ventre, le matin venu, dormant, la respiration régulière…

Tu me manques. J’ai besoin de toi. Je ferme les yeux et m’allonge contre toi, ton dos, tes fesses, tes jambes, te serre tendrement contre moi. Je sens mon souffle qui glisse sur ta peau, mon sexe qui bat contre tes fesses, je respire l’odeur de ton épaule, mon bras enveloppe ton ventre, ton sein entre mes doigts, tu te retournes doucement, tu peux me griffer autant que tu veux, me mordiller, je m’éveille pour toi, je t’aime, mes lèvres tremblent contre les tiennes, nos souffles se mêlent, mon regard se voile, se mouille, tu m’embrasses, je tombe sur le dos, tu grondes d’excitation ou tu t’allonges contre moi pour sentir ma poitrine qui monte et descend et te sent sur elle. Plus j’écris et plus le manque s’ouvre à la possibilité d’être écrit, vu, éclairé, plus mes yeux se mouillent de larmes. Mon amour, mon tendre amour.

De : petitsuisse@ à : mikado@

6/11/2015. 06h23 – Objet : Chaude araignée

La petite araignée que je deviens t’imagine nu sous la douche chaude. Mon fil me dépose doucement sur ton épaule lorsque le jet s’éteint et que tu t’essuies. Si légère que tu ne me sens pas. Tu enroules la serviette autour de ta taille et tu vas t’étendre. Je ne bouge pas tant que tu ne t’es pas endormi.

Ensuite, de mes longues pattes, je me promène sur tout ton corps, en caressant chaque parcelle jusqu’à te connaître par cœur.

Et puis je me réveille, je ne suis pas une petite araignée et tu n’es pas là. Et c’est mon esprit qui t’imagine, maintenant, nu étendu à côté de moi et ma bouche, ma langue et mes dents qui rêvent de te parcourir, de te découvrir encore et encore et encore, totalement insatiables de ta chair.

Aucune échappatoire possible, tu es entièrement à ma merci. Je commence à percevoir quelques râles de douleur et de plaisir s’échappant de ta bouche et je me précipite pour les dévorer eux aussi avant de redescendre lentement le long de ton corps jusqu’à ton sexe, t’égratignant au passage les mamelons et les flancs de mes ongles. Ton ventre se tend, mes doigts s’enfoncent dans ta chair à te faire gémir.

Tu as de la chance de ne pas être là maintenant.

De : petitsuisse@ à : mikado@

7/11/2015. 06h01 – Objet : Pas dispo ?

Tu n’étais pas là hier pour me répondre. Impression d’écrire toute seule… J’ai besoin de toi et de ta présence, elle a tendance à ne cesser de grandir et à vouloir envahir ma vie entière.

N’avais pas envie de te mordiller hier, mais de vraiment te mordre à te laisser les marques de mes dents, t’enfoncer dans la chair mes ongles que je retiens chaque fois.

De : mikado@ à : petitsuisse@

7/11/2015. 22h16 – Objet : Pas dispo

Non, pas possible de t’écrire plus tôt. Je voudrais tant être près de toi, contre toi, amoureusement, tendrement, t’offrir toute ma tendresse… en attendant qu’au contact de l’autre nous nous embrasions mutuellement…

De : petitsuisse@ à : mikado@

7/11/2015. 22h22 – Objet :

Ce qui me manque, c’est de ne pas pouvoir simplement me retourner et te parler. Pour rien d’important, mais simplement au quotidien. Ta présence, je la ressens, mais parfois je reste presque la bouche ouverte, voulant te dire un mot. Je prends alors mon tél. pour t’envoyer un pt mail ou me tais et continue.

De : mikado@ à : petitsuisse@

9/11/2015. 09h01 – Objet : Maintenant, demain, tout de suite

C’était bon, si bon, si merveilleux de te toucher, de te caresser, de te prendre dans mes bras, t’embrasser, poser mes mains sur ton corps, sentir ta main sur mon sexe, contre ton ventre, je le sens qui s’agite rien qu’à te l’écrire; te voudrais nue contre moi maintenant, allongée à côté de moi, à mes pieds, moi nu qui te regarde me tendre les bras et m’agenouille, mes mains sur tes hanches, tu es douce, tu es belle, je t’aime, mon doux amour.

J’ai envie de jouir de toi, en toi, avec toi, de t’entendre gémir, que tu te tordes sous mes caresses, mes baisers, mes ongles, mon doigt contre tes mamelons, que tu te redresses quand je serai en toi, que tu me perdes, m’essouffles, que ta tête tourne à ne plus savoir où tu es.

De : petitsuisse@ à : mikado@

9/11/2015. 23h13 – Objet : Encore blottie

Je t’aime. Tellement envie de toi, hier, auj., maintenant, demain… Envie certainement pas de te perdre, mais de fusionner avec toi. À la limite qu’on se perde ensemble, l’un dans l’autre. Envie de partager tellement de choses avec toi. Déjà nue sous ma couette… Je me blottis contre ton flanc, tu refermes ton bras autour de moi.

De : mikado@ à : petitsuisse@

9/11/2015. 23h29 – Objet :

Mon sexe s’agite, je pense à ta taille, tes hanches que je tiens entre mes mains, tes hanches qui se dénudent, tes fesses qui apparaissent lentement… Je tombe contre toi. Mêlé à ton corps, ton odeur devient la mienne, les effluves de ma peau sont une partie de toi.

Mes bras autour de ton visage, tu poses ta bouche contre ma poitrine, tu écartes tes lèvres, poses tes dents contre les muscles qui se tendent sous mon mamelon, tu les enfonces lentement, tu me mords, je serre les dents et envoie ma tête en arrière, tu desserres les mâchoires quand tu sens un léger, très léger goût de sang, tu me lèches. Je garderai la trace de ta morsure plusieurs semaines comme un trophée qui saillira dès que je banderai les muscles de ma poitrine. Ta main sur mon torse, tes doigts sur ta morsure, tu descends le long de mon ventre, poses tes mains sur mes hanches et tu me regardes. Même habillé, je me sens nu devant toi, sois (dé)livrée, près de moi et même loin de moi, mon amour.

De : petitsuisse@ à : mikado@

9/11/2015. 23h45 – Objet : Encore

Tu m’envahis, tu te propages en moi et dans ma vie complète. Douce nuit, mon amour. Ce soir, c’est moi qui te rejoins, qui me glisse bien au chaud contre toi, qui entrouvre tes bras pour m’y placer tendrement et m’endormir ainsi, mon ventre contre le tien, ton souffle dans mes cheveux, le mien dans ton cou.

De : mikado@ à : petitsuisse@

10/11/2015. 01h59 – Objet : My fucking darling

Je me tourne et me retourne, j’en perds le souffle, à tant penser à toi, ne parviens plus à me retenir de te griffer, te mordre, prendre ta chair à pleines mains, serrer mes doigts jusqu’à te voir te cambrer, plonger mon visage dans ton ventre, ouvrir mes lèvres et serrer ta peau entre mes dents, y sentir défiler les jours durant lesquels les traces y resteront, enfoncer mes doigts, mes ongles dans ton cuir chevelu, serrer ta nuque, ta tête part en arrière dans un râle, je t’embrasse le cou à pleine bouche, j’aspire ta peau, ma langue va et vient, je mordille ta trachée, une claque tombe sur une fesse, sur l’autre, mes ongles descendent le long de ta colonne vertébrale, s’enfoncent au hasard, mon souffle devient lourd, épais, ma respiration s’accélère, je serre tes poignets derrière ta tête dans ma main gauche, mes doigts libres se plaquent sur ton cou, l’écrasent à peine, mes ongles dans ta chair, remontent le long de ta joue, enveloppent ton visage, tes yeux troubles, tu trembles, suces mes doigts et fermes les yeux, tu soulèves ton bassin, j’attrape la peau de ta hanche et me rue sur toi, tes petits mamelons que je roule, serre, aspire entre mes lèvres, tu cries, je ne contrôle plus mes souffles, mes râles, ma bouche se jette sur la tienne, ta langue entre profondément en moi, je la suce, elle s’extirpe, râpeuse, contre les incisives, tu me mords la lèvre inférieure, je retiens un cri, tu me retournes sur le dos, mes poignets retenus d’une main, de l’autre tu attrapes mes cheveux et me fixes le regard voilé, noir, le visage décomposé, avant de te jeter sur moi, de mordiller mes lèvres, plonger ta langue entre mes dents en écrasant ton pubis contre le mien, mes ongles lacèrent ton dos, les claques pleuvent, tu te crispes en gémissant dès que mes doigts, mes ongles, mes dents s’enfoncent dans ta peau, le visage rejeté en arrière, le sexe écarté comme une coque de bateau renversée, ouverte par le milieu, molle corolle, douce, si douce, s’épanouirait, ouverte comme jamais un sexe de femme ne l’a été pour moi.

De : petitsuisse@ à : mikado@

10/11/2015. 02h24 – Objet : It’s me !!!

Impression de vivre entre quatre murs sans toi. J’ai aimé les mots en objet de ton dernier mail : c’est tout moi :) Fucking darling ! Tendre et bestiale. Roxane dit à Cyrano, le prenant pour Christian : « Oui, je tremble, et je pleure, et je t’aime… Et tu m’as enivrée ! »

De : mikado@ à : petitsuisse@

11/11/2015. 06h12 – Objet : Un fou !

Je tremble encore comme une feuille après ton départ. Tu es folle d’être venue ainsi en pleine nuit. Je suis fou. T’aime comme un fou. Combien de temps tiendra-t-on ainsi ?

De : petitsuisse@ à : mikado@

02/12/2015. 10h11 – Objet : Roxane + Cyrano

Je suis venue te chercher il y a trois semaines et tu m’as suivie. Nous avons tout laissé. Maintenant, je te regarde, depuis le sommet de la falaise. Tu nages nu dans l’eau froide au milieu des vagues qui s’écrasent contre les rochers, l’écume bouillonne autour de toi. Au loin je devine Naples. L’amour que j’éprouve me fait peur. Le tien, lorsque nous faisons l’amour, dans tes yeux à tout instant, m’effraie encore plus. On ne trouve ça que dans les films de passion totale qui toujours tournent mal. Où va-t-on, maintenant, mon amour ? Jusqu’où ?

LE RÊVE Giaggiola Degli Spiriti

Cher Monsieur R.,

Je sais bien que nos séances ont pour but de délier la parole, je sais que vous auriez préféré que je vous parle plutôt que de recevoir cette lettre, mais vous comprendrez en la lisant combien la voix m’aurait manqué. Je ne suis pas encore assez prête pour parler de certaines choses intimes avec vous, aussi je vous écris cette lettre qui décrit point par point le rêve que j’ai fait cette nuit. C’était un rêve très intense et ce n’est pas seulement la honte qui me fait l’écrire plutôt que de le raconter, mais également le besoin que vous ayez chaque détail car… c’est étrange… mais aujourd’hui, je ne me sens plus la même…

Le rêve commence ainsi : j’étais dans cette campagne, sur un chemin de terre plus exactement… un chemin bordé d’arbres touffus. Le soleil illuminait le chemin… Les couleurs étaient chaudes. L’air brûlant. Une brise lourde confortait mon corps. Je portais une robe très légère. Blanche avec des fleurs rouges. Elle collait à mon corps. Était-ce ce vent chaud et humide qui lui faisait épouser mes formes, ou bien était-ce la sueur de mon corps sous ce soleil cuisant ? Je ne savais pas…

Malgré toute cette pesanteur, je me sentais légère, aussi légère qu’une plume, j’étais comme libérée d’un poids, prête à m’envoler. Tout était beau autour de moi, cette lumière, cette brise, la stridulation des cigales, le doux crépitement des feuilles au contact du vent léger, j’étais transportée. Je sentais que ma tête tournait un peu, comme si mon être tout entier était pris dans une ivresse. Je sentais chacun de mes sens se réveiller, mais comme après un long sommeil. Je prenais possession de mon corps…

Je sentais, petit à petit des fourmillements dans le bas de mon ventre, je ne comprenais pas trop… Que se passait-il ? Que m’arrivait-il ?

Tout d’un coup, violemment, je sentis un désir brûlant monter en moi. Un désir de quoi ? De qui ? C’était indéfinissable… Quelque chose qui me transperçait. Je ne tenais plus sur mes pieds. Il fallait que je me couche. Il y avait là la grosse racine d’un chêne, elle saillait, là, sur le côté. Je m’y allongeai. Elle était grosse, dure, mais elle ne me faisait pas mal, au contraire, j’avais l’impression que je rejoignais à ce moment mon vrai milieu naturel, celui dans lequel on sent que rien ne pourra nous arriver, où l’on est heureux, certainement un peu comme dans un état prénatal.

L’excitation ne m’abandonnait pas, j’avais un feu à l’intérieur. J’étais envoûtée par un puissant désir que rien ne calmait.

Sans que je m’en aperçoive, le chêne s’était transformé en saule pleureur… Ses feuilles, telles mille mains très douces, se mirent à effleurer mon corps. Les branches longues et délicates se posaient sur mes jambes et remontaient vers le haut de mon corps, me procurant mille sensations. Je sentais également le vent passer sur ma peau, c’était comme s’il caressait sensuellement mon cou, je le sentais descendre, glisser entre mes seins, remonter passionnellement vers mon cou qui s’offrait, pour ensuite pénétrer ma bouche. Pendant ce temps, les rayons du soleil avaient eu raison de moi, ils parcouraient mes courbes, réchauffaient mes membres.

Ma main s’était glissée entre mes cuisses, je m’abandonnais totalement au plaisir sans me soucier de rien. Lascive, toujours sur ma racine, la tête penchée, j’étais heureuse, j’étais bien. C’était comme si plus rien n’existait, je n’avais peur de rien, ni des regards ni des pensées ni de la morale ou de la bien-pensance. Je me défaisais de tout lien social et je reconnaissais mon plaisir, je l’admettais, et même le chérissais !

Mais en réalité (drôle de mot pour un rêve, mais, M. R., j’écris comme cela me vient), en réalité, disais-je, je n’étais pas au bout de mes surprises…

Sans crier gare, surgissant de nulle part, une nymphe fit son apparition. Une nymphe d’une beauté à couper le souffle, une Danaïde de Rodin, un Printemps de Botticelli, une Nymphe des eaux de Lucchesi… Elle était belle, d’une sensualité indescriptible. À la vue de cette merveille, malgré mes certitudes quant à mon détachement par rapport au monde extérieur, je sursautai et eus un mouvement de recul, je tentais vainement de me couvrir (malgré le fait que je fusse habillée). Elle s’approcha de moi, s’agenouilla et, dans des mouvements d’une rare délicatesse, délia mes bras croisés sur ma poitrine et plongea dans une douceur infinie sa tête dans le creux de mon cou et allongea son corps à côté du mien. Je tremblais légèrement. Sa main gauche se posa sur mon visage, caressa mes yeux, mes joues, lentement, puis ma bouche. Deux doigts écartèrent mes lèvres, rencontrèrent ma langue, dessinèrent ma bouche. Mon cœur battait à se rompre. Elle se rapprocha et nos lèvres firent connaissance. Je sentais le contact chaud de sa langue sur la mienne, de ses lèvres dans mes lèvres. Ses mains attrapèrent alors les deux bretelles de ma robe, et les firent glisser sur mes épaules dévoilant ainsi ma poitrine… Elle se mit à embrasser les deux petits boutons roses qui dardaient au contact de sa salive, elle les léchait, les mordillait, de ses mains elle les pressait, les dessinait, les excitait. Elle saisit ma robe et la fit descendre jusqu’à mes pieds. Sa bouche se posa sur mes mollets, puis commença à remonter délicatement le long de mes jambes. Je sentais le souffle chaud de sa bouche contre ma peau, sa langue s’approchait de plus en plus de mon sexe qui, déchaîné, désirait plus que tout au monde son contact. Mon corps bouillonnait, je ne tenais plus, des gémissements s’échappaient de mes lèvres, je sentais que je commençais à me courber, comme pour mieux m’offrir à elle…

Sa langue qui montait, montait, arriva finalement sur mon con. Je sentis sa chair brûlante m’effleurer, son souffle me caresser. Mon sexe était au bord de l’explosion. Elle introduisit délicatement sa langue chaude dans ma fente déjà trempée et écarta ainsi mes lèvres. C’était une langue délicieuse, douce et experte qui montait, descendait, tourbillonnait… elle n’oubliait aucune partie. Ses baisers sur mes lèvres me procuraient un plaisir jamais ressenti, ils étaient d’une intensité sans commune mesure. À présent, elle baisait mon clitoris, le suçait, le dévorait. Je pris sa tête entre mes mains, je l’appuyai contre mon con, plus fort, plus fort. Sa langue me pénétrait alors, sa bouche me buvait. Mes mains passaient dans ses cheveux, attrapaient son cou. Les siennes caressaient mes seins, durs, gonflés de désir, elles jouaient avec mes pointes en érection… Elles saisirent ma taille puis mes fesses, les soulevèrent, je sentais ses doigts titiller mon anus, qui n’avait jamais été aussi dilaté…

Sa langue quitta mon sexe et se glissa sur mon cul ; elle l’entourait, le dorlotait, le pénétrait. Et ses doigts étaient là, avec sa langue, tous unis pour mon seul et unique plaisir…

Ma nymphe était toujours à genoux et là, à ma grande surprise, un satyre sortit du bois… À la vue de ce tableau délicieux, il n’hésita pas un seul instant et enfonça sa queue entre les fesses de ma dulcinée. Elle lâcha un cri rauque, mais parut au comble de la jouissance… Sa bouche remonta sur mon sexe, se remit à le baiser tandis que ses doigts continuaient à fouiller mon cul. Les va-et-vient du satyre rythmaient ses baisers. Je la voyais si excitée que mon plaisir redoublait. Il la tenait par les hanches et semblait au bord de l’évanouissement. Il l’attrapait, la tirait contre son sexe. Plus elle se faisait foutre, plus mon orgasme était proche. Les coups de queue s’accéléraient, ma petite nymphe décollait, j’avais l’impression qu’elle me faisait l’amour avec son corps entier, que sa tête entrait dans mon con, que c’était lui qui me baisait, tout était flou, nous ne faisions plus qu’un.

Le plaisir montait, montait, puis, comme un coup de tonnerre, explosa.

Je peux vous confirmer, M. R., que j’eus le plus bel orgasme de ma vie.

Je suis perdue…

Comprenez, M. R., il m’est arrivé de faire des rêves érotiques… mais jamais comme celui-là ! Jamais si… réels, si forts, si beaux…

Je ne comprends pas… Vous savez que je suis mariée, vous savez que j’ai trois enfants, deux filles, un garçon, vous savez que j’aime ma famille par-dessus tout… Mais là, c’est terrible, je ne rêve que d’une chose, renouveler l’expérience ! Je désire par-dessus tout revivre ce moment !

Et puis, tout est flou, je ne comprends pas… Pourquoi était-ce une femme à me procurer un plaisir si intense ? Je n’ai jamais été attirée par les femmes… Et ce satyre ? Symbole de violence, que faisait-il parmi tant de douceur et de délicatesse ? Pourquoi nous a-t-il portées à l’orgasme ?

Je le répète, M. R., je suis perdue !

J’espère n’avoir en rien offensé votre travail d’analyste en écrivant cette lettre. Je n’aurais jamais pu vous raconter mon rêve en face… J’espère que nous pourrons en parler, que les choses s’éclairciront, que vous saurez me faire me poser les bonnes questions.

Très cordialement.

G. S.

LE SECRET DE TANTE ANNE Amandine Gantois

— Voilà, ta chambre ! S’exclame ma tante Anne en ouvrant la porte.

La pièce se situe dans les combles du grenier. Bien que n’étant pas à mon goût, la décoration témoigne du charme pittoresque des maisons flamandes. Il y a une certaine harmonie de couleurs ; la tapisserie et le couvre-lit sont ornés de majestueuses roses rouges. Je me faufile entre le lit et l’armoire en chêne. L’espace est exigu et l’agencement du mobilier n’est pas vraiment fonctionnel.

Anne, en maîtresse de maison aguerrie, s’empresse d’ouvrir la fenêtre et de rajuster le couvre-lit. Elle semble embarrassée :

— Oh, je suis vraiment désolée, Céline. D’ordinaire, cette chambre nous sert de débarras et d’entrepôt à souvenirs. Elle n’est pas vraiment confortable. Mais avec les préparatifs de la fête, toutes les chambres sont occupées.

— Anne, elle est parfaite. Ne t’inquiète pas. L’essentiel est que je sois là pour fêter les cinquante ans de ma tante préférée.

— Tu es adorable, ma puce. En tout cas, si tu as besoin de quoi que ce soit, je serai dans la cuisine. Je vais te laisser t’installer.

Je reconnais bien là Anne. Elle se soucie toujours des autres. Je n’arrive pas à croire qu’elle ait déjà cinquante ans. Elle est tellement belle. Sa silhouette est parfaite. Elle a la poitrine ferme et le ventre plat d’une miss météo. Mais ce sont ses yeux bleu azur et son sourire pétillant qui font tout son charme. Elle a aussi cette façon de se réjouir des petits bonheurs de la vie. J’admire sa prestance. Elle a le maintien et le chic d’une bourgeoise parisienne, sans pour autant en avoir la froideur. Je me suis toujours demandé : comment fait-elle pour garder un tel dynamisme ?

Bien sûr, elle a une situation financière confortable, mais sa vie n’a rien de palpitant. Comment une femme aussi cultivée peut-elle se contenter du rôle de femme au foyer ? Elle aurait pu être P.-D.G. d’une grande entreprise ou chirurgien. Au lieu de cela, elle semble passionnée par son activité bénévole au sein d’associations caritatives. Mon père la taquine toujours à ce sujet en qualifiant son bénévolat de « bonnes œuvres pour bonnes sœurs ». C’est, sans doute, ce qui nous différencie le plus, ma tante et moi. J’ai besoin de challenges et de frissons dans la vie.

Il est déjà 22 heures passées. J’aimerais me coucher assez tôt. La rentrée universitaire en fac de droit m’a littéralement épuisée, cette semaine. Je vais défaire ma valise au plus vite. Tout d’abord, il faut absolument que je cache le cadeau de tante Anne. Cette fée du logis a sans doute prévu un petit tour d’inspection des chambres demain matin. Je lui ai déniché un vase en cristal de Baccarat sur le stand d’un brocanteur de la braderie de Lille. J’ouvre le tiroir du haut de la commode à la recherche d’une planque. Les tiroirs sont bondés de linge de maison. Je vais emballer le fragile présent dans un drap, ce sera plus sûr. C’est alors qu’une liasse de papiers s’échappe de la pile de linge et tombe sur le parquet. Je ramasse le petit paquet. Ce sont des lettres adressées à ma tante, elles ont été soigneusement reliées par un ruban bleu. Je m’apprête à les remettre à leur place quand j’aperçois le cachet au verso : « Maison d’arrêt de Loos ».

C’est sans doute le courrier qu’un détenu lui a adressé lors de son bénévolat de visiteuse de prison. Je me souviens que ma tante avait parlé de cela à un dîner de famille. Ce sujet avait d’ailleurs fait polémique en suscitant l’indignation de mon père : « Que tu passes ton temps libre à aider les pauvres et les nécessiteux, c’est ton affaire. Mais les délinquants et les criminels ! Là, tu perds la tête, Anne ! » Ma tante était restée indifférente à cette attaque frontale et s’était contentée de passer à une autre conversation avec la bonne humeur qui la caractérise. Il est vrai que le monde carcéral est un monde à part. Ce doit être singulier de tisser des liens avec un détenu. Je suis soudain prise d’une curiosité enfantine. Après tout, mes études de droit m’amèneront peut-être un jour à devenir avocate pénaliste et à défendre lesdits « criminels ». J’ôte le ruban du paquetage. Je n’éprouve aucune culpabilité à entrer dans l’intimité de ma tante. Les échanges devaient être des plus courtois et sans grand intérêt de toute façon.

Je découvre que ma tante a précieusement classé de façon chronologique les correspondances qu’elle a reçues d’un détenu. Les brouillons des lettres qu’elle a adressées en retour ont curieusement été conservés. Comme si Anne avait voulu constituer une forme de journal intime de cette relation épistolaire. Ma curiosité est aiguisée.

« Madame Anne,

Je suis désemparé. J’ose à peine écrire cette lettre d’excuses. Je comprendrais d’ailleurs que vous les refusiez. Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre charité et votre écoute.

Je ne suis jamais allé à l’école, je n’ai eu pour institutrice que mère Bernadette. Une sœur qui venait nous faire la lecture au camp.

Vos cours de français sont un cadeau de Dieu. Vous êtes si patiente avec moi, si douce. Vous êtes une femme tellement honorable. Je n’aurais pas dû poser ma main sur la vôtre lorsque vous corrigiez mon cahier, dans la pièce des visites. J’avoue, ce geste était délibéré. Vous êtes tellement belle que je n’ai pu refouler mes envies. Nous n’étions que tous les deux, et je me suis imaginé des choses. Je vous prie mille fois de m’en excuser. Ceci ne se reproduira plus. Vous n’avez rien à craindre de moi. Vous savez autant que moi qu’ici, en prison, ma vie ne m’appartient plus. Je ne suis plus un Kalé (un Gitan), je suis bien peu de chose.

Té benil tu o Del ! (Dieu te bénisse !)

Diego »

La sincérité de ce détenu me toucha et me donna envie de continuer cette lecture.

« Diego,

Je t’en prie, cesse de me voir comme une dame de charité. Je n’en suis pas une et je ne suis pas ici pour trouver le salut de mon âme. Mes motivations sont bien moins avouables.

Tu as vu juste, ton geste m’a troublée au plus profond de mon être. Mais ce n’est pas pour les raisons que tu crois. La chaleur de ces doigts audacieux, je la connais déjà. Bien avant de te rencontrer, j’ai fait un rêve qui reste à ce jour indélébile.

Dans ce songe, la pièce où je me trouvais était comme embuée. Je n’étais pas seule. Il y avait un homme qui s’avançait vers moi. Je n’ai pas vu son visage. Il m’a saisi les poignets et m’a placée les bras en croix contre le mur froid et granuleux. Son visage s’est approché de mon cou. Sa bouche soufflait un air chaud et humide sur mon corps. Ses boucles brunes caressaient ma joue, sa barbe mal rasée griffait ma peau laiteuse. Je voulais tourner la tête, le voir, lui parler. Mais j’étais paralysée comme une poupée de cire. Curieusement, je n’éprouvais aucune peur, je savourais même son emprise. Je savais que ses gestes aussi bestiaux et pervers soient-ils me rempliraient de bonheur. Je savais qu’il était là par amour.

Il me plaît de croire que tu es cet amant que je me désespérais de rencontrer un jour. Si tel est le cas, je serai là à ta sortie. Je t’attendrai dans une chambre de l’Hôtel Bruggels, près de la gare.

Je m’offrirai à toi comme jamais je ne me suis offerte à un homme.

Anne »

Mon cœur palpite. Qui est donc cette femme qui a écrit à ce détenu ? Je ne reconnais pas ma tante Anne d’ordinaire si sage. Je ressens son excitation jusqu’au bout de mes ongles. Mon sexe fourmille de son désir. Je suis, malgré moi, devenue voyeuse. Je prends conscience de l’immoralité de mon geste, je devrais refermer ce courrier trop intime. Mais les émotions que je ressens sont si fortes, je veux connaître l’issue de cette relation. Je ne peux plus reculer. Je vis cette histoire par procuration , et dévore ces lettres ligne après ligne.

« Madame Anne,

Vous savez que je suis un Gitan, et que vous êtes une gadji. Je ne pourrai jamais vous donner ce que vous me demandez. Nos mondes ne font que se croiser, nos cœurs ne peuvent se toucher.

Une femme comme vous mérite d’avoir un amant aimant et affectueux. Un Gitan se doit de conserver son cœur pour une Gitane, celle qui sera la mère de ses enfants. Malgré cela, votre désir résonne en moi. Pour tout vous dire, depuis le premier jour où je vous ai vue, vous hantez mes nuits. Ici, je suis comme un lion en cage. Cela fait déjà trois ans que je suis incarcéré pour un braquo, et il me reste six mois à tirer. Trois longues années sans marcher pieds nus dans le camp, sans toucher une femme, et sans voir l’horizon.

Quand vous entrez dans la pièce des visites, vous êtes comme un rayon de soleil. Vos cheveux sont dorés comme les blés. Vous ne marchez pas, vous flottez dans l’air. Le matin des jours de visite, je prie Dieu qu’il fasse en sorte que la journée soit ensoleillée, dans l’espoir que votre tenue laisse apparaître un peu plus de votre peau. Vous sentez bon le « dehors », cette odeur de savon au lait me manque tellement.

Je pourrais lécher chaque millimètre de votre peau sans me lasser. Le soir, je me plais à imaginer à quoi ressemblent vos sous-vêtements. Je vous vois dégrafer délicatement votre soutien-gorge noir satiné. Votre poitrine tombe merveilleusement sur votre buste. Je perçois le croisement de vos jambes, lorsque vous laissez glisser votre culotte. Je voudrais être là pour soulager votre vulve d’avoir été compressée ainsi dans votre jean, toute la journée. D’une main ferme et décidée, j’écraserais vos lèvres. Je malaxerais votre sexe, tout en glissant mon index sur votre bouton. La ronde de mon doigt déclencherait votre rosée.

La simple évocation de cette vision suffit à déclencher en moi des pulsions animales. Ma queue se gorge de sang. Dans ma cellule, j’étouffe mon sexe avec un oreiller et je me masturbe frénétiquement. Je serre les dents et jouis, sans un bruit, avec l’illusion que mon codétenu ne s’aperçoit de rien.

Anne, si je vous avoue sans pudeur mes pensées, c’est pour que vous ne perdiez pas de vue qui je suis. Je vous souillerais comme une vulgaire poupée de chiffon. Je vous baiserais sans ménagement, et une fois repu, je vous laisserais là.

Est-ce vraiment cela que vous voulez ?

Diego »

« Mon Diego,

Je sais tout cela, et je ne te demanderai rien d’autre. Fais de moi ce que tu voudras. Je veux vivre cette nuit passionnée. Pétris-moi les reins, griffe-moi les seins, et enduis-moi le corps de foutre. Je ressens toute la colère accumulée lors de ta captivité. Si je dois être ton exutoire, qu’il en soit ainsi ! Cela me remplira de bonheur et m’apaisera.

Anne »

« Madame Anne,

Cette nuit, je me suis souvenu du présage de ma grand-mère Rinalda. Nous étions aux Saintes-Maries, je devais à peine avoir 7 ans. Je dansais autour du feu de camp. Rinalda m’a pris la main et l’a retournée. Elle avait le regard d’un fauve. Une larme a coulé sur sa joue. Elle s’est approchée de mon oreille : «Prends garde à toi, Diego. Quand tu seras un homme, tu rencontreras une gadji. Tu la reconnaîtras. Elle aura le regard cristallin et le visage d’un ange, mais elle aura le corps du diable. Ne la suis pas, elle t’éloignera des tiens.»

Je sais la malédiction qui pèse sur mon âme. Je me crois suffisamment fort pour conjurer le sort. Je ne peux, de toute façon, renoncer à vivre cette nuit. Mais il faut que vous sachiez qu’à l’aube je ne serai plus là. Mon destin est auprès des miens, et nous ne nous reverrons plus jamais. Quoi qu’il m’en coûte…

Diego »

« Mon Diego,

Mercredi sera notre dernier jour de visite. J’ai tout de suite réalisé à quel point tu es différent. Tu n’as pas eu la chance d’aller à l’école, et là, maintenant, c’est moi, l’ancienne étudiante en lettres classiques, qui dévore tes mots si justement choisis, si bien dosés. J’ai la nostalgie de tous ces moments complices que nous avons partagés. Je revois ce petit cahier de français laissé en jachère. Notre alibi. Ton vouvoiement, cette marque de respect de l’élève envers son professeur, est le seul vestige de nos échanges du début. Je suis devenue ton jouet.

Tu écris tes envies avec discrétion et je m’exécute. Nos caresses sont rythmées par les rondes du surveillant pénitencier. Nous nous savons épiés, mais cela ne fait qu’ajouter un plaisir transgressif à nos jeux. Je relis tes dernières phrases : « Écartez vos cuisses, que l’odeur de votre chatte humide embaume cette pièce. Glissez votre main sur ma queue, j’ai laissé ma braguette ouverte. Branlez-moi, faites-moi gicler. » Je m’étais exécutée avec discipline. Je garde encore en bouche le goût de ton foutre, que j’ai léché en suçotant mes doigts, une fois ma tâche accomplie. Avant toi, jamais je n’aurais cru pouvoir faire tout cela, tu fais de moi la plus heureuse des femmes.

Je me languis du jour de ta libération, et je voudrais déjà être à vendredi.

Mon Diego, je t’embrasse,

Anne »

La correspondance passionnée de ma tante Anne s’arrête là. J’ai les yeux rougis de fatigue, mais je reste obsédée par cette idylle. Que s’est-il passé ? Diego est-il venu au rendez-vous ?

Mon excitation se confond à ma curiosité. J’imagine qu’il a tenu sa promesse. Leur étreinte a dû être fougueuse. Lui, le bel amant sauvage, elle si frêle, mais décidée à vivre la passion de sa vie. J’imagine Diego lui arrachant son chemisier azur signé Lagerfeld. Il la guide, la pousse à aller toujours plus loin. Elle s’agenouille devant lui. Sa bouche découvre sa verge pour la première fois. Diego serre les poings pour contenir son plaisir. Cette vision éveille mes sens. Je déboutonne mon jean skinny jusqu’en bas des chevilles, plonge la main dans ma culotte. Je ferme les yeux. Je vois son amant lui pétrir les seins avec un regard de loup.

Il s’allonge sur elle. Leurs corps se frôlent. La mâchoire de Diego lui agrippe le cou avec la force d’une bête. Elle est devenue sa proie. Elle est écartelée. Sa queue déambule sur la toison de sa chatte, avant de la limer au rythme de ses gémissements. Leur orgasme est comme une délivrance, le fruit de leurs lettres brûlantes. Je suis dans un état de transe. Je veux jouir ici et maintenant. Je veux, tout comme ces amants interdits, ressentir l’intensité de cette « petite mort ». Mon clitoris se gonfle sous mes doigts. Un fin filet de fluide vient se coller à mes doigts. Des spasmes accompagnent ma jouissance, me laissant là, le corps trempé et le regard errant. Jamais je n’avais vécu pareille satisfaction.

Il est 8 heures. Les bruits de la maison m’éveillent. Je me précipite dans la salle de bains du deuxième étage. La douche ne suffira pas à effacer les traces de la nuit. J’ai les yeux bouffis. Je souris bêtement devant le miroir, tout en me débarbouillant le visage avec un gant de toilette. J’ai encore les images de cette correspondance amoureuse dans la tête. Je suis stupéfaite. Ma tante Anne ! Elle que je croyais si sage, si posée. Elle s’est ainsi révélée pleine d’audace, c’est une véritable aventurière. Vivre une passion avec un Gitan ; un détenu, qui plus est. Il aurait pu être un criminel, la séquestrer, la prostituer ou lui soutirer de l’argent. À voir la mine réjouie qu’elle arborait encore hier soir, Dieu merci, il ne lui est rien arrivé de tout cela. J’éprouve cependant une certaine compassion à son égard. Si elle a de suite cru en cet homme, et a su voir en lui l’amant passionné, cette histoire d’amour n’avait pas d’issue. Diego était un homme de tradition, et ma tante, une dame d’une certaine condition sociale. Vivre une telle passion sans pouvoir vivre réellement l’Amour, cela a dû lui laisser un goût amer. Cela en valait-il la peine ?

Mon histoire d’amour avec Éric, mon colocataire, semble bien fade à côté de celle-ci. J’ignore cependant si j’aurais eu le courage à sa place de suivre mon instinct.

J’ai encore beaucoup à apprendre de la vie et des secrets de ma tante Anne. Je n’oserais jamais lui avouer mon geste. Comment réagirait-elle ? Je n’aurais jamais dû.

Pourvu qu’elle n’en sache jamais rien. Tout cela est encore trop frais, je vais avoir du mal à soutenir son regard sans rougir. Heureusement pour moi, ma tante attend plus de cinquante convives à son anniversaire. Il y a fort à parier qu’aujourd’hui, je n’échangerai avec elle qu’un « bonjour » et quelques banalités. Je me décide à rejoindre la salle du petit déjeuner. J’espère que ma bavarde de cousine est arrivée. Cela me donnera une excuse pour ne pas faire la conversation à ma tante.

La cuisine est bondée. J’enchaîne quelques bises familières et m’assieds avec une tasse de café autour de la table. Ma tante Anne dépose une brioche encore fumante sur la table. Elle pose sa main chaude sur mon épaule, et m’embrasse avec son enthousiasme habituel.

Elle endosse son rôle de maîtresse de maison et me questionne :

— Ma chérie, as-tu bien dormi ? J’ai vu que la lumière de ta chambre était encore allumée à deux heures du matin. Tu n’as pas été dérangée ? Cette chambre est tellement froide et mal isolée.

— Non, j’ai juste un peu de mal à m’endormir en ce moment, avec le stress de la rentrée.

Mon souffle s’accélère. Je me retrouve dans la position de la petite fille que j’étais jadis. Oui, je prétendais que ce n’était pas moi qui avais touché au gâteau au chocolat, sans m’apercevoir que mon visage était encore couvert des traces de ma bêtise. Mais cette fois, à en croire le sourire de ma tante, mon prétexte avait été convaincant.

Je me lève aussitôt pour assister ma tante, et apporter les confitures. Cette occupation m’évitera de poursuivre cette conversation hasardeuse. Je me retrouve nez à nez avec un inconnu. Un homme d’une quarantaine d’années. Je suis interpellée par le hâle mat de sa peau, contrasté par la blancheur de sa chemise. Ses cheveux ondulés ont été plaqués en arrière, et scintillent comme un gisement de pétrole. Il s’arrête face à moi et me dévisage, le regard perçant. Je suis là, inerte, devant lui. Il serait d’usage de me présenter, mais quelque chose me trouble. Comme s’il ne m’était pas inconnu.

Ma tante Anne s’approche.

— Ah, Céline. Cela tombe bien ! Je voulais justement te présenter un ami qui m’est très cher. Céline, je te présente Diego…

UNE TASSE POUR DEUX O-negatif

De : Auteur inconnu - laisse-moi-etre-ta-salope@hotmail.com

Envoyé : jeu. 03/04/14. 11h54

À : Bertin, Charles - gérance-direction@immobiliere-bertin.com

Objet : Tu es un magicien du sexe…

Notre séance d’hier a laissé des traces sur mon corps. Ne t’avais-je pas prévenu de faire attention, cow-boy ? En vérité, je m’en moque, et même, je chéris chacune des marques que tu as imprimées sur moi. Je suis si courbaturée, mon amour. Je n’aurais jamais imaginé qu’on puisse faire de telles choses avec moi. Je me sens pleine de vie. Ta langue est une petite salope, et j’aimerais avoir ta grande bite entre mes mains au moment même où j’écris ces lignes. Je suis au bord de jouir, rien qu’en repensant à cette heure passée dans tes bras. Je te le jure. Je suis assise à mon bureau. Les gens autour de moi paraissent ternes et presque morts (je ne parle pas des malades dont je m’occupe, mais de mes collègues). Je suis seule avec ce désir qui ne me lâche plus une seconde. J’ai eu la bonne idée de prendre une culotte de rechange car je me doutais que le souvenir d’hier soir suffirait à me faire mouiller comme une chienne. Je t’adore. Il me tarde de te reprendre dans ma bouche. Quand pouvons-nous nous revoir ? J’aimerais que tu sois déjà là, juste derrière moi.

Clarisse

De : Bertin, Charles - gérance-direction@immobiliere-bertin.com

Envoyé : jeu. 03/04/14 13h15

À : Bertin, Clarisse - clarissebertin458@hotmail.fr

CC : bruno-jardin@avocat-conseil.fr

Objet : Une fausse manip qui te coûtera très cher

Ma chérie,

Je suis ravi d’apprendre que tu passes une bonne journée.

Je comprends que la soirée d’hier ait pu être éprouvante. Si je me souviens bien, nous avons regardé un documentaire à la télévision, une de ces émissions de vulgarisation scientifique que tu apprécies tant. Ces programmes idiots te procurent une sorte de conscience intellectuelle et le sentiment d’être en contact avec le monde. Ce doit être éreintant, je veux bien l’admettre. Ensuite, tu as reçu un appel de l’hôpital et tu as quitté notre domicile vers 21h30 afin d’effectuer un court remplacement de garde. Tu es toujours si bienveillante envers tes collègues de travail. Si j’en crois ton email, le service gériatrique devait être en effervescence, hier soir ! À tel point que tu as été contrainte de saisir des organes génitaux entre tes mains et que le simple souvenir de cette nuit de travail, au service de personnes mourantes, rappelons-le, ne t’évoque rien moins qu’un orgasme autosuggéré. Je plains sincèrement les semi-cadavres dont tu as la charge.

En ce qui concerne les courbatures, prends un bain dans lequel tu auras préalablement fait fondre deux ou trois aspirines. C’est souverain.

Depuis que j’ai reçu ton message, j’imagine moi aussi un certain nombre de moyens de disposer de ton corps, techniques que tu n’auras jamais expérimentées toi non plus. Mais je doute que tu t’en sortes avec de simples courbatures…

Chérie, les interfaces de nos messageries électroniques sont mal fichues, je veux bien te l’accorder. Surtout, tu n’as jamais brillé par ton intelligence et je dois admettre que ce critère fut déterminant dans le choix que j’ai fait de t’épouser. Je pensais qu’une abrutie dans ton genre ne me causerait jamais aucun problème. Visiblement, j’avais tort. Une copie de ce message est donc adressée à notre avocat. J’y inclus évidemment ta prose, bouleversante.

Passe une très bonne journée. N’oublie pas de changer régulièrement de sous-vêtements.

À ce soir.

P.-S. : Comme convenu, je passerai à la boulangerie sur le chemin du retour récupérer le gâteau d’anniversaire de notre grande fille de huit ans.

De : Bertin, Clarisse ‑ clarissebertin458@hotmail.fr

Envoyé : jeu. 03/04/14. 14h12

À : Bertin, Charles - gérance-direction@immobiliere-bertin.com

Objet : Oups…

Charles, ne monte pas sur tes grands chevaux, car plus dure sera la chute.

Une fausse manipulation, cela peut arriver à tout le monde et je n’ai même pas rougi un seul instant en réalisant ma maladresse. Au moins, nous savons désormais tous les deux à quoi nous en tenir.

En ce qui concerne toute tentative de recours en justice, je te conseille la plus grande prudence, mon amour, car je suis en possession d’un certain nombre de documents susceptibles de te détruire intégralement, en un temps record. Je ne suis probablement pas la débile mentale dont tu avais rêvé, et je suis sincèrement navrée de ne m’être pas montrée à la hauteur de tes espérances en la matière, ducon. Je n’apprécie pas plus que toi les programmes télévisés dont nous nous abreuvons quotidiennement. Je garde mes yeux rivés sur l’écran pour deux raisons :

1. Nous sommes incapables de nous parler

2. Tu ne m’as pas baisée correctement depuis la chute du mur de Berlin.

Ta femme (jusqu’à ce que la mort nous sépare),

Clarisse

De : Bertin, Charles ‑ gérance-direction@immobiliere-bertin.com

Envoyé : jeu. 03/04/14. 14h38

À : Bertin, Clarisse - clarissebertin458@hotmail.fr

Objet : Ta tentative d’intox est à mourir de rire, pauvre démente !

Rien ne me ferait plus plaisir que de te voir défendre ta cause devant un tribunal de ce pays, après la bourde que tu viens de commettre. Tu peux faire une croix sur tout le confort dont tu jouis (au fait, cette nouvelle culotte ?) depuis que nous nous connaissons. Ton salaire net est à mourir de rire. Je suis très impatient de venir prendre le café (instantané, et sans sucre, j’imagine…) chez toi, une fois que notre divorce aura été prononcé. Auras-tu seulement assez de tasses pour nous deux ? Faudra-t-il que je vienne avec mon propre mug ?

Je te conseille vivement de le prendre sur un autre ton et de freiner les ardeurs qui se sont emparées de toi, sans quoi je serais bien obligé de t’en coller une dès la porte franchie, ce soir même (je n’oublierai pas le gâteau, promis).

Enfin, ne t’essaie pas à l’intimidation car il s’agit d’un vrai métier, et tu n’as rien de crédible à faire valoir contre moi.

Ton mari (jusqu’à ce que la justice en décide),

Charles

De : Bertin, Clarisse ‑ clarissebertin458@hotmail.fr

Envoyé : jeu. 03/04/14. 14h39

À : Bertin, Charles ‑ gérance-direction@immobiliere-bertin.com

CC : jacques-galant@quand-on-cherche-on-trouve.agence.com

Objet : Tu l’auras voulu…

Attends-toi à recevoir, dans les meilleurs délais, des nouvelles du privé que je t’ai collé sur le dos depuis environ trois ans.

Ton épouse demeurée,

Clarisse

De : jacques-galant@quand-on-cherche-on-trouve.agence.com

Envoyé : jeu. 03/04/14. 15h15

À : Bertin, Charles ‑ gérance-direction@immobiliere-bertin.com

CC : Bertin, Clarisse ‑ clarissebertin458@hotmail.fr

Objet : Dossier Bertin/Clarisse/JO254456

Monsieur Bertin,

Madame Bertin a sollicité les services de notre agence en juillet 2011. En tant que responsable de votre dossier, j’ai personnellement procédé à une investigation relativement poussée de vos agissements personnels, en accord avec l’ensemble des textes de loi encadrant nos activités.

Sans vouloir divulguer trop en détail les informations dont nous disposerions à charge contre vous dans l’éventualité d’un recours en justice, je peux d’ores et déjà affirmer que je n’ai pas chômé.

La documentation photographique de votre dossier, notamment, est impressionnante. Presque un cas d’école. Une vingtaine de clichés sont étalés sur mon bureau, au moment même où je vous écris ces lignes. Une chose est certaine : vous avez une nette préférence pour les femmes blondes (je suis comme vous). Par ailleurs, vous semblez visiblement confondre votre métier d’agent immobilier avec celui, tout aussi respectable par ailleurs, d’acteur de films interdits aux mineurs. Les visites d’appartement dont vous avez la charge n’excluent apparemment aucune pièce, Monsieur. Vous êtes un grand professionnel et savez aller au fond des choses (cela devient si rare, de nos jours).

Puisque vous êtes désormais au courant de mon existence et des albums photos reliés dont je dispose, ma cliente et moi-même attendons de vos nouvelles en ce qui concerne votre décision de porter l’affaire devant les tribunaux.

Je ne doute pas que vous saurez faire preuve d’une grande sagesse.

Bien à vous,

Jacques Galant, détective privé (et cow-boy intermittent)

De : Bertin, Charles - gérance-direction@immobiliere-bertin.com

Envoyé : jeu. 03/04/14. 15h20

À : Bertin, Clarisse ‑ clarissebertin458@hotmail.fr

CC : jacques-galant@quand-on-cherche-on-trouve.agence.com

Objet : C’est quoi, ce bordel…

Clarisse, sérieusement, qui est ce type, et que dois-je déduire de ces histoires de cow-boy ?

De : Bertin, Clarisse - clarissebertin458@hotmail.fr

Envoyé : jeu. 03/04/14. 15h25

À : Bertin, Charles - gérance-direction@immobiliere-bertin.com

CC : acques-galant@quand-on-cherche-on-trouve.agence.com

Objet : Il était une fois…

J’ignore ce qui m’a fait le plus souffrir, au cours de notre « relation » : ma conviction précoce de ton infidélité chronique ou ton incompétence flagrante au pieu. Quoi qu’il en soit, je sais mieux que personne à quel point ces deux propositions sont si souvent liées.

Après être passée, grâce à toi, par toutes les phases de la dépression ; puis avoir sérieusement envisagé de me tuer, j’en ai finalement eu assez d’être une victime. J’ai décidé, alors, de couvrir mes arrières (puisque, apparemment, mes arrières ne t’émouvaient plus d’aucune façon).

En faisant appel à une agence de détectives privés, j’ignorais que je ferais, en réalité, d’une pierre deux coups. Jacques s’est montré terriblement efficace dans la gestion de ton cas. Il fut très vite en mesure de me fournir assez de documents audio et vidéo pour me permettre de jouir (comme tu dis) indéfiniment de tout le confort moderne. Avec ou sans toi. De préférence sans, maintenant que j’y réfléchis… (je t’assure que ton dossier de mari infidèle est une véritable médiathèque mobile).

Quand mes soupçons furent matérialisés (et dûment archivés, je te prie de me croire), je replongeai dans une mélancolie assez sévère. C’est à cette période que Jacques, en plus d’être un grand professionnel, m’apparut comme un être humain d’exception, doté de grandes capacités d’écoute (sans parler, par respect pour ta fierté masculine, de ses solides prédispositions anatomiques à l’amour).

Après qu’il m’eut consolée, je lui ai tout simplement demandé de me prendre ; ce qu’il a toujours accompli avec une fougue que tu ne pourrais même pas imaginer (n’essaie pas, je t’en conjure).

Charles, je ne vais pas te mentir : le plaisir que je ressens avec Jacques ne connaît aucun mot susceptible d’en exprimer la mesure ! Il me baise le plus souvent debout, sans que mes pieds touchent le sol. Il est très athlétique, sans le côté brute épaisse. Il a exploré mon corps avec curiosité et talent. Il est allé dans des endroits que tu ne soupçonnerais ni chez moi ni chez aucune autre femme.

Je crois que nous nous sommes tout dit.

Prends garde à ne pas trébucher avec ce fichu gâteau dans les bras (et évite aussi de violer la boulangère, tant qu’on y est).

À ce soir, mon petit mari.

Extrait de conversation MSN.

03/04/2014. 17h20

Clarisse : Cow-boy ? Ma tête est mise à prix. Il serait préférable que tu m’attrapes dans les meilleurs délais…

Jacques : Je serai sûrement obligé de te ligoter, tu sais.

Clarisse : Je me débattrai, coyote.

Jacques : Incroyable, la manière dont tu as géré la crise, aujourd’hui…

Clarisse : J’ai bien cru que j’allais avoir une attaque quand je me suis rendu compte que je m’étais trompée de destinataire !

Jacques : Le moins qu’on puisse dire, c’est que tu caches bien ton jeu. As-tu déjà pensé à écrire pour le théâtre ?

Clarisse : Êtes-vous impressionné, « Monsieur Galant » ?

Jacques : Détective Galant. Et s’il avait voulu les voir, ces photos ?

Clarisse : On était mal…

Jacques : Le coup de la médiathèque mobile, ça m’a achevé !

Clarisse : Tu as envie de moi ?

Jacques : Je ne sais pas. Tu commences à me faire un peu peur…

Clarisse : Tu me ligoteras fort, alors ?

Jacques : Je prendrai toutes les précautions nécessaires, crois-moi.

Clarisse : Tu me lécheras ?

Jacques : Je te sucerai, je te mordrai, je te boufferai jusqu’à ce que tu sois tout à fait inoffensive.

Clarisse : Je te souhaite bien du courage, cow-boy…

’LUT Noann Lyne

Disons-le clairement, entre les hommes et moi, tout n’a pas été simple, et j’ai ma part de responsabilité. Je suis une fille pas commode, pas évidente, pas tranquille, pas sage. Mais avec un bon cœur, bien enfoui au fond de moi. Personne ne le voit vraiment, ce cœur d’ange, car tous s’arrêtent à mon image, que l’on s’accorde à trouver agréable… Et sexy. J’ai un truc qui attire et qui excite, paraît-il, mais personne n’a jamais su me dire quoi. Moi-même, je me trouve assez banale. Le matin dans le miroir, je ne vois qu’un visage simple de brunette, sans qualités ni défauts. Ce qui attire, c’est peut-être mon naturel, pas trop exhib ni provoc, mais juste un peu quand même. J’ai connu pas mal d’aventures et de mésaventures, des périodes houleuses. On murmure dans mon dos que je suis une salope, mais qu’importe, la définition du mot salope est très variable. Pour certains, celle qui a trois partenaires dans l’année en est une. Moi, je suis mon chemin, m’égarant parfois dans des histoires improbables en cherchant un peu partout le bonheur, que je crois lié au plaisir.

Ces derniers temps, j’ai décidé de me calmer. Jeux d’influence, amours à rallonge, séparations. Ras-le-bol. Aussi me suis-je enfermée depuis six semaines dans mon studio. Les hommes, je les séduis sur Internet, sans jamais les rencontrer. Je les drague cachée, je les laisse se foutre à poil et se branler. J’aime les voir gicler sur leur bureau, couvrir le clavier de leur semence, pousser des râles de cochon. Et pendant ce temps-là, je reste zen, allongée dans mon divan. Inébranlable, si je puis dire. Parfois, je me caresse avec eux, mais je refuse de passer au réel. Grand besoin de prendre de la distance et de jouer, sans plus. Mais je ne tiendrai pas longtemps. Déjà, une envie tenace me reprend. Salope ? Non, libérée…

Je commençais à m’ennuyer, seule dans ma piaule, quand ce matin, je trouve devant ma porte un bouquet de fleurs. Un énorme bouquet varié, posé là, si gros qu’il bloquait le passage. Je cherche un petit mot, un nom, une signature, mais il n’y a rien, rien que ces couleurs vives, et cette odeur qui occupe l’espace. Ce bouquet semble avoir poussé tout seul en une nuit. Si j’avais un jardin, je le croirais peut-être, mais j’habite au sixième.

Tout à coup, je me rappelle avoir vu un profil sur le net avec des images de fleurs. Si ma mémoire est bonne, c’était celui d’un type qui m’avait envoyé un message privé sans intérêt. Je plonge sur mon ordi, et je me mets à sa recherche. Je n’y vois pas très clair, parmi les dizaines de messages d’inconnus. La plupart ne m’ont laissé aucun souvenir, si ce n’est un éclat de rire dû à leur naïveté. J’ai connu malgré tout des moments agréables, grâce à quelques-uns qui ont su me séduire habilement, dont un certain Phil, un garçon fort bien monté et très adroit. Nous sommes restés trois heures à plaisanter, et puis l’excitation a pris le dessus. Phil m’a donné un beau spectacle en direct par web cam. Une branlette bien énergique, qui s’est soldée par une puissante éjaculation. Sa pine en gros plan, qui se tord et se cabre tout à coup. De longs jets en sortent, éclaboussant ma photo sur son écran. Ma première faciale. J’ai bondi sur mon clavier pour faire des prints screen, juste au moment crucial. Je les regarde parfois, seule le soir, en me caressant, deux doigts en moi, pour me donner l’impression qu’il me possède.

Enfin, je retrouve un message bref daté de huit jours, qui me rappelle quelque chose :

— ’lut.

Je déteste ce genre de truc laconique, sans un mot perso. J’ai l’impression d’être juste sur la liste d’un type, qui essaye tous ses contacts un par un, jusqu’à trouver la bonne poire près de chez lui, prête à le satisfaire… J’aime qu’on s’investisse un minimum, que l’on me charme et que l’on s’attarde. Le message est expéditif, et le profil guère plus intéressant. Des partages de photos d’animaux, des brèves avec un personnage jaune du film Les Minions. Rien de personnel, rien de passionnant. Par contre, en bannière, il y a la photo d’un superbe bouquet de fleurs. Il ressemble à celui qui a été posé sur mon palier, très coloré et bigarré. De l’art floral dans sa plus belle expression. Piquée par la curiosité, je reprends le contact :

— Bonjour Vincent. Merci pour ton message, mais est-ce qu’on se connaît ?

— ’lut, répond-il dans la minute.

— Euh… Oui salut…

— ’lut…

— On se connaît ???

— On s’est déjà vus.

— Ah. Où ça ?

— Pas loin.

— Tu te payes ma tête, là ! Pourquoi tu es si mutin ?

— Je suis timide.

— Bon. Après tout, ce n’est pas un grand défaut. Peut-être qu’un homme comme toi me conviendrait. Un homme sage et pas arrogant. Ça me changerait des gros dragueurs. Et physiquement, tu es comment ?

— Normal.

— Mais qui es-tu bordel ? Tu as fait des recherches sur moi pour me retrouver ici. J’aime pas trop ça.

— Rien de spécial. Juste tapé ton nom et c’est tout. Si tu veux rester anonyme, prends un pseudo…

— Tu as raison. Je me dévoile trop. Mais toi, tu pourrais quand même m’envoyer une photo de toi, en privé ?

Quelques instants plus tard, je reçois un selfie qui ne montre pas, bien évidemment, la tête du bonhomme, mais juste son corps en caleçon. Je me sens vexée. Il ne daigne pas se dévoiler, et son sens aigu du secret commence à m’irriter. Par contre, la photo est alléchante. Il a un beau corps racé, bien ferme, assez musclé. Son ventre ressemble à une tablette de chocolat au lait, qu’on a envie de lécher. Mais, c’est surtout la bosse sur le caleçon qui attire mon attention. Je suis à la fois piquée par la curiosité de savoir qui joue ainsi avec moi, et attirée par ce sexe couvert. J’ai déjà reçu plein de photos de gros plans, j’en ai d’ailleurs une collection sur mon disque dur. Mais aucune ne m’a autant excitée que cette courbe discrète. Je ne suis pas un modèle de chasteté. J’ai beau essayer de rester tranquille dans mon meublé, regarder la télé et faire de la couture… Un bel organe, même voilé, me fait perdre la tête. Salope ? Non, désirante.

Peu à peu, l’image exerce sur moi une étrange fascination, et elle continuera de me fasciner tant que je n’aurai pas mis la main dessus. Retrouver cet individu deviendra mon principal objectif. Il faut que je voie de mes yeux à qui j’ai affaire, de quoi il est capable, comment il est bâti, et si la réalité est à la hauteur. Toutes ces choses. Pour l’instant, à défaut de savoir quoi que ce soit, mon imagination est libre de tourner à plein régime. Je me prends déjà à rêver de corps enlacés, de nuits torrides et de plaisirs sans fin. Il ne faut surtout pas le laisser filer… Pourtant, mon impatience me joue des tours. Fébrile, maladroite, je tapote sur mon clavier :

— Dis donc, tu n’es pas si timide que ça pour envoyer un selfie aussi racoleur !

— C’est souvent comme ça chez les timides. Parfois, on se jette à l’eau. Je t’ai dérangée ? J’ai été trop loin, excuse-moi. Je coupe. Adieu.

— Eh oh, non, reste ! Je t’en prie !

C’est trop tard, il a coupé net. Plus de nouvelles. Je me sens triste tout à coup, et idiote. Il ne reviendra pas de sitôt, on le sent. Ma curiosité ne sera pas assouvie. Je ne saurai jamais qui il est. Je n’aurai pas le bonheur de voir ce beau sexe en chair, et si je puis dire, en os. Dans la minute qui suit, je le bombarde de messages toujours plus explicites. Comme il ne répond plus, je me mets à lui envoyer des selfies de plus en plus osés. Je tombe la jupe, j’arrache ma petite culotte, je dégrafe, agacée, mon soutien-gorge, et je mitraille mon corps avec ma cam. Je suis moi-même surprise du résultat. Je me croyais quelconque et je le suis sans doute, mais ma poitrine semble énorme, ainsi vue d’en haut, avec les bouts qui pointent. Quant à mon intimité, elle ruisselle, et une image le montre bien. Sur le bord de la chaise, ma petite culotte est trempée, et l’on voit clairement la moiteur sur mes lèvres et de larges auréoles sur mes jambes. Je suis au comble de l’excitation. Mais Vincent est parti, et comme il est timoré, j’ai l’impression qu’il ne reviendra jamais.

Mais qui est-il ? J’ai bien une idée. Il doit faire partie de mes connaissances. Trop farouche pour m’accoster, il a dû chercher une méthode à lui. J’épluche ma liste d’amis, mais je ne vois pas. Il n’y a pas de grands timides parmi eux. Je repense alors à mon voisin d’en face, un bel adonis fort discret. Je l’avais aperçu parfois de ma fenêtre. Je voulais l’aguicher rien que par le sens de la vue. Un soir, j’ai mis des dessous sexy en tulle transparent et je me suis exhibée devant la vitre, bien en évidence derrière un spot halogène. Salope ? Non, en manque d’attention. Le bougre faisait mine de ne rien voir. Alors, j’en ai ajouté une bonne dose. Les sous-vêtements ont fini sur le sol et je me suis caressée face à la fenêtre, les jambes bien écartées. Son indifférence m’excitait. Se sentir ignorée, rejetée, c’était insupportable. Je devais capter son regard, provoquer son admiration. J’ai saisi un gros gode et je me le suis passé sur le corps, partout sur moi, en moi. « In gode we trust », comme disent les Américains. Mais le garçon se cachait derrière ses tentures. J’aurais voulu qu’il se montre. Il m’a bien agacée, ce couillon. Pourtant, je commence à aimer ce genre de mec. Lassée des gros dragueurs qui rendent tout trop facile, surtout la rupture, j’ai, à présent, une envie folle de timorés. Leur calme et le désir qui hésite, leur retenue, quand d’autres en font des tonnes, et souvent à côté de la plaque. Leur extrême discrétion m’excite et me rend folle.

C’était donc lui, Vincent. L’homme discret qui m’avait offert des fleurs et dont le seul mot était un trop bref « salut ». Le voisin d’en face. J’imprime le selfie où on voit son beau ventre gaufré, qui me met dans tous mes états… Et la belle bosse. C’est d’un effet excitant comme je n’en ai jamais connu. Je sublime, je fantasme, j’imagine. C’est plus fort que le réel. L’imagination me plonge dans un vif émoi. Je fixe la photo pendant des heures. Je me fais jouir à répétition, mais ce n’est jamais assez. Je veux être possédée par sa force mâle. J’enfonce trois doigts en moi, imaginant que c’est sa queue géante. Peut-être n’est-ce pas sa photo, mais juste une image trouvée sur le net. Mais cette pensée ne fait que me traverser. Je préfère croire que tout est vrai, afin de pouvoir rêver de ce corps athlétique et fantasmer sur les sensations que ferait, au plus profond de mon ventre, ce membre imposant. Je passe des heures à me caresser en regardant cette photo qui pourtant, ne montre rien de concret. Elle ne fait que suggérer, mais c’est énorme. Je ne serais peut-être pas aussi excitée si je l’avais en face de moi, ce Vincent, tout éperdu, introverti à l’extrême, n’osant pas m’approcher. Dans mon fantasme, il assume au contraire et me fait grimper aux murs. Il ne faut pas briser ses idéaux. Saint-Ex. disait : « Faites que le rêve dévore votre vie, afin que la vie ne dévore votre rêve. » Je deviens folle à rêvasser de lui des nuits entières. Je ne travaille plus, je passe mon temps à l’imaginer près de moi, face à moi, en moi. Je m’excite toute seule jusqu’à l’épuisement.

Fort heureusement, une semaine plus tard, je reçois un nouveau message :

— ’lut.

— Mais, bordel, où t’étais passé ? Ça ne se fait pas de planter les gens comme ça.

Aussitôt, je réalise mon erreur. C’est un garçon fragile, il faut le ménager. Je corrige le tir :

— Excuse-moi, mais tu m’as… excitée. Il faut vraiment que je te voie. Je ne dors plus la nuit, ton image m’obsède.

— Ah.

— Oui, laisse-moi te voir, je serai gentille, et si t’as pas envie, je me casse. Tu m’as bien dit que tu me connaissais…

— Oui.

— Alors, pourquoi ne pas se revoir ?

— Je suis en face de chez toi. Tu peux venir.

Je le savais, c’est lui, le voisin d’en face. Je prends à peine deux minutes pour me maquiller et passer une tenue plus décente, mais pas trop, j’étais en peignoir. Je sors de chez moi en trombe, sans fermer la porte, je dévale les escaliers – j’habite au sixième sans ascenseur. Et me voilà… en face. Le problème, c’est qu’il y a des dizaines de boutons de sonnette, et je ne sais pas où il faut appuyer. L’immeuble compte cinq ou six étages, et les sonnettes sont sur trois rangées. Aucune logique apparente. Je cherche le nom « Vincent » sur les étiquettes, sans résultat. Je sens une étrange fièvre s’emparer de moi, mon corps transpire, des gouttes de sueur coulent dans mon dos. Quand je serai face à lui, je me jetterai dessus et le violerai. Je ne peux plus attendre. J’ai une envie folle de plonger la main sous ma jupe pour me faire jouir. Des gens passent près de moi, une dame âgée me demande si tout va bien, et je lui réponds que oui, tout va même trop bien. J’ai envie d’ajouter : je prendrais bien votre parapluie pour me branler avec, je suis si excitée. Salope ? Non, amoureuse. Il faut que je mette le grappin sur ce Vincent en personne, je veux lui arracher son slip et voir enfin le monstre qui m’obsède depuis une semaine. Impatiente, je commence à pousser sur tous les boutons de sonnette… Puis je me rends compte de mon idiotie. Si ça continue, les flics vont m’embarquer. Je suis fringuée comme une pute, je n’ai pas de petite culotte, et le vent soulève ma jupe. Je décide de remonter chez moi et de lui demander des comptes :

— T’es là ?

— ’lut.

— Tu joues avec mes pieds, tu me fais courir chez toi, mais tu te gardes bien de m’ouvrir et de te montrer.

— Tu t’es trompée, j’habite juste en face.

— Mais où exactement ?

— Pas la maison en face. La porte en face. Même adresse que toi.

La gourde que je suis. Depuis le début, j’ai cru qu’il était le voisin de l’immeuble en face. En fait, il habite sur le même palier. Ce n’est pas le type devant qui je m’étais exhibée, c’est un autre… mais qui ? Je ne me souviens pas de l’avoir jamais vu. Devant chez moi, il y a une porte, en effet, où personne n’est jamais passé. Elle est entrouverte, justement. Je la pousse et me risque à entrer dans cet appartement qui fait un peu vieillot. Au bout d’un couloir, j’entends un son étouffé…

— ’lut… Viens, par ici.

J’entre dans une chambre à peine éclairée. Sur un lit se trouve un beau jeune homme, exactement ce que j’imaginais. Il est complètement nu, la queue droite, fièrement dressée, prête à me conquérir. Je n’ai pas besoin qu’il me parle. Je ne veux pas qu’il me dise des choses qui briseraient mon rêve. Je préfère qu’il garde le silence, et c’est ce qu’il fait. Mon fantasme pourra suivre son cours…

— Pour un timide, tu sais oser.

— …

— Tu plonges… c’est ça, hein ? Tu te lâches. J’en suis heureuse. Si tu savais comme j’en avais envie.

— Moi aussi. Viens sur moi, si tu veux bien…

J’espère ce moment depuis une semaine et je ne suis pas déçue. Le sexe de Vincent n’a pas la proportion gigantesque que j’avais fantasmée, mais il me plaît beaucoup, par l’énergie qu’il dégage. Il est dressé fièrement au-dessus d’un corps finement musclé. L’homme, quant à lui, est en fièvre, son corps est tremblant, transpirant d’envie. Je tâte d’abord du bout des doigts son membre érigé, tout en le fixant dans les yeux. Je pose une main sur ses bourses pleines, tandis que l’autre flatte son gland avec délicatesse. Mon excitation a atteint son point culminant. Le contretemps causé par le fait d’être allée, par erreur, à l’immeuble d’en face n’a fait que m’énerver davantage. J’ai bien cru que j’allais m’évanouir tant la tension était forte. À présent, je ruisselle d’envie. Vincent reste étrangement calme, ce qui ne fait qu’attiser ma passion. Je le sens tout à moi, esclave consentant livré à mes caprices. Je me glisse sur lui et je sens son sexe entrer au plus profond de moi, jusqu’à toucher le fond du mien. Des vibrations se propagent jusqu’à ma poitrine. J’aimerais qu’il me prenne avec force, mais il reste immobile. Ce n’est pas plus mal finalement, je pourrai contrôler mon plaisir et le laisser monter lentement, étirer le temps… Je tente de prendre mon pied tout en le ménageant. Mais très vite, il me supplie :

— Vas-y, lâche-toi, baise-moi !

Et c’est moi qui le défonce. C’est moi qui, assise sur lui, le baise de toutes mes forces. À chaque coup de bassin, je sens son sexe me combler, et c’est comme un début d’orgasme chaque fois. Mon regard plonge dans le sien, je peux lire dans ses yeux une passion folle, une énergie d’amour comme je n’en avais jamais vu. Ses pupilles me lancent des éclairs et me crient de me donner à fond, alors j’y vais, je me balance sur lui avec vigueur.

Je donne encore quelques coups de bassin, et puis je me retire pour le terminer par la bouche. Sa liqueur m’inonde la langue, un liquide suave, doux et chaud à la fois. Je goûte sa force mâle, je me délecte. D’habitude je n’aime pas trop le goût des hommes, mais lui, c’est différent. J’ai tellement pensé à ce bout de chair, je l’ai imaginé en moi, partout, dans mon cul, ma bouche. Je rêvais de l’empoigner, le faire cracher et me rassasier de son jus. La réalité dépasse l’imagination. Il est délicieux. Je le suce tout en caressant ses couilles. Aspirer la moindre goutte de mon adonis. Il pousse de petits râles quand ma langue tourne autour de son bout.

Après quelques instants de répit, il me bascule sur le dos, et tout en m’embrassant avec passion, il prend possession de moi. Ce grand gaillard m’étonne. Je le croyais faible… Il est vigoureux. Dire qu’il était passé par une correspondance virtuelle pour me contacter ! Les femmes devraient toujours avoir la curiosité d’essayer un amant ombrageux. Qui sait ce qu’une ombre peut cacher ? Le grand timide est devenu effronté. Maintenant, c’est lui qui me baise de toutes ses forces, et moi, je raffole. Des vibrations dans ma lourde poitrine annoncent un orgasme intense. Je lui hurle d’y aller à fond, et contre toute attente, il trouve un supplément d’énergie, il accélère le rythme. Ça y est ! Je sens mon corps se cabrer, mon ventre se tordre, et pour la première fois de ma vie, je lâche de grands jets, qui éclaboussent son ventre. Je m’écroule à ses côtés, le souffle coupé.

— Tu as aimé ? me chuchote-t-il à l’oreille.

— C’était divin ! Quand je pense que je n’avais d’yeux que pour les hommes qui ont de l’assurance. Je viens seulement de comprendre qu’un ténébreux pouvait être le meilleur des amants.

— Et tu n’as encore rien vu.

— Je ne demande qu’à découvrir. Viens encore… Rattrapons le temps perdu !

VOUS NE RETROUVEREZ JAMAIS PLUS Raphaël Boudin

« Excepté les travestis, les meilleures pipeuses sont les très vieilles dames qui veulent encore être baisées. »

[Entendu tard le soir, passé minuit, sur W9.]

1. La septuagénaire et sa lettre de rupture

Jeune homme, ne m’attendez pas cette semaine, ce mois ou même cette année ; ne m’attendez plus. Quelque chose a changé. Dans votre première lettre, il y a six mois, rappelez-vous, vous étiez d’une sincérité étonnante et blessante, vous écriviez – je pourrais citer chaque mot de mémoire : « J’avais un an quand vous en aviez cinquante et un. Aujourd’hui j’en ai vingt et un. Vous pourriez être celle qui m’a porté. Même vous pourriez être la mère de ma mère. Et pourtant, je vous aime presque à la manière d’un amant. Pas de l’amour platonique qu’on prête aux princes des contes. Pas de l’amour sauvage d’un homme pour une vierge nue de seize ans. Je ne désire pas votre corps. Trop vieux. Je ne tombe pas sous votre charme. Éteint. Non, j’aime votre condition. Celle d’une âme en demande, une âme faible et presque morte, une âme qui n’attend plus de recevoir. Je n’aurai jamais à vous toucher, avec mes mains, mes lèvres ou mon sexe. Vous ne l’exigerez jamais… par honte, j’imagine, ou pour n’importe quelle autre raison. Vous êtes une âme haletante qui veut donner ce qu’elle n’a plus : un corps désirable, des orifices enrobés de peau douce. Vous n’êtes plus jeune. Vous n’êtes plus ni baisée ni baisable depuis des décennies. Et pourtant, vous souhaitez l’être, de tout votre corps. Vous ne pensez qu’à ça. Vous vivez dans le regret. Ce don rare, ou plutôt cette dépendance à l’amour physique qu’il vous reste, je l’aime. Car cela vous met à ma merci… J’en viens donc au sujet de cette lettre. Je vous invite à me rejoindre dans mon appartement, le prochain soir où vous serez libre. Qu’il n’y ait pas de malentendu : nous ne ferons pas l’amour. Je ne frotterai pas ma peau contre vos rides. Je ne verrai ni votre vagin sec ni votre cul gris. Mais je vous attendrai nu allongé sur le lit. Et vous, vous serez entièrement habillée. Habillée de vêtements qui donneront l’illusion que vos fesses, vos seins, que votre corps tout entier est encore ferme. Des vêtements qui retiendront vos laideurs au cas où je désirerais vous caresser malgré tout. Nous ne nous verrons pas. Nous serons dans le noir. Je passerai du Chopin, ou n’importe quel autre grand compositeur. Nous ne parlerons pas. Pas dans les premiers temps. Vous vous accroupirez à côté du lit. En tendant le bras en direction du sol, vous percevrez des bouteilles d’eau minérale et d’alcools divers. Vous trouverez également des pots de miel. Selon votre goût, vous remplirez votre bouche avec ces substances. Ensuite, vous saisirez mon sexe. Enfin, vous le glisserez dans votre bouche. Il y restera jusqu’à ce que je vous demande le contraire. Et vous recommencerez, selon mes désirs, que je bande ou non. Voici ce que, en toute sincérité, je vous propose. Je veux croire que cette situation, si elle arrive, nous comblera tous les deux. Moi de fellations à volonté. Vous, à soixante-dix ans passés, du pouvoir grisant de faire éjaculer un jeune homme. »

Jeune homme, c’était votre première lettre ; depuis, nous nous sommes vus toutes les semaines. J’en garde une foultitude de souvenirs sans aucune honte, des souvenirs revigorants et doux ; j’en garde des sensations et des impressions inédites. J’ai aimé plus que je ne l’aurais cru sentir votre éternelle érection dans ma bouche pleine de la fraîcheur de l’eau minérale ou du sucre épais du miel ; j’ai aimé boire et avaler vos spermes avec des gorgées de vodka. Dans le noir, les longues heures que nous y avons passées, j’ai oublié notre époque, les douleurs, ma décrépitude. Je ne vous l’ai jamais dit, mais j’ai apprécié surtout jusqu’ici votre gentillesse et votre respect à mon égard – d’autres que vous, que j’ai pu connaître dans le passé, auraient appuyé sur l’arrière de ma tête jusqu’à enfoncer leur gland dans le fond douloureux de ma gorge – ; vous avez toujours été d’une délicatesse déférente. Je garderai aussi à jamais un souvenir chaleureux de ces morceaux de musique que vous passiez, ces grands morceaux de musique classique et je suis persuadée – et un peu fière – que vous ne retrouverez jamais plus une femme capable comme moi de dorloter votre sexe dans la chaleur de sa bouche tout le temps que peut durer un concerto de Bach… Et voici le sujet de cette lettre qui arrive enfin : Vous ne retrouverez jamais plus. Je ne veux pas continuer, pas de cette façon. Jusqu’à maintenant, nous avons d’un certain point de vue fait l’amour ; car l’amour, jeune homme, contrairement à ce que vous affirmiez dans votre première lettre, l’amour peut se faire avec la bouche, les mains, et même les mollets, et même les pieds ; durant ces six mois, nous avons donc fait l’amour. Je vous ai fait l’amour. Je veux maintenant que vous me le fassiez. Je vous demande de me faire l’amour, comme il vous plaira, avec le membre qu’il vous plaira. Je tremble en écrivant cela, car je sais qu’en le faisant, je vous perds : vous ne m’exaucerez pas, j’en ai la certitude. Sur ce sujet, vous avez été d’une sincérité à toute épreuve depuis le début. Alors, je pleure de vous perdre, mais je gonfle aussi de fierté en pensant que je vous manquerai au moins un peu. Je vous aime, jeune homme, mais je veux être aimée, maintenant, en retour, aimée de l’amour qui fait s’oublier le poids des âges et revivre des plaisirs de jeune fille.

2. Le gérontophile et ses lettres mortes

Madame, je veux vous écrire une lettre pleine de fermeté. Une lettre qui répète ce que j’ai déjà dit. Ce n’est pas vous que je désire, mais votre condition. Et vous êtes malheureusement en train de perdre cette condition. Vos attentes ne sont pas conformes à notre contrat tacite. Vous désirez être aimée. Vous voulez être prise. Baisée ? Mais alors dites-moi ce qui vous différencie des filles de mon âge. Vous exigez. Oui, vous exigez de jouir. Je regrette, mais cela, je ne veux pas l’accepter de vous. La jouissance que je tire de notre relation vient de votre non-légitimité à me demander du plaisir. Autant baiser ailleurs dans ces conditions. Je suis sincèrement désolé.

Madame, je suis inquiet de votre absence de réponse. Cela ne vous ressemble pas. Deux mois de silence. Je ne peux pas croire que vous soyez fâchée. Il est vrai que ma dernière lettre était très dure. Mais elle était sincère, comme toujours. Notre relation repose là-dessus depuis ses débuts. Votre état de vieillesse n’a jamais été un tabou. Alors pourquoi maintenant ? Répondez-moi. Je veux au moins savoir ce que vous pensez. Et sachez que de la même façon que vous, je suis prêt à tout entendre. Enfin, je veux vous dire que j’ai relu dix fois votre dernière lettre. Vous avez raison : vous me manquez. Vous me manquez plus que je ne l’aurais cru. Répondez-moi, s’il vous plaît. J’ai assez attendu. Et assez souffert votre silence.

Madame, vous m’avez toujours répondu rapidement. Je m’inquiète de façon sincère. Si vous n’êtes pas fâchée, êtes-vous souffrante ? J’ai appelé chez vous trois fois cette semaine. En passant dans votre rue, j’ai vu de la lumière à la fenêtre de votre appartement. Bien sûr je n’ai pas osé entrer. La voiture de votre mari était à sa place sur le parking. Je vous le demande, revenez me voir. Je vous attends. Je vous ai acheté un nouveau miel d’acacia au safran et, pour changer un peu nos habitudes, du sirop d’érable. Je sais que vous ne pouvez pas résister au sucré. Et j’ai d’extraordinaires enregistrements de Satie qui nous attendent. Vous me manquez. Revenez. Je pourrais peut-être faire quelques concessions. Comprenez : vous accorder une faveur. Parlons-en. Répondez-moi.

Madame, j’ai honte maintenant d’avoir été si dur et si insensible. J’ai honte de ce que j’ai pu vous écrire depuis le début de notre histoire. J’ai peur qu’à force d’avoir voulu être sincère j’aie forcé le trait et sorti des exagérations. Je m’excuse pour les remarques blessantes que j’ai pu faire sur votre âge, votre condition. J’ai donc pris une nouvelle décision : je vous accorde votre demande.

Je vous exauce.

Mais ensuite, promettez-moi, madame, que tout redeviendra comme avant. Nos longues fellations me manquent à tel point que je ne peux plus vivre heureux. Mes pensées sont toujours avec vous, dans le noir et la musique. J’imagine chaque femme que je croise dotée de votre bouche affamée, experte et patiente. Par malheur, je suis toujours déçu. Vous aviez encore raison sur un point : aucune femme n’a votre détermination à me procurer du plaisir. Revenez, je vous en supplie. Je vous laisserai le lit pour une nuit. Vous vous allongerez à ma place. Nue, cette fois. Et moi, je m’agenouillerai à vos côtés. Je prendrai de grandes rasades de vodka. Et j’en garderai dans ma bouche. Et enfonçant ma langue brûlante dans votre sexe, je vous tirerai des plaisirs que vous n’oublierez jamais plus.

LE ROUGE DE TA QUEUE Julien Ligny

Le soleil tape sans scrupule sur le cimetière. Une chaleur de fin juillet qui essore et abrutit. Personne ne parle. Ou plutôt, personne ne me parle. Depuis la cérémonie à l’église, on m’évite et on ne s’en cache même pas. Pourtant, je ne sais rien. J’ai fouillé partout. Chez Max, chez moi, dans mes souvenirs. Rien. Pas un début d’explication. Seulement cette énorme gueule de bois depuis dix jours, et les mots de sa mère au téléphone : « Max est mort. »

On aurait dû partir ce soir. Pour le Sud et fêter nos trente ans. Notre anniversaire de presque jumeaux. Même date de naissance, juste deux heures plus tôt pour lui. De colère, hier, j’ai déchiré les billets de train et j’ai balancé les morceaux par la fenêtre. C’est dégueulasse. Mais pas plus que de me retrouver sans lui. En plein été, pour mes trente ans et le restant de mes jours. J’en ai chialé toute la nuit. Et s’il n’y avait pas eu l’enterrement, je serais resté dans mon lit, sans bouger, à me déchirer le cerveau pour essayer de comprendre.

Tour à tour, chacun jette sa rose dans le caveau. C’est fini. J’attends pas plus longtemps pour me barrer. Ni « au revoir » ni « merde ». Ma chemise me colle de partout. J’ai envie de me retrouver chez moi et de penser à lui. C’est complètement con, ça sert qu’à me faire pleurer, mais je veux rien d’autre. Je monte dans le bus qui traverse la ville. En un quart d’heure, je suis au pied de mon immeuble. J’ai croisé ni pote ni collègue. Heureusement. Sauf que la gardienne me rattrape au vol dans le hall :

— M’sieur Gaspard… Votre boîte à lettres déborde. Vous avez pas vu ?!

Je suis son regard. En effet.

Je retire ce qui dépasse et, une fois chez moi, balance le tout sur la table de la cuisine. Une lettre tombe au sol. L’écriture de Max ! Merde… Je me mets à trembler, déchire l’enveloppe, en sors un papier. Puis, saisi d’un doute, je reprends l’enveloppe, vérifie la date. 25 juillet. Je relis. Oui. 25-07. Quatre jours après la mort de Max. Putain ! Je m’affale sur une chaise. Déplie le papier dans l’enveloppe. Pas grand-chose. Enfin si : l’adresse mail de Max et un mot de passe. Des chiffres et quelques lettres qui ne veulent rien dire.

Je me précipite sur mon ordi, tape les codes de Max sur son serveur mail, vire les spams des dix derniers jours. Et… Waouh ! Tout est là. Une dizaine de mails depuis le début de l’année. Le 2 janvier exactement. « Notre nuit. » C’est l’objet du mail et c’est Max qui écrit. À qui ? Un instant, je voudrais ne pas lire, ne même pas être tenté. Me dire que l’enveloppe a été postée après la mort de Max, que ça pue à plein nez, que c’est un piège, mortel peut-être. Mais merde… C’est Max, quoi ! Mon pote de toujours, le seul mec qui… Allez, je lis.

De : max1256@wanadoo.fr

À : ogredesbois@gmail.com

« Mon ogre des bois,

Il te va si bien, ce surnom. J’ai encore le goût de ta bite sur ma langue… »

Non, ça, je peux pas. Je relève la tête, plisse les yeux aussi fort que je peux. Je ne dois pas savoir. Même si j’ai reçu cette lettre. Même si Max est mort.

Mais ses lèvres s’imposent à moi. Une fois, une seule fois, j’y ai eu droit. Le reste du temps, je n’ai fait que regarder.

« J’aurais voulu rester, mais tu n’as pas voulu. Alors, je t’écris. Je te sens partout sur moi, en moi. Je veux revivre ces quelques heures là-bas, avec toi. Est-ce que j’aurais pu rêver plus beau jour de l’an ? Je n’en ai pas parlé à Gaspard, tu sais, le copain chez qui j’ai passé le réveillon… »

Non, ça, tu ne m’en as pas parlé. Jamais, Max. Pas un mot.

« Il faisait si noir sur la route. Il devait être quatre heures du mat’. J’avais peur. Pour la première fois, j’avais peur. Pourtant, je la traverse tous les soirs, cette forêt. Et il ne faisait même pas froid, presque doux pour une nuit d’hiver. Mais là, je tremblais. J’avais du mal à garder les mains sur le guidon du vélo. Je frissonnais. Est-ce que j’avais ce pressentiment que tu rôdais dans les parages ? Peut-être. Un instant, mon guidon m’a échappé. J’ai dévié sur la gauche, avant de reprendre le contrôle. Ça n’a duré qu’une seconde, pas plus, juste le temps pour mon phare avant d’éclairer la forêt. D’ailleurs, j’ai cru rêver. Est-ce que j’avais bien vu cet homme dans les bois ? Je n’arrivais plus à conduire. J’avançais, mais cette vision retenait mon esprit en arrière. Un homme nu, en pleine forêt, marchant seul et sans lumière… J’en avais peut-être trop envie pour que ça puisse être vrai. L’alcool, la nuit, j’avais dû délirer ! J’ai continué à pédaler, la fin de la forêt approchait. Et après, les champs déserts de l’hiver. Mais j’avais terriblement envie de vérifier. Ma queue commençait à gonfler à cette idée. »

La mienne aussi.

« Alors, j’ai fait demi-tour. Je tremblais encore plus sur mon guidon. Où étais-tu ? Comment te retrouver dans le noir de la forêt ? Déjà, j’imaginais ta bite à l’air libre, pendante devant toi. Tu caresserais les troncs nus, les arbres engourdis. C’était insensé, mais cette peur me faisait bander. »

Moi aussi, Max. Pourquoi tu ne m’en as rien dit ?

« J’ai eu du mal à retrouver l’endroit où je t’avais aperçu. Je faisais aller mon guidon de droite et de gauche pour éclairer la nuit. Mon souffle était court, ma bouche humide. Et soudain, tu es apparu devant moi, dans la lumière crue de mon phare, au bord de la route. La bite raide, les mains dessus. Je me suis arrêté. Sous le choc, le cœur battant à tout rompre. Est-ce que tu allais me tuer, m’étrangler ? Tu m’as fixé droit dans les yeux, mais sans me voir à cause du phare. Comment as-tu fait pour trouver mon regard ? J’ai contemplé tes cheveux longs bouclés, ton torse extrêmement poilu, ton ventre aussi. Et cette teub sur laquelle ta main droite s’était immobilisée. »

Je vais devoir sortir la mienne. Je ne tiendrai pas longtemps comme ça.

« Je l’ai dévorée des yeux, ta bite. Dure et grosse. Je n’avais qu’une envie, la téter. La prendre à pleine bouche et te pomper comme un malade. Tu t’en es rendu compte. Malgré le noir. Ta main gauche a rejoint la droite et tu as recommencé à te branler. J’ai voulu regarder ailleurs, plus bas. Tes jambes noires de poils, tes pieds puissants ancrés dans le bitume de cette route de forêt. Ils se sont approchés de moi, et j’ai relevé la tête. Mes mains glissaient sur le guidon, moites de mon envie pour toi. Plus tu avançais vers mon vélo, lentement, savourant ton emprise, plus j’avais la chair de poule. Je n’arrivais presque plus à respirer. Je m’obstinais à fixer tes yeux, pour oublier ta bite autant que pour lire en toi. Ton regard puait de désir brut, de folie sauvage. Déjà, j’étais à toi. Mes trous étaient pour toi. Je suis descendu de vélo, je l’ai posé sur le bas-côté et je me suis agenouillé. Tu as fait le dernier pas, enfournant d’un trait ta bite dans ma bouche. Je m’y suis agrippé, accroché à tes couilles. Jamais, je n’ai eu autant envie de pomper… jamais, une bite n’a été aussi bonne. Elle remplit parfaitement ma bouche. »

Impossible de ne pas sortir ma queue. Elle me fait mal. Je pense à tes lèvres, Max, à ta bouche qui tète et bave, à ce filet qui coule sur ma teub… Sa teub.

« J’en ai toujours rêvé, d’une bite comme ça. Épaisse, bien gonflée, au gland parfaitement rond et qui me tape au fond. Je t’ai gobé, sucé, tété… J’en avais mal aux genoux, sur le bitume. Mais putain, elle est tellement bonne, ta teub ! Tu m’as plaqué la face dessus et tu m’as piné la gueule. Tes couilles frappaient mon menton, mes lèvres me brûlaient. J’arrivais tout juste à respirer, je commençais à chialer tellement tu y allais fort. Mais je voulais ton jus, que tu craches en moi, et que j’avale tout. Ma première jute de l’année. Une jute de malade. Un truc de fou.

Brutalement, tu t’es retiré. T’as repris ta bite dans tes mains, tu m’as claqué la gueule avec et tu t’es mis à courir. Il m’a fallu un instant pour m’en remettre. Je toussais, je pleurais. Et puis, j’y voyais rien. Mais pas question que tu partes comme ça. Je voulais finir, que tu te lâches en moi, que ça me coule dedans, bien chaud, lentement. J’ai abandonné mon vélo et je t’ai suivi. J’entendais tes pas. Est-ce que tu le faisais exprès ? On s’est enfoncés dans la forêt, loin de la route. Quand j’y repense, c’était fou. »

Oui, c’était fou, Max. Est-ce que je ne viens pas de t’enterrer ?

« Mais jamais, je ne pourrai regretter. On est arrivés à une petite maison perdue dans un chemin. Jamais, je n’étais passé par là. Jamais, je n’avais entendu parler de ce sentier, de cette chaumière. Car c’en était une. Une vieille bicoque en toit de paille, avec une ampoule pendante au-dessus de la porte d’entrée. Tu l’avais laissée ouverte, et je m’y suis engouffré, découvrant un intérieur rudimentaire. Un poêle à bois, une télé poussiéreuse, une table avec des restes de bouffe et un ordinateur allumé. Tu m’attendais la queue dressée, le regard enflammé. D’une voix sourde, tu as lâché : «Personne ne vient jamais ici, d’habitude.» C’était certainement une menace, mais de toute façon, j’avais décidé de te pomper jusqu’au bout. Tu n’as pas été long à m’inonder la gorge. Depuis combien d’heures te branlais-tu dans les bois ? Tu m’as lâché des litres de jute. À tel point que j’ai dû en recracher. Mes lèvres débordaient de ton sperme épais. Tu me l’as étalé sur la bouche et tu y as renfourné ta teub encore dure. Je l’ai prise d’une main et j’ai senti un frisson te parcourir. J’ai relevé la tête : tu avais les yeux fermés, le visage légèrement penché en arrière. J’ai caressé les poils à la base de ta bite, extrêmement doux. Alors, j’ai avalé toute ta queue qui commençait à redescendre, et je me suis collé à tes poils. Je me suis enfoui en eux, respirant ton odeur, celle d’une nuit entière de branle. Ton réveillon à toi, dans cet ailleurs loin de tout. »

À mon tour, je relève la tête et délaisse le mail. Est-ce que je dois retrouver ce type ? Cette maison ? Qu’est-ce que tu as foutu, Max ?

Quelques lignes plus loin, tu dis qu’il t’a laissé son mail et demandé de lui écrire. Est-ce seulement possible ? As-tu rêvé tout ça ?

Je parcours la boîte de réception de Max. Aucun courrier de ce mec. Parce qu’il n’en a jamais envoyé ? Parce que tu les as détruits, Max ? Ou parce que tu as tout inventé ?

Je vais à la cuisine et me prépare un thé. Ça me revient d’un coup. Max a bien dit que ce bonhomme avait un ordinateur sur sa table ? Donc, c’est tout simple. Tout bête même. Je n’ai qu’à lui envoyer un mail.

Je retourne illico à mon bureau. Mais pour lui dire quoi, au mec ? Que Max est mort ? Que j’en chiale depuis dix jours ? Ou que j’ai bandé en lisant leur histoire de cul ?

Et pourquoi pas tout ça à la fois ?

Je vais récupérer mon thé à la cuisine et me réinstalle à mon ordi. Les mots m’échappent. Je tapote sur mon bureau, indécis. Suspicieux, même. Est-ce que ce mec aurait pu tuer mon Max ? Ce fou des bois ! À moins qu’il ne soit pas du tout au courant ?

Il n’y a qu’un moyen de le savoir. Puisque je suis sur la boîte mail de Max… Et que j’ai bien reçu la lettre dans l’enveloppe.

De : max1256@wanadoo.fr

À : ogredesbois@gmail.com

Coucou, c’est Max. Est-ce que tu as posté le courrier que je t’avais laissé pour mon ami Gaspard ?

Et hop, envoi.

Il n’y a plus qu’à attendre. Et comme un con, je reste justement à attendre. Devant l’ordi, mon mug de thé à la main. Qu’est-ce que j’espère ? Que ce type existe ? Qu’il va me ressusciter Max ? Ou qu’il ira en prison pour la mort de mon pote ?

Vingt minutes. Quarante… La réponse ne vient pas. Je tourne en rond dans mon appart, la boîte mail de Max toujours ouverte. Et cette dizaine de mails échangés avec l’ogre des bois.

Je me rassieds. Celui du 4 mai a pour objet : « Le rouge de ta queue. »

« Encore une fois, tu m’as rendu fou et j’ai besoin de te le dire, de te l’écrire. Je n’arrive pas à dormir, je repense sans cesse à ce que tu me fais vivre, combien je suis à toi. »

J’hésite à continuer ma lecture. Mon cœur dirait non, mais ma queue hurle oui.

« Je suis arrivé sur mon petit vélo, prêt pour tout ce que tu voudrais. Tu m’attendais sur le seuil de ta porte, debout, la queue tombante devant toi, magnifique. Ton gland apparaissait tout juste. J’en avais envie depuis des jours. On se voit si peu. Tu dis toujours que tu as d’autres choses à faire, dans les bois. Est-ce que tu te branles ? Est-ce que tu tapes d’autres lopes comme moi ?

J’ai fondu sur ta bite et je l’ai sucée à fond. Tu as grossi en cinq secondes dans ma bouche, me prenant la tête pour bien la faire aller et venir sur ta queue. Je me suis désapé, je veux être complètement à toi. J’ai caressé tes cuisses et je me suis perdu dans tes poils, entre tes jambes, sous tes couilles. Je voudrais être là pour toujours, me nicher sous ta bite et te suivre où tu veux. Tu m’as conduit dans les bois. Tes bois, comme tu dis. Jamais personne n’y passe, jamais personne ne nous y a dérangés, et j’en suis sûr : la nuit, tu les hantes de ta queue dressée. Tu marches des heures dans la forêt, tu caresses les feuilles, les arbres et ta teub. Tu te branles aux arbres, tu y montes, même, pour mieux t’astiquer, là-haut, et ton jus se déverse sur les fleurs et les buissons. Je voudrais l’y lécher après ton passage. Je passerais ma vie le nez sur ta bite. Tu le sais parfaitement. En quelques mois, tu m’as rendu accro. J’attends tes mails avec impatience.

Alors pourquoi tu les as détruits, Max ?

Je compte nos rendez-vous. C’est le cinquième. »

Un par mois donc.

« C’est trop peu. Je ne veux plus personne d’autre que toi. Fais de moi ce que tu veux.

Une fois dans les bois, tu m’as pris dans tes bras, soulevé, et je me suis accroché à ton cou, mes jambes autour de ta taille. Aussitôt, tu es rentré en moi. Ta queue a forcé le passage, écartelant ma rondelle. Bien sûr, tu m’as fait mal. Mais je n’ai pas crié. Je voulais que tu continues, que tu restes en moi des heures. Tu m’as pilonné tout en marchant. À chaque pas, je m’agrippais un peu plus à toi, ta queue tout au fond de mon cul. J’en ai connu des plus grosses, des plus épaisses. »

La mienne, Max ?

« Je m’en fous. Prends-moi contre un arbre, par terre dans les fleurs. Défonce-moi, s’il te plaît. Je ne veux plus penser à rien d’autre qu’à ta bite.

On a marché encore un long moment, et ta queue tressautait à chaque pas. Je devenais ta chose, agrippé à toi, léchant la sueur entre les poils de ton torse. J’aime que tu sois si poilu. Ça m’apaise. Tu es ma bête des bois, toujours nu, toujours prêt. Au fond des forêts, là où personne ne va. Comment ai-je pu vivre avant toi ? »

Grâce à moi, peut-être, Max ?

Je relève la tête de l’ordi et regarde ailleurs, mortifié de jalousie. Pourquoi tu m’as caché tout ça, Max ? Parce que tu avais deviné ma réaction ?

Le mail me happe malgré moi.

« Tu m’as allongé dans l’herbe, plaqué sur le ventre, ta bite en moi. Je me suis retrouvé face contre terre, je respirais à peine. Tu m’as piné plus fort encore. Craché au visage, écrasé le visage dans le sol, tartiné de terre. Chaque fois, je sentais ta teub qui se gonflait à fond, le pied que tu prenais. Tu t’es retenu pour tout lâcher le plus tard possible. Pas de souci, je suis ton objet sexuel. »

Max, putain… Tu viens de mourir et tu me fous la trique ! Je ne veux plus lire ça. « Ton objet sexuel. » Merde, quoi ! Tu me manques, Max ! Tu me manques tellement !

Un nouveau mail m’arrête dans ma douleur. Il vient d’arriver : 20 heures 17, ogredesbois@gmail.com.

« Max ?!?! Je ne comprends plus. Tu viens ce soir ? »

Je réponds tout de suite, fou de rage.

« Max n’est plus là ! Vous êtes content ? »

Quelques minutes se passent. Pas de réponse. Une heure. Toujours rien. À quoi joue ce type ? Qu’est-ce qu’il a fait à Max ?

Enfin, à 21 heures 24.

« Vous avez lu nos mails ? »

Un frisson me traverse de la tête aux pieds et se fixe lourdement sur ma bite. Des images tournent dans ma tête. Max et ce type, la bite de ce type, son corps massif et rassurant, tous ces poils, les trous de Max, son cercueil… la chaleur, cet après-midi au cimetière, les reproches muets de sa famille, notre voyage prévu en Corse. On devait partir ce soir. Dormir ensemble, l’un contre l’autre. Six mois que tu m’as menti, Max. Pour un ogre des bois.

Je réponds.

« Il est mort à cause de vous ? »

La réponse est immédiate.

« Venez ce soir, Gaspard. Je vous attends. »

Suivent quelques indications et un itinéraire.

La question m’échappe.

« Vous serez nu ? »

Sa réplique fuse.

« Vous aussi, j’espère. »

Ces simples mots me font bander. Je l’imagine, la queue tendue à l’entrée de sa chaumière. Aussi obsédé que taiseux. Mais je veux savoir ce qu’il a écrit à Max, tout savoir. Leurs mails, leurs nuits, leur forêt. Et cette bite meilleure que la mienne.

ENTRE AMIS Louise Laëdec

Vendredi 1er janvier, 3 h 32

De : Anna

À : Thibaud

Il paraît que lorsque quelque chose ne va pas dans un couple, il vaut mieux exprimer ses sentiments par écrit, pour éviter que les mots ne dépassent notre pensée…

Théo, je suis vraiment furieuse contre toi, tu dors sur le canapé alors que nos invités viennent juste de partir, tu n’as même pas pu leur dire au revoir. Moi aussi, j’ai beaucoup bu, mais je sais me conduire. Où est passée la fin de soirée prometteuse que j’espérais ? La soirée qui aurait dû signifier que cette année se déroulerait mieux que la précédente ?

Ce n’est pas Thibaud qui se serait comporté comme tu le fais. Lui, je suis sûre qu’il ne va pas finir sa nuit à ronfler pour cuver son vin, et qu’il va bien s’amuser avec la pétasse qu’il nous a ramenée. Tu aurais dû le voir la tripoter pendant qu’il l’aidait à mettre son manteau. Il ne va pas tarder à la baiser pendant que moi, je reste là, sans homme capable d’éteindre ce feu en moi.

Je t’en veux de ne pas pouvoir me faire l’amour. De ne pas avoir su que j’avais besoin de toi, de ton sexe, de ton désir.

Nos soirées finissent trop souvent ainsi, tu bois, tu dors, et je reste seule, le corps affamé et insatisfait. Thibaud ne ferait jamais cela, j’en suis certaine. Avec toutes ses conquêtes, il doit obligatoirement assurer. Ce n’est pas le genre à boire jusqu’à n’être plus bon à rien.

Je t’aime, mais j’ai des besoins, des envies, des désirs…

J’espère que tu comprendras que j’ai besoin que tu redeviennes l’homme aimant et désirant que tu étais encore il n’y a pas si longtemps.

Anna, désespérément frustrée ce soir…

Vendredi 1er janvier, 14 h 13

De : Thibaud

À : Anna

Très chère Anna,

Je sais que tu seras très gênée en recevant ce mail, que j’ai d’ailleurs hésité à t’écrire, mais je ne voulais pas que tu en veuilles à Théo de ne pas te répondre.

Tu t’es en effet trompée de destinataire, ayant visiblement cliqué sur mon adresse mail, et non sur celle de Théo au moment d’envoyer ton message.

Je suis désolé de découvrir la situation dans laquelle tu t’es trouvée après notre départ et j’espère que vous saurez tous deux arranger les choses. Tu sais que vous comptez beaucoup pour moi.

Thibaud

P.-S. : La « pétasse » s’appelle Lucie, je l’ai effectivement baisée dans l’entrée de votre immeuble avant de partir…

Vendredi 1er janvier, 14 h 35

De : Anna

À : Thibaud

Oh, mon Dieu, je suis absolument mortifiée que tu découvres ainsi cet aspect peu reluisant de ma relation avec ton meilleur ami. J’étais très en colère contre Théo et j’avais besoin de le mettre par écrit. Je suis sûre que tu comprendras et que tu auras la délicatesse de ne plus faire allusion à ce malentendu.

Anna

P.-S. : Désolée d’avoir traité Lucie de pétasse, quant au reste, je ne suis pas certaine que j’avais envie que tu confirmes mes doutes…

Vendredi 1er janvier, 18 h 01

De : Thibaud

À : Anna

Très chère Anna,

Ne t’excuse pas pour Lucie, je sais bien qu’elle a des goûts parfois douteux et une conversation qui n’a que peu d’attraits, mais pour le domaine qu’il m’intéresse plus particulièrement d’explorer avec elle, elle fait très bien l’affaire. Je ne voulais pas te mettre mal à l’aise avec les détails, juste te dire que ton intuition était fondée.

Quant au sentiment que tu avances comme justification, je te rappelle qu’il n’y avait pas que de la colère, il semblerait que toi aussi, tu aimerais qu’on s’intéresse autant à toi qu’à une certaine pétasse…

Thibaud

P.-S. : Sache que j’apprécie bien davantage de discuter avec toi qu’avec Lucie…

Samedi 2 janvier, 9 h 06

De : Anna

À : Thibaud

Tu n’es pas gentil de te moquer ainsi alors que je suis déjà assez confuse comme cela.

Quant à ma vie sexuelle, je ne suis pas certaine que tu sois la bonne personne pour en parler.

Samedi 2 janvier, 10 h 55

De : Thibaud

À : Anna

Chère Anna,

Théo a beau être mon meilleur ami, il n’en reste pas moins que je t’apprécie énormément, et que je suis navré qu’il ne parvienne pas à te satisfaire.

Votre vie sexuelle ne me regarde pas, en effet, mais quelque part, je ne peux pas m’empêcher de penser que ton erreur de destinataire est un acte manqué…

En tant qu’homme, peut-être pourrais-je t’aider…

Samedi 2 janvier, 18 h 41

De : Anna

À : Thibaud

Comment cela, tu pourrais peut-être m’aider ? J’ai peur de comprendre…

Samedi 2 janvier, 20 h 23

De : Thibaud

À : Anna

Ma proposition d’aide peut se comprendre de multiples manières, à toi de voir celle que tu préfères…

Mardi 5 janvier, 7 h 16

De : Anna

À : Thibaud

Tes mots ont jeté un tel trouble dans mon esprit et dans mon corps que j’ai longuement hésité à te répondre.

Pour parler clairement, tu me proposes de me baiser ?

Mardi 5 janvier, 10 h 28

De : Thibaud

À : Anna

Chère Anna,

J’ai cru que tu ne voulais plus me parler, et je craignais d’être allé trop loin…

Je te propose l’aide que tu veux, sous la forme que tu souhaites.

Mais le trouble dans lequel mes mots t’ont mise me fait espérer que cette aide ne se réduira pas à des mots.

Pour parler clairement à mon tour, je te désire, Anna, depuis très longtemps. Je m’étais interdit de te voir autrement que comme l’épouse de mon meilleur ami, mais je n’ai pu résister à ton charme, à ton sourire… C’est un peu cliché, mais c’est ainsi…

Je me souviens d’une balade que nous avons faite il y a des années, tu marchais devant moi avec ma copine de l’époque pendant que je discutais avec Théo. Il faisait si chaud que tu as relevé tes cheveux, dégageant ainsi ta nuque dont la courbe sensuelle m’a fasciné. Je n’avais jamais remarqué à quel point j’éprouvais l’envie de te toucher. Ce jour-là, tu n’as pas dû t’en rendre compte, je n’ai pas pu m’empêcher de caresser légèrement ton épaule dénudée lorsque nous nous sommes embrassés avant de nous séparer. J’ai ainsi pu savourer quelques secondes la douceur de ta peau, quelques secondes dont je me souviens encore…

Si jamais tu avais envie d’aller plus loin, sache que je suis là. Oui, j’aimerais te baiser, mais pas seulement. Je voudrais te découvrir dans l’intimité, te caresser, te contempler pendant que tu jouis. Et si tu veux que je cesse de t’écrire, tu n’as qu’à me le dire…

Thibaud, qui espère ne pas devoir attendre de nouveau plusieurs jours avant de te relire…

Mardi 5 janvier, 12 h 02

De : Anna

À : Thibaud

Pour satisfaire ta demande, je te réponds encore sous le coup de l’émotion suscitée par la lecture de tes mots.

Si tu savais à quel point je me souviens de cette après-midi ! La caresse de ta main avait fait frissonner mon corps tout entier. J’avais ressenti tant d’excitation et de honte face à ma réaction. Te l’avouer me fait d’ailleurs me sentir de nouveau coupable. J’avais cru qu’il s’agissait d’un simple geste amical, et je n’avais pas voulu voir que ton regard insistant disait bien davantage…

Et maintenant ? Tu demeures toujours le meilleur ami de mon mari. Je lui ai toujours été fidèle, et je m’en veux d’être dans une situation tellement banale qui pourrait devenir risible si ce n’était pas si troublant.

Mais j’aime te lire, j’aime t’écrire, j’aime cette sensation de pouvoir tout te dire…

Lorsque nous sommes partis skier tous les quatre l’an dernier, avec ta copine de l’époque, à la fin du dîner bien arrosé, tu t’es levé et a lancé « J’ai envie de baiser maintenant ». Ta copine (Natacha ? Nathalie ? Je ne sais plus…) a baissé les yeux, rougissante, et je n’ai pu réprimer un intense sentiment de jalousie. T’entendre ainsi assumer librement ton désir, savoir qu’une autre allait en profiter m’a profondément attristée. J’ai pensé à toi ce soir-là, pendant j’étais étendue auprès de Théo endormi, d’autant que les gémissements parvenaient jusqu’à nous.

Puisqu’on se dit tout, je ne te cache pas qu’avec lui, cela n’allait déjà plus très fort à ce niveau-là…

Mardi 5 janvier, 13 h 58

De : Thibaud

À : Anna

Très chère Anna,

Il me semblait bien avoir compris que Théo ne te permettait pas d’être pleinement épanouie, et je lui en voudrais presque d’agir d’une manière qui me semble criminelle. « Presque » seulement, parce que sans cela, tu ne me parlerais pas ainsi.

Je te propose que nous oublions un peu Théo qui sait si mal s’occuper de toi et ne se rend pas compte de sa chance.

Parce que tu es une femme vraiment magnifique, Anna, et tu mérites qu’on te montre à quel point tu es désirable. Il m’est arrivé de te regarder lorsque j’embrassais une de mes conquêtes (d’ailleurs, celle qui est venue au ski s’appelait Natalia), ce dont je ne suis pas fier, parce que chaque femme mérite qu’on se consacre uniquement à elle. Mais alors, pendant ces échanges de baiser, c’était toi que je voyais, toi que je voulais serrer contre moi, j’aurais voulu sentir ton corps frémissant contre le mien…

J’ai l’impression que cette attirance entre nous est suffisamment forte pour qu’on la laisse s’exprimer. Et pas seulement par des mots…

Oublions tout le reste, soyons seulement un homme et une femme qui s’apprécient, qui se désirent et qui, peut-être, passeront du virtuel au réel…

Thibaud, dont le cerveau n’est plus très irrigué pendant qu’il écrit ces mots…

Mardi 5 janvier, 15 h 42

De : Anna

À : Thibaud

J’ai envie de t’écouter, de tout oublier…

J’éprouve tellement de désir pour toi…

Mon bas-ventre est parcouru de délicieux frémissements en imaginant que tu me serres contre toi. Sentir tes lèvres sur les miennes, ton torse contre ma poitrine, ton érection contre mon ventre… Tu me fais frissonner rien qu’à te lire, je ne parviens pas à imaginer ce que ce doit être « en vrai »…

Mercredi 6 janvier, 0 h 11

De : Thibaud

À : Anna

Bien au-delà encore…

Tu trouveras avec moi ce que tu as envie de trouver… il n’en va jamais autrement… tu trouveras ce que tu auras envie de prendre… tu ne peux pas encore savoir comment cela peut être… la seule chose qui m’importera sera ton désir, ton plaisir… je veux que tu puisses t’abandonner… j’ai envie d’aller au plus profond de toi…

Je bande…

Mercredi 6 janvier, 6 h 59

De : Anna

À : Thibaud

Réjouissante perspective… Tu me mets dans des états impossibles… à la fois, je guette et je redoute tes messages… Ils me transportent dans des contrées que j’ai l’impression de n’avoir jamais explorées, cela m’effraie et me tente terriblement… je ne suis pas certaine que les mots suffisent à décrire l’excitation que tu provoques… j’ai très envie de te sentir en moi…

Mercredi 6 janvier, 11 h 57

De : Thibaud

À : Anna

J’ai aussi très envie de te sentir palpiter autour de moi, j’ai également envie de savoir quel goût tu as… Je veux t’entendre gémir, je veux te voir pendant que je te fais jouir…

P.-S. : Il va falloir que j’attende un peu pour me lever et sortir de mon bureau…

Mercredi 6 janvier, 13 h 47

De : Anna

À : Thibaud

J’aimerais voir ça… Je suis trempée rien que d’y penser…

Passerons-nous à l’acte un jour ou resterons-nous dans le domaine du fantasme ?

Mercredi 6 janvier, 16 h 38

De : Thibaud

À : Anna

Très chère Anna,

J’espérais tant que tu finirais par poser une question de ce genre, j’ai très envie de toi, mais je ne voulais pas aller trop vite, te brusquer… je préférais attendre que tu te sentes prête à franchir le cap…

Dis-moi quelle soirée tu peux te libérer, une nuit entière serait idéale pour faire tout ce dont je rêve, mais je me satisferais de trois ou quatre heures si davantage n’est pas envisageable…

Mercredi 6 janvier, 21 h 45

De : Anna

À : Thibaud

C’est à la fois très enthousiaste et terrifiée que je t’écris. Je pense pouvoir m’échapper vendredi soir. Je suis censée passer la soirée chez une amie qui habite trop loin pour que je rentre tard le soir. Cela te convient-il ?

Mercredi 6 janvier, 23 h 36

De : Thibaud

À : Anna

Je t’attendrai donc vendredi soir… Deux jours encore à rêver de toi et de ton corps…

J’aimerais lire aux veines de ta gorge le rythme de ta jouissance…

Je bande encore…

Jeudi 7 janvier, 7 h 02

De : Anna

À : Thibaud

Hum… j’ai hâte… je serai là à 20 heures…

Samedi 9 janvier, 23 h 56

De : Anna

À : Théo

Il y a plus d’une semaine déjà, j’ai voulu te dire ce que j’avais sur le cœur, les choses ont changé entre-temps. Grâce à la nuit dernière, dont le souvenir me hante…

Contrairement à ce que je t’avais dit, je n’étais pas chez une amie. J’étais chez un homme.

Je ne t’avais jamais trompé et je suis arrivée chez lui partagée entre la crainte et l’envie de passer à l’acte. Il a su dissiper mes dernières appréhensions quand il m’a serrée contre lui. Son souffle chaud dans mon cou, son parfum envoûtant, son étreinte passionnée, la dureté de son sexe gonflé par le désir et sa façon de répéter mon prénom m’ont fait chavirer.

Il a su combler toutes mes envies. J’avais à peine quitté mon manteau qu’il s’est placé derrière moi, effleurant ma nuque, l’embrassant. Ses mains caressèrent mes seins, mon ventre et se glissèrent sous ma robe. J’étais déjà prête à l’accueillir. Il a descendu ma culotte et m’a prise ainsi, penchée sur la table. Il avait envie de moi, et son désir m’excitait terriblement. Je sentais ses mains sur mes hanches pendant qu’il me baisait. Il satisfaisait l’envie bestiale que j’avais de lui, et j’ai joui presque par surprise.

Mais ensuite, nous avons pris notre temps, ses caresses, ses baisers, l’exploration de chaque parcelle de mon corps par ses mains expertes m’ont transportée. Allongée sur son lit, je me suis abandonnée au plaisir suscité par sa langue gourmande. Il alternait les mouvements, prenait son temps, en véritable connaisseur du corps féminin. Quand ses doigts m’ont pénétrée, j’étais trempée. La jouissance n’a pas tardé à revenir. Il a su être doux quand j’en avais besoin, il a su être plus fougueux quand mon corps le réclamait. Ses coups de reins ont provoqué en moi des sensations d’une telle intensité que c’en était presque insupportable. Je ne me savais pas capable de crier si fort. Je ne me reconnaissais plus. Je me sentais pleinement vivante, plus que je ne l’avais jamais été. Il a été parfait. Absolument parfait. À la hauteur de mes attentes et de ses promesses. Les femmes qui le rencontrent ont de la chance, j’ai de la chance de l’avoir rencontré.

Cet homme, c’est Thibaud…

Dimanche 10 janvier, 16 h 13

De : Anna

À : Thibaud

J’ai tout raconté à Théo, par écrit bien sûr, tant j’appréhendais sa réaction, tout en l’espérant.

Après avoir lu mon mail, il est devenu méconnaissable, tant son visage était déformé par la colère. Je ne sais pas lequel de nous deux criait le plus fort sur l’autre. Il m’a insultée comme jamais, j’ignorais qu’il y avait tant de synonymes pour traiter une femme de salope. Puis il a semblé se calmer, est devenu si silencieux que c’en était inquiétant. Mais une lueur étrange brillait dans ses yeux. Il m’a attrapée par le bras et m’a jetée sur le canapé où il m’a maintenue immobile. Pourtant, je ne me débattais pas, l’étrangeté de sa réaction me paralysait. Ma joue s’enfonçait dans le coussin pendant qu’il tâtonnait pour baisser mon pantalon. Il a écarté ma culotte et m’a pénétrée brusquement. Je ne l’avais jamais vu, ou plutôt senti ainsi. Son érection était plus dure que d’habitude. Et j’ai aimé, j’ai même adoré cela. Il m’a baisée comme un fou, a fini par me demander si j’en voulais encore. Mes cris répondaient d’eux-mêmes…

Alors, il s’est retiré, me laissant pantelante et inassouvie. Mais il est revenu… seulement, c’est par-derrière qu’il m’a prise cette fois. Sans aucune préparation, il est entré en moi et s’est remis à me pilonner furieusement. Sa main claquait sur mes fesses, sa verge fouillait mon ventre, il ahanait de plaisir…

Rien que d’y repenser, j’en suis encore tout excitée. Il faut dire que la langue de Théo, qui s’active actuellement entre mes cuisses n’y est pas pour rien…

P.-S. : Il veut que je te demande si tu pourrais te joindre à nous demain soir…

UN SEUL ÊTRE VOUS MANQUE Jean Darmen

Paris, le 24 septembre 2015

Mon amour,

Depuis ton départ, je ne t’ai pas écrit.

Trois jours déjà ! Je me sens coupable.

Je te remercie de ton appel téléphonique, il m’a fait plaisir, mais je n’ai pas eu l’à-propos de parler de moi ; j’écoutais ce que tu me disais, et je pensais à nos trois semaines de séparation. Ce n’est pas la mer à boire, mais qu’est-ce que ça va être long ! Pour moi !

Au fond, je n’ai pas droit à grand-chose, je ne suis pas ta femme ! J’en viens à le regretter. Ne t’affole pas, je plaisantais.

En fait, je suis furieuse de cette séparation, qui est pour toi une formalité, un incident de la vie, mais pour moi une blessure, presque une rupture ; notre amour mis entre parenthèses et anesthésié.

Quand je me réveille seule dans notre grand lit, je suis furieuse contre toi, et aussi contre moi. J’aurais dû t’accompagner, ou alors il ne fallait pas que je te laisse partir.

Maintenant, c’est trop tard !

Voudrais-tu profiter de ton absence pour m’éprouver ?

En attendant, la vie continue, j’ai rangé notre appartement. Je ne sais pas ce que nous avons fait avec le lit, mais nous avons déboîté un pied. Je t’ai toujours dit qu’il ne fallait pas sauter sur le lit comme tu le fais, en sautant sur moi.

Je crains aussi qu’il ne faille changer le matelas ; en attendant, je l’ai mis à sécher sur la terrasse. Il semblerait que l’énigme de la bouteille de vin mystérieusement vide soit résolue. On a dû oublier de la refermer ; le matelas nous a évité une cuite. Il ne faudra plus qu’on picole au lit, mais dans la cuisine ou la salle à manger, et dans des verres, s’il te plaît ! Les draps étaient dans un fichu état, et je les ai passés deux fois à la machine.

Nous avons été vraiment dégueulasses. Maintenant, la salle de bains est récurée, la cuisine est propre, sans plus trace de la crème fraîche délicieuse que tu m’as vaporisée sur tout le corps avant de me lécher. Bon ! C’est la première fois qu’on se sépare si longtemps, il fallait bien fêter l’événement. Je ne regrette rien, ce foutoir m’a beaucoup plu. Nous avons passé de sublimes moments de jouissance.

Aujourd’hui, c’est bien triste, cet appartement si vide de nos rires et de nos poursuites.

Tu me demandes comment je fais pour passer le temps le soir, sans toi. C’est bien simple !

Hier, je m’ennuyais. Je me suis mise face au grand miroir de la chambre, en pyjama : mon short avec des cœurs rouges de très mauvais goût et un polo blanc en coton. Je me suis regardée comme tu me regardais, j’ai mis mes mains sur mes cuisses pour les caresser, j’ai soulevé mon polo pour dégager mes seins. J’ai même pris une photo. Puis j’ai relevé mon haut. J’ai rigolé comme tu le fais en voyant mes nichons s’échapper et rebondir. Ils sont toujours aussi souples ; comment auraient-ils changé en si peu de temps !

Ensuite, j’ai enlevé mon short, je me suis mise à plat ventre sur le lit, exhibant mes fesses et ma petite culotte blanche. Je me suis tournée et cambrée un peu pour que tu aperçoives un de mes seins, en tout cas, la pointe, toujours aussi fine.

J’ai sorti mon gode bleu, le cylindrique, le plus petit, et je me suis frotté et tamponné la chatte. Ça me fait beaucoup d’effet. Je varie la pression comme tu fais, toi ; c’est comme un pénis en attente qui frapperait à la porte. J’aime quand tu vas doucement pour me faire attendre.

J’ai tiré peu à peu ma culotte sur mes cuisses. Tu ne pouvais encore rien voir de mon intimité, et puis à un moment, tu aurais pu apercevoir le trait sombre de ma raie des fesses et mon petit trou où tu fourres ton doigt quand je te le permets.

Je mouillais.

J’ai cambré les fesses, ouvert la bouche pour soupirer comme si tu étais là à me caresser. Mais tu n’étais pas là. Je me suis reposée un instant, puis je me suis soulevée sur un bras pour me cambrer encore plus. Tu as dû voir le dessin de ma colonne vertébrale, et son tracé jusqu’à mes fesses. J’ai écarté les cuisses pour que tu puisses bien regarder. Tu aurais pu me prendre par-derrière. D’ailleurs, je t’attendais et tu m’as déçue. J’ai regardé derrière moi, mais il n’y avait que mon image dans le miroir.

J’avais trop attendu, je me suis mise sur le dos, jambes pliées, cuisses écartées. De ma main gauche et d’un seul mouvement, j’ai enfoncé le gode bleu assez loin ; de l’autre main, je me suis pris un sein, et j’ai serré le téton entre deux doigts.

Puis j’ai accéléré, j’ai poussé plus loin le gode, je me suis couvert les seins de la main droite, et je me suis pincé le téton gauche.

J’ai fini par crier que tu me faisais jouir ! Que c’était bon !

Et c’est tout !

Je me suis assise et je me suis regardée dans le miroir. Je me suis photographiée le sexe ouvert, pour toi. Je me trouve sublime, après l’amour.

Tu vois, ce n’est pas folichon, moi qui raffole de caresses et de frottements.

Bonne nuit, mon amour.

Paris, le 26 septembre 2015

Mon amour,

J’aime quand tu me téléphones juste pour me dire que tu penses à moi, que je te manque. Je suis incapable de parler de moi comme ça ; il faut que j’écrive.

Ce samedi, je suis restée à poil toute la journée sous mon paréo, et ça m’a excitée. Surtout que je me suis installée un petit gode à demeure, histoire de sentir que je frottais contre quelque chose. Et je passe ma main de temps en temps sur ma chatte pour la calmer.

J’ai fait comme si tu étais là. Je sais que tu aimes me voir marcher sur la pointe des pieds, me regarder dans les miroirs pour vérifier ma chute de reins, la tenue de mes seins, et si tous mes poils sont bien à leur place. D’ailleurs, je me suis rasée un peu, j’ai pris quelques photos pour toi, et je t’enverrai les fichiers : tu pourras te caresser tranquillement en me regardant.

J’ai changé de méthode pour me faire jouir.

J’ai ouvert le lit, posé un traversin dans le sens de la longueur, et je me suis mise à le chevaucher, comme si c’était ta cuisse. Ça m’a rappelé des souvenirs de jeunesse dans notre maison de vacances où une cousine m’avait montré comment faire. Nous trottions, puis galopions toutes les deux sur nos traversins, face à face en nous regardant, les seins ballottés au rythme de la cavalcade. Ça finissait par une étreinte plus ou moins sage, des baisers, des caresses sous prétexte d’ambre solaire avant de courir vers la plage pour rejoindre nos flirts qui se contentaient de nous embrasser sur la bouche. Quelle époque pudique !

J’ai beaucoup juté, la taie est partie à la machine. Je me suis finie au doigt et au gode parce que ça ne venait pas assez vite.

Tu vois, être restée un temps célibataire peut être utile dans des situations comme la nôtre.

Tout est dans la tête, et je tente de me souvenir comment tu me prends les seins, comment tu me lèches la chatte, où et comment tu mets ton doigt. Eh bien, je n’y arrive pas facilement.

Aujourd’hui, j’ai regardé les photos de nos dernières vacances. Je trouve que nous avons vieilli. Tu as mûri et j’ai vieilli.

Rêve à celle qui, en soupirant, chevauche un blanc destrier.

Bonne nuit, mon amour.

Paris, le 30 septembre 2015

Mon amour,

Merci pour ton appel téléphonique, il m’a surprise à un moment où je m’y attendais le moins. Il m’a fait plaisir, mais tu sais qu’en fin de mois, je suis toujours plus occupée, et j’ai dû te paraître pressée…

Tes collègues doivent être séduisantes ; je suis sûre qu’elles te craignent vu ta position hiérarchique, et ça peut changer la donne. Il ne te reste plus beaucoup de temps à tenir avant ton retour. Tu n’es quand même pas sex addict à ce point ! Ce serait plutôt moi l’accro au sexe de notre couple. En tout cas, c’est moi qui parais souffrir le plus de notre séparation. Il me faudrait de l’amour et du sexe tous les jours, c’est là mon constat après cette expérience.

Je te confirme que ce qui me manque, c’est d’abord toi : toi à me croquer un sein, me lécher la chatte, m’embrasser le cou, les oreilles, les yeux, les épaules, toi à me fendre les fesses et me torturer le cul, toi à me pénétrer doucement ou violemment.

Je veux un épiderme contre le mien, un peu de chaleur dans notre grand lit, entendre un cœur qui bat fort, ta voix qui m’encourage ou me dit que tu m’aimes.

Comment veux-tu que je fasse toute seule ?

Je m’étais dit que je me calmerais si tu n’étais pas là à m’exciter, et si personne d’autre ne me sollicitait – rassure-toi c’est le cas. Non ! Je ne me calme pas ! Les gens me regardent bizarrement au bureau comme si j’étais une proie et j’ai surpris des regards qui en disent long sur l’appétit des mâles. J’arrive dans une grande blouse que j’accroche au portemanteau. En dessous, je m’habille de manière provocante : minishort, qui fait ressortir mes cuisses bronzées, chemisier moulant, presque transparent, les bras nus.

À vrai dire, tout le monde doit croire que je suis malade. J’ai une drôle de mine comme si j’avais fait la fête toute la nuit.

Je dors mal.

J’ai tenté de lire pour m’endormir. Ça ne marche pas !

Je ne suis pas du tout sérieuse.

J’ai acheté trois livres érotiques, et je me suis caressée toute la soirée. Je lis l’une des nouvelles, et j’arrête pour me caresser ; je ne peux pas faire les deux en même temps. Et entre les chapitres, je file à la cuisine boire un verre.

J’ai fini la soirée pompette.

Bonne nuit, mon amour.

Paris, le 2 octobre 2015

Mon amour,

Je t’ai écrit hier, mais après, j’ai déchiré la lettre.

Une lettre horrible, j’étais tellement en rage contre toi.

Je me force un peu aujourd’hui.

J’en viens aux faits.

Ta collègue Béatrice m’a invitée à venir prendre un pot chez elle. Je la trouve charmante, j’aime beaucoup la manière dont elle prend les choses, toi aussi, je suppose, puisqu’elle dit le plus grand bien de toi.

Elle a eu pitié de moi, de ma solitude. Elle m’a parlé de ton travail à Wall Street. Je sais qu’elle a été longtemps ton assistante, c’est pour ça que je t’en parle ; j’imagine que vous ne vous cachez rien, et tu as dû lui parler de ma détresse.

Nous avons dansé ensemble chez elle, c’est-à-dire, elle et moi, sans personne d’autre, sans témoin, peau contre peau, j’ai trouvé ça sublime. Depuis ton départ, je souffre de ne plus sentir ton odeur de tabac et ta chaleur contre moi.

Elle m’a proposé de nous déshabiller, et de faire l’expérience d’un slow bien collé, corps à corps. Je t’avoue que j’ai hésité avant d’accepter, mais je ne le regrette pas. Je ne te dis pas la jouissance ! Je trouve ça très érotique, surtout quand elle glisse sa cuisse dans l’entrejambe de sa danseuse. Je vais être en forme toute la semaine après cet exercice lentement répété.

Mon amour, il faudra que nous continuions ces séances de danse quand tu rentreras. Avec toi, cette fois.

Béatrice a la peau très douce, elle se soigne bien, il faut dire. Chez elle, ce ne sont que crèmes et onguents, des trucs chers, bios, exotiques, du genre lait d’ânesse, huile d’argan ou huile polynésienne. Je ne vois pas pourquoi je t’en parle, tu es parfaitement au courant de ses habitudes.

Je t’avouerai que ce sont surtout ses frottements et ses caresses qui me plaisent.

Béatrice n’a pas voulu aller plus loin, ça m’aurait obligée à lui rendre la pareille. Qu’est-ce que tu en penses, mon amour ?

Je me suis caressée en rentrant, et j’ai utilisé le vibromasseur. J’étais détendue, et ça a marché impeccablement.

J’attends tes appels du week-end.

Bonsoir, mon amour.

Paris, le 4 octobre 2015

Mon amour,

Ton mail m’a fait grand plaisir. Je constate que tu m’encourages à laisser Béatrice m’aider si elle me calme. C’est bien le cas, elle m’apaise. J’ai bien compris que tu te masturbais en pensant à moi et aussi à elle. Tu possèdes autant de photos d’elle que de moi.

Je donnerai un bisou de ta part à Béatrice. J’ai passé mon dimanche avec elle, et je ne la vois pas avant la fin de semaine. Je ne suis pas aussi accro que tu as l’air de croire. Non, j’ai juste dit que je manquais du contact épiderme contre épiderme, souffle contre souffle, que j’avais besoin de sentir l’odeur de quelqu’un tout contre moi, d’avoir de la vie autour de moi ; enfin ne plus être seule.

Pour être honnête avec toi, j’ai obtenu un peu plus avec Béatrice.

Elle ne rigole pas quand il s’agit de sa propre jouissance. Elle était très excitée, et de caresse en caresse, de mot doux en mot doux, nous nous sommes repues de sexe.

Tant pis pour toi, tu n’avais qu’à être là !

Bonne nuit, mon amour.

Paris, le 5 octobre

Mon amour,

Je m’ennuie de toi.

J’ai cru comprendre que tu avais téléphoné à Béatrice et que vous avez parlé de moi, de ma détresse guérie.

Je suis retournée chez elle, et nous avons dansé comme la dernière fois. J’ai trouvé ça sublime. Tu m’as conseillé de me laisser conduire par elle, je me suis laissé faire, et je n’ai pas été déçue. Elle m’a aimée comme toi, avec autant de délicatesse et de bonheur : il faudra la garder dans nos relations à ton retour.

J’ai passé la soirée avec elle dans sa baignoire ; nous nous éclaboussions avec la mousse du bain, c’était même sportif à certains moments ; j’ai pris mon comptant de câlins et j’en suis sortie propre comme un sou neuf.

Je crois que Béatrice va faire passer nos débordements sur son assurance dégât des eaux.

Tu vas me trouver bien optimiste : je me sens guérie de mon addiction au sexe, en tout cas, je suis moins stressée.

J’ai cru comprendre qu’elle te connaissait bien mieux que moi et que vous aviez cohabité jadis, bien avant que nous nous fréquentions, toi et moi. Rassure-moi sur ce point. Je ne voudrais pas créer de malentendu entre nous juste pour une banale histoire de cul.

Je t’envoie une photo de nous deux, de moi et Béatrice à poil chez elle, dans une attitude sans équivoque. J’espère que tu apprécieras, et que tu n’utiliseras cette photo que pour tes besoins intimes.

Bonne nuit, mon amour.

Paris, le 7 octobre

Mon amour,

Voilà sans doute ma dernière lettre avant ton retour ce samedi. J’ai tout préparé pour t’accueillir, tout nettoyé, tout rangé, tout fait pour passer un week-end de rêve avec toi.

J’ai acheté des fleurs et des plantes pour la terrasse.

Précise-moi ce que tu voudras faire en arrivant, en plus de dormir et de baiser. Je compte bien me rattraper de ta longue absence. Je pensais à une nuit blanche, avec arrêt de l’arbitre par épuisement des combattants au corps-à-corps.

J’attends avec impatience un peu de calme après la tempête pour parler de cœur à cœur de notre avenir.

Nous n’aurons pas trop de temps avant que tu reprennes lundi. Comme tu me l’as conseillé, j’ai invité Béatrice à venir dimanche après-midi. Elle est d’avis que tu as droit à une punition sévère pour ta double trahison : au fond, tu nous as trompées toutes les deux. Elle pense que le fouet serait judicieux, il paraît que tu aimes ! Nous verrons.

Une fois ce compte réglé, je suis certaine que nous nous entendrons à merveille, tous les trois.

À bientôt, mon amour.

LETTRE OUVERTE À COLETTE JAMES
AUTEUR DE NOUVELLES ÉROTIQUES Aude Dite Orium

Très chère Colette,

J’ai lu votre nouvelle dans le dernier collectif des Osez 20 histoires. D’ordinaire, je ne vous lis pas. Votre côté ingénu m’ennuie et me désespère. Ce n’était pas tout à fait volontaire, une page en amenant une autre, sur ma lancée, je ne me suis pas aperçue que je vous lisais. Mais au bout de quelques lignes, n’en revenant pas de ce que j’avais sous les yeux, j’ai voulu vérifier l’auteur, et j’ai découvert votre nom. Mademoiselle Colette James, je ne peux pas dire que j’en ai été vraiment surprise. Sincèrement, vous aviez l’intention d’exciter vos lecteurs avec cette sordide petite histoire de viol ? Elle n’est même pas subversive ! Vous enfilez les lieux communs comme un petit-bourgeois enfile son épouse. Vous trébuchez de clichés sexistes en poncifs sur la culture du viol, pour finir vautrée dans un succédané de fin de série américaine. Sérieusement ? Vous avez cru pouvoir justifier un viol par un comportement d’allumeuse ? Vous pensiez vraiment racheter l’agresseur par une mièvre fascination pour la beauté insipide de sa victime ? C’est avec ça que vous comptiez faire mouiller votre lectorat ? C’est à se demander si vous avez une vie sexuelle ! Mais quels sont vos fantasmes ? J’ai bien essayé de vous donner une épaisseur, de trouver des excuses à ce romantisme convenu. J’ai essayé de suppléer à votre écriture fadasse, en vous imaginant vous dandiner sur votre chaise de bureau vous titillant le clito sur la couture de votre culotte pendant que vos mains, fébriles, couraient sur votre clavier. Je me disais que peut-être, vous souhaitiez désespérément que les deux types louches que vous croisez quotidiennement en rentrant chez vous, le soir, vous prennent enfin dans le local poubelles. À moins que, derrière vos pudeurs de pucelle, se cache une salope cynique faisant son beurre de l’imaginaire cyanosé de la ménagère de moins de cinquante ans. Mais rien n’y a fait. Ma chatte, quand je vous lisais, s’asséchait désespérément. Et au lieu de fermer le recueil, je vous ai lue jusqu’au bout ; votre ineptie conventionnelle réveillant en moi une saine colère. Pour tout vous dire, votre nouvelle m’a donné une folle envie de prendre le train, de défoncer votre porte et de vous coller une dérouillée. Et ça, ça m’a excitée. Je me suis branlée en pensant à ce que je pourrais vous faire pour punir votre timidité de rosière. J’ai pris un tel pied, mon orgasme a été si abrupt, si fulgurant, que je ne résiste pas à l’envie de vous raconter ce que j’ai imaginé :

Je vous ai approchée sur Facebook, à force de likes, de commentaires et de partages, nous sommes devenues amies. Nous nous sommes découvert des points communs, une complicité solaire et innocente en messages privés. Nous avons si bien accroché que nous nous sommes écrit quasiment tous les jours. Je suis devenue votre confidente. Une amitié virtuelle qui ne demandait qu’à s’épanouir dans le réel. Je suis venue à Paris. Nous étions si heureuses de nous rencontrer enfin ! Nous nous sommes donné rendez-vous dans un charmant petit restaurant du IXe arrondissement. Nous avons déjeuné en nous flattant de cette si heureuse et si rare rencontre. Dans votre thé, pendant que vous alliez vous rafraîchir, j’ai versé quelques gouttes d’un produit sans saveur qui vous a rendue malade. Je vous ai proposé de vous raccompagner chez vous. Nous avons pris ma voiture, vous vous êtes endormie, confiante, à mes côtés. Au lieu de vous ramener à votre domicile, je vous ai conduite dans un no man’s land de banlieue, une vieille usine désaffectée. Un lieu que je connais bien et que j’avais préparé avec soin.

Je me suis garée à l’intérieur d’un hangar, pour ne pas attirer l’attention. Je vous ai tirée de la voiture, toujours hagarde et vous ai à moitié portée jusqu’à une pile de cartons jetés à plat dans une pièce au sol en béton brut. Vous vous y êtes effondrée tel un sac. J’ai refermé sur vos poignets délicats une paire d’épaisses menottes en cuir, reliées par une lourde chaîne à un anneau fixé sur un pilier. Je vous ai laissée là, seule dans le froid et la crasse, et je suis partie profiter des plaisirs de la capitale. Je ne suis revenue que le lendemain, fraîche, dispose… et accompagnée.

À l’heure convenue, ils étaient tous là. Dix hommes de tous âges et de tous gabarits. Harponnés sur des sites de rencontres, ils croyaient réaliser le fantasme d’une catin, prête à en découdre. Je leur ai fait un bref discours de motivation : obéissance, contrôle et détermination. Ils ne se laisseraient pas impressionner par vos jérémiades. Ils seraient forts et brutaux.

À présent, je veux que vous soyez particulièrement attentive à ce que vous allez lire. Installez-vous confortablement. Je vous recommande un sofa ou votre lit. Ça y est ? Vous êtes installée ? Bien. Maintenant, imaginez :

Nous avançons en silence. Les hommes se placent en arc de cercle autour de vous, jambes écartées, la main sur la bite. Ils se tripoteront nonchalamment. Je suis vêtue, pour l’occasion, d’une tenue que j’affectionne : une combinaison vinyle, laissant accessible ma chatte, mon cul et mes seins. Je me place devant vous. Vous dormez, ratatinée. Vous vous êtes réveillée pendant la nuit, l’esprit brumeux. Le sol dur sous vos fesses vous a indiqué que vous n’étiez pas chez vous. Vous avez pris conscience du froid, de vos chaînes. Terrorisée, prise de panique, vous avez appelé à l’aide, hurlé à la mort, vous avez tenté de déchirer vos menottes avec vos dents. C’est mignon. Épuisée par ces efforts inutiles, vous avez sangloté pour finir par sombrer en geignant. Plusieurs fois, vous avez recommencé, réveil, panique, désespoir, sommeil.

Je plante la pointe de ma botte au creux de vos reins. Vous sursautez et reculez vivement contre le pilier. Vous êtes vraiment moche. Vous avez pris quinze ans. On dirait une vieille SDF. Je m’accroupis, vous parle d’une voix douce :

— Chut ! Calme-toi. Mes amis et moi allons t’offrir l’occasion d’expérimenter ton fantasme le plus obscur. Tu ne le sais pas ? Moi, je le sais. Grâce à moi, grâce à eux, tu pourras, dorénavant, écrire des histoires qui se tiennent.

Vous levez les yeux et découvrez les bites qui s’agitent autour de vous. Vous vous mettez à brailler.

Je vous gifle violemment. Vous vous taisez, stupéfaite. J’en profite pour mettre un bâillon écarteur.

— Allez-y, les gars, déshabillez-la.

Trois types se détachent du groupe, s’approchent lentement. À chaque pas, vous vous arc-boutez un peu plus fort contre le pilier de béton, comme si vous espériez y disparaître. Ils ont choisi une méthode efficace et sans chichi. Deux vous prennent par un bras et vous soulèvent. Vous gesticulez frénétiquement, pesez de tout votre poids inutilement, vous flottez cinquante centimètres au-dessus du sol. Le troisième est armé d’un couteau de sécurité. Il le crochète sur le col de votre robe, l’ouvre en deux d’un geste rapide. Deux petits coups sur les emmanchures, et vous voilà en slip et en soutif. Je claque des doigts, l’homme s’arrête.

— Donne-moi le couteau.

Je veux vous regarder dans les yeux, vous sourire aimablement, pendant que je découpe sur votre vieux corps de gamine votre culotte. Vous hurlez à mon approche, recommencez à gigoter, mais la lame sur votre peau, là, entre vos petits seins, vous fige. Vous me dévisagez, et ce n’est pas de la peur que je lis dans vos yeux, mais de la colère. J’apprécie. Vous voilà nue. Vous êtes plate, mais vos tétons aussi gros que mon petit doigt dardent malgré vous. Je les pince, les vrille, jusqu’à ce que vous imploriez ma pitié. Vos jambes battent l’air.

— Tenez-lui les jambes !

Deux mecs se précipitent. Je lâche un de vos tétons pour votre petit abricot épilé. Vous mouillez, ce n’est pas encore les grandes eaux, mais vous mouillez, espèce de pute ! Je sors de ma combinaison la clé de vos menottes et vous détache. Je lis dans vos yeux un espoir incrédule. Ne rêvez pas, ce n’est pas fini.

— Allez-y, baisez-la !

Les chaînes tombent, les hommes vous emportent, légère comme une plume, un peu plus loin, sur un matelas. Ils vous y jettent. Vous vous redressez, mais d’une pichenette, on vous renvoie au sol. Vous vous redressez de nouveau, ils vous laissent sortir du matelas, pour vous y remettre violemment. Ils jouent avec vous comme des chats avec une souris. Ils épuisent vos illusions. Un petit gros dégarni vous attrape par les cheveux, vous agenouille devant lui, vous colle sa demi-molle dans la bouche. Vous grognez, les yeux hagards, mais il se branle sans en tenir compte, ou plutôt, ça l’excite. Sa queue durcit. Il se retire pour laisser la place à un grand maigre. D’un geste délicat, celui-ci écarte les mèches de cheveux de votre visage, en une queue-de-cheval, et vous enfile la sienne illico. Il s’astique juste assez pour maintenir l’érection. Maintenant, vous avez droit à une bite de lapin. Quelques coups secs et rapides. Puis c’est au tour du molosse. Sa queue ne rentre pas à cause de l’écarteur. Il m’interroge du regard.

— C’est trop tôt. Prends-lui la chatte en attendant.

Vous vous débattez derechef.

Il tend vos cheveux à un autre qui vous tient serrée, pendant que le molosse vous lève le cul. Il a du mal à vous maintenir, vous remuez en tous sens. À quoi bon ? On vous immobilise si facilement. Molosse se paluche devant votre triste petit cul. Je m’approche, glisse ma main sur votre sexe, toujours humide. J’enfonce deux doigts, les replie en crochet, et les secoue fermement. Un liquide chaud se répand au sol. Voilà ! Maintenant, vous êtes trempée !

— Tu peux y aller, dis-je au molosse.

Il ne se fait pas prier. Prenant son énorme queue par le bout, il la presse à l’entrée de votre petit con osseux. Le gland rentre sans peine. Il plaque ses paluches sur vos hanches, et doucement, s’enfonce jusqu’aux couilles. Un rictus le défigure.

— Putain, elle est bonne, la salope !

Ha, c’est un poète. Il vous bourre frénétiquement. Ses cuisses claquent contre les vôtres. Vous gueulez comme une truie. L’excitation générale grimpe d’un cran. De l’autre côté, c’est toujours le défilé des queues. Tout le monde y passe. Une seconde file se crée derrière votre cul. Assise à proximité dans un fauteuil confortable, je me branle doucement. Ma chatte coule entre mes fesses. Il est temps.

— Enlevez-lui le bâillon, et apportez-la-moi qu’elle me lèche.

Ils m’obéissent. Je lis dans vos yeux toute la haine dont vous êtes capable. Ils vous soulèvent, vous vous défendez. Deux beignes bien senties vous calment. Le vicieux au micro-pénis qui vous a giflée, vous attrape par les cheveux, vous traîne jusqu’à moi.

— Maintenant, tu vas lécher ta maîtresse comme une bonne chienne que tu es.

Vous criez encore, il vous assène une claque sur le cul qui résonne dans le hangar vide.

— Tu en veux une autre ? Autant que tu veux, j’adore ça, frapper les petites putes dans ton genre ! dit-il, une seconde claque illustrant son propos.

Une troisième tombe sans prévenir, vos larmes jaillissent. Vous cédez et me léchez avec dégoût. Une quatrième s’abat !

— Mieux que ça ! éructe-t-il.

Vous vous appliquez. Vous ne vous en sortez pas trop mal, mais ce ne sont pas vos caresses qui m’excitent, c’est cette rage désespérée. Vous étiez si sage, si policée ! Je vous revois à votre bureau, une mèche sagement rangée derrière votre oreille, rose de honte au plaisir que vous prenez à imaginer un viol. Vous êtes devenue, en l’espace de quelques heures un petit animal sauvage, sale, bavant et pleurant le mascara au milieu des joues.

— Allez-y, prenez-la, sa chatte s’ennuie !

Le rang se forme immédiatement. Pendant qu’il y en a un qui vous baise, les autres se paluchent bruyamment. J’adore le floc-floc frénétique de leur main sur leur engin.

— Lèche-moi bien. Voilà ! Bois-moi !

Je laisse couler dans votre bouche un filet de pisse. Vous ne vous en apercevez même pas. Je décharge sur votre langue un orgasme électrique, court et intense. Il est temps de passer aux choses sérieuses. Je vous repousse du pied.

— Mettez-la à genoux sur le matelas ! Toi, apporte-moi le gel et la mallette noire à côté !

Le jeune coq à qui je m’adresse file, plein de zèle.

— Allez-y, continuez à la bourrer ! Mais laissez-moi accès à son cul.

Ils continuent de défiler. Il y a les rapides, les lents, ceux qui s’astiquent le gland et ceux qui préfèrent les pénétrées profondes. À chaque coup de bite, son trou du cul se tord, s’ouvre légèrement. On voit, à son dessin, qu’il n’a pas, ou peu servi. Je pose mon index pour en tester la souplesse. Effectivement, il est dur. Je commence à le malaxer doucement. Je tourne autour des plis. Je l’enduis de gel, généreusement. Continue de tourner, d’aller et venir et, de temps en temps, y enfonce un doigt. Je commence par l’auriculaire, et à force de caresses, finis par le pouce. Je ne force pas, je titille, excite. Les gars continuent de vous baiser avec ferveur, la chatte et la bouche. Je vous entends vous étouffer dans votre bave. Un balaise à grosse queue vous pilonne la gorge furieusement.

— Ouvre, connasse ! Ouvre grand !

Sûrement inspiré par quelques gonzos, il vous gifle sans ménagement. Il ne tiendra pas longtemps. Frénétique, le regard vide, la mâchoire tordue. Il a perdu toute sa superbe. Il croit vous avilir, mais il vous baise comme un clébard. Putain, ça m’excite ! Je ne suis pas la seule. On vous gicle au visage, dans les cheveux ou sur le cul. Ça sort de partout. Je ramasse le sperme pour vous lubrifier la rondelle. J’enfonce deux doigts, juste la première phalange. Je tourne à l’intérieur. Je ressors, rentre à nouveau. J’en introduis un troisième, je tire doucement vers l’extérieur, je vous détends le cul. Vous serez bientôt prête. J’ouvre alors la mallette et en sors un magnifique gode-ceinture. Un peu démesuré pour une première fois, mais je parie que ça va entrer sans problème. Et puis, faut bien faire le chemin. Ils seront dix à passer derrière moi. J’ajuste le harnais sur mes hanches. Une dernière fois, je plante mes doigts, les écarte, vous êtes prête.

— Poussez-vous les gars, je vais déflorer une vierge.

Je me place entre vos cuisses ; je prends d’une main ferme le manche de silicone que je branle pour l’enduire de gel avant de le poser lourdement contre votre anus.

— Les gars, arrêtez de lui baiser la bouche. Je veux qu’elle se concentre.

Doucement, je force l’entrée. Je suis obligée de maintenir fermement le gland, tellement vous êtes serrée. Je les regarde ; ils bavent d’envie. J’avance lentement ; votre trou du cul s’ouvre et se dilate sur mon passage. Vous êtes muette. Votre peau frissonne, se hérisse de vos fesses jusqu’à la nuque. Je ressors lentement, une seconde vague vous prend, plus forte que la première. Je m’enfonce un peu plus. Vous râlez. J’accélère, me retire, reviens, chaque fois plus vite, plus fort. Je glisse ma main sur votre vulve tuméfiée. À peine j’effleure votre clitoris, vous explosez dans ma main. Je sens vos spasmes sur ma paume, je resserre mes doigts et vous secoue en rythme. Je n’attends pas que vous ayez fini de jouir pour me retirer, vous vous écroulez sur le matelas.

— Les gars, elle est à vous.

Ils vous baisent encore, par tous les trous, jusqu’à la dernière goutte de sperme, jusqu’à ce qu’ils se lassent et vous jettent. Puis, quand ils en ont fini, je leur ordonne de vous laver avec leur pisse.

Je me suis branlée encore deux fois en vous écrivant cette lettre. Si votre fausse innocence m’irritait, maintenant que je vous viole, elle m’excite. Continuez donc d’écrire votre érotisme mal assumé, mais prenez garde que ne je réalise mes fantasmes. Vous ne connaissez pas mon visage, je pourrais me cacher derrière n’importe laquelle de vos admiratrices.

Madame X

P.-S. : En me relisant, j’ai décidé d’envoyer un double de cette lettre à La Musardine. Ils auront peut-être l’envie d’en faire une nouvelle pour leur prochain recueil sur le thème de la correspondance érotique. Est-ce que ça ne serait pas amusant ?

POURVU QUE LA MÉMOIRE DE CETTE FEMME
M’ÉCHAPPE POUR DE BON Jon Blackfox

Il m’aura fallu du temps pour me décider à vous écrire. Maintenant que ma décision est prise, les mots s’agitent dans ma tête au point d’en sortir avec un peu trop de virulence, et je ne sais plus par où commencer. En tout premier lieu, cette lettre ne doit pas vous apparaître comme une menace ni comme une vengeance, même si elle en possède les atours. C’est un cadeau que je vous fais. Un cadeau au goût amer, j’en conviens, mais amical. C’est au nom de notre intimité que je vous écris, même si je peine encore à vous tutoyer. S’il fallait une preuve de cet esprit de complicité qui m’anime, je prendrais l’exemple de notre première rencontre, lorsque vous vous êtes aventuré sur mon territoire. J’en garde un souvenir très précis ; vous poursuiviez une femme dans la forêt. Elle tentait de vous échapper, pour une raison que j’ignore, mais qui devait précipiter la montée de votre désir. Quand enfin vous l’eûtes attrapée en arrachant les boutons de son chemisier et la projetant à terre dans un geste sauvage, je n’en revins pas. Dans votre rage, vous n’avez même pas pris la peine de lui ôter son pantalon, vous l’avez juste tiré d’un coup sec pour révéler la couleur de ses fesses, si fraîches dans ce tableau d’automne. Caché dans les fourrés à l’autre bout de cette clairière prisée par le gibier, j’attendais les yeux d’une biche dans mon viseur. Ce fut un autre genre de bête qui me fit l’honneur de sa présence. Vous l’avez alors prise sans ménagement, votre main empoignant son sein pour lui arracher quelque sanglot, l’autre pressant sa bouche pour étouffer le bruit de ses grognements. Chacun de vos déhanchements l’entraînait un peu plus profondément dans les herbes où votre proie avait fini par perdre son regard. Il fallait être rapide pour saisir l’instant. En quelques dizaines de secondes et autant de coups de reins ravageurs, l’affaire était terminée. Vous avez pris le chemin du retour sans plus vous soucier d’elle.

Je ne tiens pas à porter de jugement, encore moins à vous accuser de quelque crime à l’égard de cette jeune femme dont la coiffure se garnissait de feuilles mortes après l’ébat. Mais il m’importe d’être précis, aussi catégorique que cette série de photographies aux cadrages équivoques. À l’heure où je vous écris, ces images défilent sur l’écran de mon ordinateur. Je me gorge une dernière fois de ce moment ; moins par nostalgie que pour retrouver la saveur de notre première rencontre. En dépit de la netteté des clichés, ou à cause de leur limpidité, il m’est impossible de saisir le mélange d’émotions contradictoires qui lui parcourut le visage. Ce n’est qu’après votre départ que je pus capter son regard de femme perdue, offerte à l’inconnu. Avait-elle l’intuition de ma présence ? Je préfère en douter, pour mieux m’imaginer en témoin invisible de ce legs improbable, ce don d’elles-mêmes que les femmes concèdent à l’univers quand elles se savent nues et délivrées de la présence des hommes. Si je n’avais pas assisté à cette pièce féerique, jamais ne me serait venue l’idée de la suivre. Elle était tellement sous le choc qu’elle n’aurait pas entendu la rumeur d’une compagnie de sangliers, mais j’usai tout de même de précautions pour la prendre en chasse, et c’est à la dernière seconde que j’imprimai dans la mémoire de mon appareil photo l’image un peu floue de votre départ.

C’était il y a un peu plus d’un an maintenant, et je ne vous ai pas quitté depuis. Vous m’aviez donné le coup de pouce nécessaire pour suivre votre trace, un indice sur la vitre arrière sur lequel je pouvais zoomer : l’autocollant d’un club de boxe. Je pus facilement accéder sur Internet à la liste de ceux qui en avaient été exclus, et ainsi, par ce moyen, vous retrouver ; c’en était même trop simple ! Votre visage me réapparut dans un trombinoscope. Comment vous faire comprendre quelle force m’a poussé à vous poursuivre au cours des week-ends suivants, au lieu d’aller photographier des animaux dans la forêt ?

Le moment est venu, j’imagine, de vous en dire un peu plus sur ma personne. Que dire de moi sinon que je me rapproche de cet archétype du photographe que l’on croise partout où il se passe quelque chose, avec son gros appareil photo et un sac flanqué d’un logo Canon ou Nikon ; œil anonyme chargé de mettre en boîte le monde pour un dessein supérieur. Quand on pense qu’il y a encore un siècle, les hommes ne laissaient trace de leur présence sur la Terre que par le trait d’une plume ! Aujourd’hui, chaque individu a accepté l’idée d’être acteur, tour à tour metteur en scène et modèle dans le grand décor ; obsédé par l’accumulation, masse d’images dessinant une fiction qui peut enfin prétendre au titre de réalité. Jamais nous n’avons eu, vous et moi, l’occasion de confronter nos points de vue sur le sujet, mais je vous invite à consulter les photos jointes à cette lettre, en particulier celles de votre séjour en Belgique.

Au milieu des somnambules, elle se tenait droite sur la grande place de Bruges, veste ouverte sur son corps affranchi, perdue entre l’exposition et la dissimulation. Vos dérobades remettaient en cause les fondements de ma vision du monde. C’était au cœur du troupeau et dans les endroits les plus incongrus que vous trouviez vos plus grands moments d’intimité sans jamais éveiller les soupçons des figurants, votre petit détour en forêt n’étant qu’une fantaisie passagère dans votre périple. Je me devais de capturer ces instants pour subvertir leur subversion, en quelque sorte. Je ne saurais dire si j’ai réussi à neutraliser vos actions ou si je les ai sublimées malgré moi ; c’est peut-être cela que l’on appelle le mystère. Je possède des photos de vous dans des magasins, des musées, des châteaux, des jardins, partout où elle se montrait à nous, fenêtre nue ouverte dans la foule. Dans les endroits moins fréquentés, son dépouillement était total. Il m’était possible dans ces conditions de saisir jusqu’au plus petit détail de son éclat, les contrastes de son maquillage, la couleur de son vernis à ongles, la marque de bronzage sur sa poitrine, le moindre de ses grains de beauté et chaque plissure de ses articulations. Amassés, démembrés, combinés, la somme de ces fragments recomposait une vision surprenante, constellation de volupté à la hauteur de cette torpeur qui emplissait son regard lorsqu’elle se donnait aux étoiles. J’avais fini par la croire inaccessible, jusqu’au jour où vous vous êtes fait surprendre. Elle s’était baissée derrière l’étal d’un marché de Noël pour vous montrer son cul. Deux jeunes hommes avaient découvert votre petit manège. Après cette mise en bouche, ils n’étaient pas décidés à la laisser partir sans une autre faveur.

J’étais présent ce jour-là. Trop loin pour participer à votre fuite, mais assez près pour comprendre qu’ils vous ont poursuivis, et pour deviner la suite. J’imaginai une altercation quand l’un de ces jeunes mâles athlétiques lui aurait soulevé la jupe pour profiter une nouvelle fois de ses fesses rondes comme deux invitations à la luxure. La querelle aurait alors dégénéré en une bagarre à deux contre un dans laquelle tu n’aurais eu aucune chance. C’est tout juste si tu aurais pu ouvrir les yeux sur l’outrage, après qu’elle fut contrainte de sucer tour à tour, dans une ruelle, ces deux bites vigoureuses. Au bout d’un moment, elle aurait apprécié d’être traitée de la sorte, à la manière d’une captive victime d’un rapt barbare. L’un des garçons aurait passé sa main sous sa jupe et découvert sa chatte brûlante d’excitation, justifiant ainsi a posteriori ce déchaînement de violence. Il aurait fallu un miracle pour que je retrouve sa trace ce soir-là, pour l’accompagner – inévitable conclusion – dans l’appartement d’un des deux hommes ou dans une chambre d’hôtel. Passant d’une queue à l’autre avec l’appétit d’une ogresse, elle les aurait sucés à tour de rôle, et ils l’auraient baisée à en perdre le souffle ; après un court moment d’hébétude, après chaque fornication, elle se serait relevée pour batailler à nouveau. Avec ses doigts ou ses seins, elle aurait su ranimer la vigueur d’une de ces queues entachées d’une macule de stupre et de vice pour la goûter encore une fois dans l’un de ses trous. Elle les aurait épuisés dans un marathon de sexe sans interdits. Toute la nuit, elle leur aurait fait cracher du sperme à leur en déchirer les couilles. Ils auraient réclamé une trêve, pour soigner leurs bites meurtries par les frottements, K.-O. avant la dernière reprise, sans espoir, puisqu’elle aurait exigé un dernier orgasme avant de partir et réduire enfin leurs yeux au silence.

Au petit matin, elle serait revenue à la maison accompagnée d’une sale odeur de sexe collée à la peau en inventant une autre version des faits. Je peux imaginer la scène comme si j’y étais, car je connais ta femme presque aussi bien que toi. Si je peux affirmer une telle chose, c’est que je la suivais également durant la semaine pour découvrir la manière dont elle occupait ses journées. Je fus récompensé de mes efforts. Ses épanchements exhibitionnistes dépassaient le cadre de vos petites sorties du dimanche. Le climax de notre relation eut lieu le jour du retour du beau temps dans un parc pris d’assaut par les mères de famille et leurs poussettes. Elle passait inaperçue dans le décor, assise jambes écartées dans l’herbe brûlée par l’hiver. J’étais le seul à la voir se branler, plein axe à une centaine de mètres devant moi. Le zoom de mon appareil tremblait comme ses doigts sur son sexe. Son ouvrage semblait jamais ne vouloir finir, elle passait et repassait sur sa toison en se retenant de plonger la main en elle. Je n’en finissais pas de la shooter, en rafale. Il ne s’agissait que de préliminaires à la suite desquels je la vis se diriger dans ma direction. J’étais alors loin d’imaginer qu’elle avait l’intention de me rejoindre. Elle franchit le seuil du bosquet où je ne pouvais plus me cacher. Je la photographiai à bout portant, dos contre un arbre, en train de se branler, la jupe retroussée et le sexe brillant. C’en était si irréel que je n’osais pas la regarder autrement que par le viseur de mon appareil dont la carte mémoire venait d’atteindre sa limite.

Lorsqu’elle ouvrit les boutons de mon pantalon, je n’ai rien dit. Elle sortit mon sexe, durci par ses prestidigitations, et lécha une goutte de liquide séminal qui transpirait de mon gland. Ensuite, elle retourna contre son arbre, l’enserra dans ses bras. Je lui sautai dessus avant qu’elle ne change d’avis. J’essayai de la baiser aussi fort que tu l’avais fait dans les bois. Tu nous accompagnais, à ta manière, tandis que j’imprimais un rythme sauvage à notre étreinte impromptue. Les frottements de mon bassin lui rougissaient la peau des fesses tandis que l’écorce lui martyrisait les seins. Cela faisait un long moment que je bandais, à force de fixer mon œil entre ses cuisses, et je pouvais tenir des heures en la mitraillant de la sorte. Elle jouit en tentant de se débattre, mais je la maintenais fermement en place afin qu’elle ne m’échappe pas avant que j’aie assouvi mon plaisir. Quand ce fut à mon tour de jouir, je sortis mon sexe et me branlai dans un dernier élan de fureur pour lui arroser les fesses de ma semence. Une splendide coulée blanche lui descendit du creux des reins à la fleur béante qu’était devenu son sexe. Je ne possède de cette image qu’une impression floue, mais il me suffit d’en invoquer le souvenir pour me voir transporté à nouveau derrière elle, à bout de souffle et plus proche que jamais de mon inspiratrice.

Elle ne sait pas que je te parle aujourd’hui. Si elle le savait, je suis sûr que ça la ferait mouiller aussi fort qu’en cette journée d’avril, aussi sûr qu’elle m’a brisé le cœur. Les photographes sont mégalos, tu sais. Il leur arrive de croire que la lumière qu’ils ont captée dans leur petite boîte noire leur appartient. Avec le recul, c’est, je pense, ce qui m’a convaincu de la réalité de notre liaison. Je croyais qu’il s’agissait d’un jeu entre elle et moi, sans douter un seul instant de ses intentions. Son acharnement à me trahir me causa une douleur intolérable. Elle s’était mise à baiser avec d’autres mecs, toujours en début d’après-midi, dès que tu regagnais ton travail, sans me laisser d’angle pour la photographier. Je ne pouvais prendre que les clichés que tu tiens entre tes mains ; les arrivées et les départs de nos adversaires. Entre les deux, il me fallait faire un effort surhumain pour contenir mon imagination et les scénarios infâmes qui me traversaient l’esprit. Poussé par ses provocations, je songeai à installer des caméras chez vous, voire à me cacher dans la maison pour la photographier. Un jour de grand dépit, j’échafaudai le plan de la kidnapper pour la donner en pâture à d’autres hommes, si c’était ce qu’elle voulait, dans l’unique but de reprendre le contrôle de son image. Cette fantaisie me passa rapidement, car je fus contraint de cesser de la poursuivre.

N’être qu’un parmi tant d’autres, je pouvais encore le supporter, mais quand elle me surprit appareil en main dans ma voiture, son réflexe fut d’alerter la police pour lui demander d’enquêter sur mon compte. Son acte dépassait dans mon esprit toute idée de tromperie ou de défection. Je n’étais tout simplement rien d’autre pour elle qu’un simple rôdeur ou un malade mental ; soit le dernier des réprouvés. Que valaient alors nos secrets, si elle se refusait à les partager avec celui qui avait donné une année entière de sa vie à tenter de capter l’empreinte de sa grâce ? Dans ces conditions, je me refuse à m’expliquer auprès d’elle. C’est à toi que je m’adresse. Toi qui seul peux comprendre ma ruine dès lors que nous partagerons le même sentiment d’abandon. Une fois postée, cette histoire ne me regardera plus. Je disparaîtrai du champ dans un tour de passe-passe. Cette lettre pourrait tout aussi bien se perdre en route ou ne jamais arriver au bon destinataire. Si tel devait être son destin, il ne faudrait alors y voir qu’un caprice sans conséquence, pourvu que la mémoire de cette femme m’échappe pour de bon.

DES MOTS DE FEU Julie Derussy

Le 23 novembre 1915

Ma Sidonie,

Tu me manques terriblement. Les jours se ressemblent dans les tranchées, et parfois, il me semble que l’ennui est pire que le combat. Pour me rappeler que la vie peut être belle, je ne cesse de penser à ma dernière permission. Le bonheur, depuis que la guerre a commencé, est aussi simple qu’un bon repas, un bain chaud et un sourire de femme.

Comme tu es belle, ma Sidonie, quand tu souris ! Il fait froid aujourd’hui, et avec la pluie des jours derniers, la tranchée tout entière semble imbibée de boue glaciale, mais quand je pense au rose de tes joues, à l’éclat malicieux de tes beaux yeux, aux courbes de ton corps, j’en aurais presque chaud. Je rêve de t’étreindre de nouveau, férocement, tendrement, comme la dernière nuit, t’en souviens-tu ? Il me semble entendre de nouveau ce petit gémissement qui t’a échappé lorsque j’ai mordu ton sein, pardonne-moi, je n’ai pas pu m’empêcher, trop d’ardeur, tu me manques tant, ma douce ! Je voudrais m’enliser en toi, me perdre contre ta bouche, et tout oublier dans la chaleur de nos étreintes.

Je dois te laisser, ma chérie. Embrasse le petit pour moi. Pour toi, un baiser ne suffit pas : si je le pouvais, je te ferais mourir de plaisir. Crois-moi, j’en rêve toutes les nuits.

Ton Aurélien

Le 10 décembre 1915

Mon amour,

J’espère que tu vas bien, que tu as reçu le lainage que je t’ai envoyé. Tout va bien ici, Émile a une nouvelle dent, il grandit tous les jours. Tu verras, quand tu rentreras, comme il a changé ! Nous t’attendons avec impatience, et je prie tous les soirs pour ton retour.

Je me souviens, bien sûr, de cette nuit-là. Tu m’as prise avec tant de feu que j’ai cru que le plaisir allait me déchirer. Je n’ai rien à te pardonner, mon Aurélien. Je suis à toi tout entière. Avec toi, une morsure est une joie, et je voudrais te sentir en moi toutes les nuits, je voudrais que tu me laboures jusqu’à ce que je crie grâce.

Quand tu reviendras, j’irai te retrouver à la gare. Ma mère gardera le petit. Nous n’irons pas le chercher tout de suite. Oui, je sais, tu as envie de le voir, mais n’y a-t-il pas plus urgent ? Nous rentrerons ensemble, main dans la main, et tu me dévoreras si bien des yeux que le désir mordra mon ventre. À la fin, nous nous retiendrons pour ne pas courir. Mes mains trembleront lorsque je tournerai la clé dans la serrure ; tes doigts, déjà, s’égareront sous mon manteau, chercheront ma poitrine à travers le tissu.

Nous n’irons pas jusqu’au lit. À peine auras-tu fermé la porte que nous nous embrasserons avec fièvre. Tu déchireras ma robe, la plus belle, celle que j’aurai mise spécialement pour ton retour, mais ça n’aura pas d’importance, parce que ta bouche sera sur mon sein, parce que mon sexe ruissellera, parce que le désir brûlera entre nous comme un brasier.

Tu me pénétreras tout de suite, nous avons tant attendu ! Tu me prendras avec tant de force, tu me pilonneras si bien que mes cris résonneront dans tout le village. Plus rien ne comptera, que tes lèvres sur les miennes, ton sexe dans le mien, et le plaisir qui nous emporte. Il n’y aura plus de peur, plus de guerre.

Mon Aurélien, je rêve de toi toutes les nuits. M’autorises-tu à me toucher en pensant à toi ?

À bientôt mon amour,

Ta Sidonie

Le 27 décembre 1915

Ma Sidonie chérie,

Je regrette de ne pas avoir passé Noël avec vous. J’aurais voulu être avec toi, avec notre fils. À Noël, on devrait toujours être avec sa famille. Du coup, avec les camarades, on n’avait pas prévu de célébrer ça. Et puis on nous a distribué une double ration de vin, et finalement nous avons chanté au fond des tranchées. Ce n’était pas très juste, le lieutenant a fini par nous ordonner de nous taire, mais pendant quelques minutes, nous avons oublié les Boches.

Une nouvelle année va commencer bientôt. Puisse-t-elle nous apporter la paix ! Je rêve du jour où je rentrerai pour de bon, où je vous retrouverai tous les deux. Ma Sidonie, je te mangerai de baisers, je te ferai crier dans le noir ! La nuit, je t’imagine sous les draps, j’imagine tes doigts qui naviguent sur ton corps, qui cherchent la fente humide et s’y enfoncent. Je veux que tu te caresses en pensant à moi, que tu écartes fort les cuisses, que tu te donnes à mon absence. Je rêve de tes seins, de ta bouche, de ton cul. Oui, de ton cul, ma douce. Je l’aime tant, me l’accorderas-tu ? N’as-tu pas dit que tu étais à moi tout entière ? Je te prends au mot, je te prends tout court, je te prends avec fièvre.

De t’écrire ainsi, j’en ai la pine qui durcit. Les autres vont me regarder drôlement, je ne sais pas ce qu’ils doivent penser ! Je vais te laisser ma chérie. Merci mille fois pour le tricot que tu m’as envoyé. J’attends avec impatience ta prochaine lettre.

Je vous embrasse tous les deux,

Aurélien

Le 31 janvier 1916

Mon adoré,

Je ne cesse de penser à toi. J’essaie d’être courageuse, de ne pas montrer au petit que je suis inquiète, mais je le suis, mon Aurélien. Ta lettre a mis longtemps à nous parvenir, et j’ai eu bien peur qu’il te soit arrivé quelque chose. Aujourd’hui je respire, je viens de lire tes mots, même si, hélas, il y a déjà presque un mois que tu m’as écrit et j’espère que tu vas toujours bien.

Pour me rassurer, je pense à tes mots ardents, je te vois m’étreignant, il me semble presque, parfois, sentir ton odeur ! Quand tu reviendras, mon amour, je te donnerai tout, bien sûr ! Ma bouche, mon sexe, mon cul, tout, tout pour toi, mon chéri. Comme je regrette de m’être refusée autrefois… J’avais peur que tu me fasses mal en me prenant par là, et maintenant c’est de ça que je rêve, cette douleur-là, bien moins forte que la souffrance de ton absence. Je rêve de sentir ta pine contre mon cul, s’enfonçant brusquement, me déchirant. Je me vois nue, à quatre pattes, dans ma plus grande indécence. Toi, tu es derrière moi, tu me dévastes. Jamais tu n’as bandé si fort, si loin en moi, et nous crions ensemble quand tu jouis au fond de mon cul.

Je sais que certaines lettres sont ouvertes, censurées. Peut-être lira-t-on mes mots, ou les tiens, peut-être que nous ferons rougir un employé de bureau. Je m’en moque. Qu’ils sachent à quel point je t’aime : démesurément, au point d’en oublier toutes les convenances.

J’en oublie presque de te parler de notre fils. Il y a si longtemps que tu ne l’as pas vu ! Il vient de dire ses premiers mots. J’essaie de lui apprendre « Papa », je ne suis pas sûre qu’il sache que c’est toi qu’il faut appeler ainsi, je lui explique comme je peux, mais bientôt tu seras là et il comprendra.

Je t’embrasse tendrement,

Ta Sidonie

Le 6 février 1916

Ma belle chérie,

Je suis suspendu à tes mots. Quand je te lis, c’est la vie qui coule dans mes veines, j’oublie le froid qui nous tenaille, les canons qui ne cessent de tonner, le feu auquel on va nous envoyer, j’oublie tout. Je te vois nue, à quatre pattes, comme tu l’as dit, si belle, si indécente ! J’écarte tes fesses pour regarder ton petit trou plissé, et je bande comme je n’ai jamais bandé. Je ne peux pas attendre davantage, je plonge ma pine dans ton cul, je me plante en toi, et j’y suis tellement serré que le plaisir me terrasse presque aussitôt.

C’est moi, moi qui suis à toi, ma Sidonie. Sans toi, sans la pensée de notre enfant qui grandit loin de moi, je crois bien que je n’aurais plus de courage. Prends bien soin de toi, mon amour, ma belle, mon indécente ! Je voudrais t’écrire plus longtemps, mais on m’appelle, je dois y aller.

Je parcours de baisers ton corps tout entier,

Aurélien

Le 14 février 1916

Mon Aurélien,

À genoux, à genoux devant toi. Ton membre se tend vers moi, impatient. Je te regarde dans les yeux avant de goûter le gland rouge, de le lécher comme une friandise. Tes mains crispées agrippent mes cheveux, tu m’ordonnes d’aller plus vite, plus fort, et je t’obéis jusqu’à sentir ton gland cogner au fond de ma gorge. Alors, je te pompe avec ardeur, je jouis de tes gémissements. Ma fente se mouille, mes ongles s’enfoncent dans tes fesses. Tu te déverses en moi, et je bois tout, jusqu’à la dernière goutte.

C’est comme ça que je t’aime.

Je t’aime, et tu me manques terriblement. Les caresses solitaires n’ont plus de saveur. Je me tourne et me retourne dans nos draps, en vain. Quand donc cette guerre se terminera-t-elle ?

Pardonne-moi, mon amour. Je ne devrais pas te parler comme ça. Je devrais te dire que nous allons bien, Émile et moi, que je pense à toi tous les jours. Toutes les nuits aussi, oui, évidemment. As-tu besoin de quelque chose ? Tu n’as pas trop froid, j’espère ? Sais-tu quand aura lieu la prochaine permission ?

Trop de questions, oui, je sais, je ne peux pas m’en empêcher. Je ferai mieux de t’écrire encore quelques obscénités, de celles qui te chauffent le cœur et le corps.

Je t’offre ma bouche, mon sexe, mon cul,

Ta Sidonie

Le 14 février 1916

Madame,

Je suis au regret de vous informer que le caporal Aurélien Dufernet est mort sur le champ de bataille. Je vous présente mes sincères condoléances,

Lieutenant Auguste Gille, 12e régiment d’infanterie.

Le 20 mars 1916

Sidonie,

Vous ne me connaissez pas. Je m’appelle André, et j’étais un ami de votre mari. Aurélien était le meilleur camarade qu’on puisse avoir, et je regrette tous les jours ce qui lui est arrivé. J’espère que ma lettre ne va pas vous causer trop de peine. J’imagine la douleur qui doit être la vôtre. Je sais combien vous aimiez votre mari.

Je le sais, parce que j’ai lu vos lettres. Pardonnez-moi. Je n’aurais pas dû le faire, je m’en rends compte. Aurélien était déjà mort quand la dernière est arrivée. Sans réfléchir, j’ai déchiré l’enveloppe, je l’ai lue à sa place, et depuis, vos mots brûlent mon esprit. Je n’ai pas pu résister, j’ai fouillé ses affaires, j’ai lu et relu toutes vos lettres. Imbécile que je suis, j’ai même jalousé mon ami mort.

Aurélien m’a si souvent parlé de vous. Je sais que vous êtes brune, que vous êtes belle, que vous élevez seule votre enfant, Émile. Quand il évoquait son petit garçon, Aurélien avait le regard brillant, de joie ou de tristesse, ou peut-être les deux.

Il ne m’a jamais dit que vous étiez plus ardente que la braise, mais je l’ai lu dans ses yeux. Et pourtant, jamais je n’aurais pu imaginer ce que vous écriviez.

J’aimerais vous rencontrer. C’est stupide, présomptueux, mais je ne peux pas résister. Je n’aurais pas l’orgueil de vous demander un baiser. Je voudrais juste rencontrer la femme capable d’écrire des mots pareils. Il me semble qu’auprès de vous, peut-être, je pourrai retrouver le sens de la vie, je saurai enfin pourquoi je me bats.

Dans deux mois, je serai en permission. Si vous ne me répondez pas, je saurai que vous ne voulez pas me voir. Je comprendrai.

Mes respects,

André

Le 11 avril 1916

André,

J’ai longtemps hésité avant d’écrire cette lettre. J’ai écrit deux brouillons, je les ai déchirés. Je ne savais pas par quels mots commencer. Fallait-il dire monsieur, pour vous rappeler à l’ordre, ou bien vous appeler par votre prénom, comme vous l’avez fait avec moi, sans me connaître ? Une chose est sûre, je n’allais pas prétendre que vous m’êtes cher.

Aurais-je dû vous répondre, d’ailleurs ? Ce n’est probablement pas convenable, mais, comme vous le savez déjà, je ne suis pas une femme convenable.

Vous ne pouvez mesurer l’étendue de ma peine. Moi-même, je ne la mesure pas encore. J’essaie de continuer à vivre. Les larmes, je les cache, je les verse le soir, quand j’ai couché le petit, parce que je ne veux pas l’inquiéter. Je ne veux pas qu’il sache. Plus tard, quand il sera plus grand, quand il comprendra, ou du moins, quand il pourra tenter de comprendre, je lui dirai.

Je porte seule mon chagrin, et vous ne pouvez le partager. Vous n’auriez jamais dû lire ces lettres, et encore moins m’en adresser une. Les mots que j’ai écrits ne s’adressaient pas à vous.

Et pourtant, peut-on refuser quelque chose à un soldat qui se bat pour la France ? Je ne serais pas patriote, si je vous disais non.

Mais non, je vous mens, ce n’est pas pour cela que je vous écris. Si je le fais, autant être sincère, n’est-ce pas ?

La vérité, la voilà. Je ne suis pas une femme bien.

J’ai envie de fermer les yeux, j’ai envie de tout oublier. Je veux sentir un homme contre moi, sa bouche sur la mienne.

Même si ce n’est pas mon mari.

Me méprisez-vous pour cela ?

Si vous le voulez toujours, venez. Je vous préparerai à manger, nous dînerons ensemble. D’abord, vous me parlerez d’Aurélien, et puis d’autre chose. Vous essaierez de me distraire, de me séduire.

Et, peut-être, je vous laisserai m’embrasser.

Promettez-moi seulement une chose : ne mourez pas.

Sidonie

Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils !

« Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.

Pour participer, rien de plus simple : visitez le blog de la collection :
http://osez-vos-histoires-de-sexe.com
et découvrez les futurs thèmes, ainsi que les conditions pour soumettre vos textes.

Vous y trouverez les réponses à toutes les questions que vous vous posez.

À bientôt de vous lire, j’espère !

Elise,

collectrice de nouvelles pour La Musardine.

elise.musardine@gmail.com

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-964-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-701-8

En couverture :

© Studiostoks, Fotolia.

Cet ouvrage a été numérisé
le 21 décembre 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez… 20 histoires d’infidélité

Osez… 20 histoires de quick sex

Osez… 20 histoires de premières fois

Osez… 20 histoires de fellation

Osez… 20 histoires de chasseuses d’hommes

Osez… 20 histoires d’amour au bureau

Osez… 20 histoires de sexe en vacances

Osez… 20 histoires de soumission & domination

Osez… 20 histoires érotiques de Noël

Osez… 20 histoires de vampires et de sexe

Osez… 20 histoires de sextoys

Osez… 20 histoires de sexe dans un train

Osez… 20 histoires de sexe sur Internet

Osez… 20 histoires d’amour… et de sexe

Osez… 20 histoires de voyeurs et d’exhibitionnistes

Osez… 20 histoires de sexe entre filles

Osez… 20 histoires de sexe avec des pompiers

Osez… 20 nouvelles histoires érotiques de Noël

Osez… 20 histoires de sexe partout sauf dans un lit

Osez… 20 histoires de sexe en 2050

Osez… 20 histoires de sexe torride

Osez… 20 histoires de punition sexuelle

Osez… 20 histoires de sexe en voyage

Osez… 20 histoires de faits-divers sexuels

Osez… 20 histoires de sexe et de pouvoir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com